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o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão Atmos
férica Média: 1003.8 milibares. Temperatura média
do dia: 26.5 graus centígrados. Umidade relativa
média: 83.7 por cento. Estado.médío do Céu: Cu
mulus, Stratus, Cumulunimbus, Cirrus, de claro a

encoberto. Estado médio do Tempo: Com forma
ções de trovoadas no Planalto e possibilidades de'
granizo esparso, e nas seras entre o Litoral e Pia
nalto, com chuvas nas áreas de ocorrência. Estado
médio geral do tempo no Estado: Com instabili
dades passageiras passando a estável-bom� Previsão:

, A. Seixas Ne tto.

J

"

.,

GOVERNADOR NO INTERIOR - O Governador
em exercício, Ahlío Fontana, visitará os municí
pios de São .Bento do Sul, Curitibanos e Concór
dia. As visitas terão' início hoje, com a chegada a

cidade, de São Bento do Sul,' onde o Sr. Atílio
Fontana inaugurará a Agência local do BESC e

pernoitará na cidade. Amanhã, visitará a cidade
de Curitibanos, onde, também, inaugurará uma

agêncía do BESC. Na quarta-feira, o Governador
em j exercfcío estará em Concórdia, devendo reter
nar a Capital na próxima quinta-feira, pela _

manhã.
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o Estado iniciará no próximo, dia 12 o pagamento dos vencimentos
dos servidores públicos' já com o aumento de 10% e 'o abono de Natal.
Os respectivos créditos bancários estarão à disposição das repartições

pagadoras a partir de segunda-feira, e o pagàmento.será feito em dois dias, (P.3)
"

M'ôffril'termina em morte \

\ I

\
\

o Instituto Penal Evaristo de Morais víve� ontem horas de tensão e expectativa com um motim dos presidiários que sequestraram o diretor e o chefe do setor jurídico do estabelecimento'. Ao final, 'Campeões de tiro da PM mataram quatro presidiários num cerrado "tiroteio (página 11)
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dobra 'sua da UFSC terá" MDB leva r�une �ara·.�
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resultados produção ·800 pessoasI '

e�ammarI , .
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t 'a Brasília a ·�i�uação em 10 anos trabalhando
'·,í"ill" :1.' ',. r \ •
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Katzir: Israel já pode
.produ�;r armeis atômicas

O presidente israelense Ephraim Katzír

disse ohtern a um grupo de jornalistas nor

te-americanos especializados em temas

científicos que seu país conta com o poten- ,

cíal necessário pata produzir armas atômi
cas e, "se precíso.inós as fabricaremos".

Perguntado se esse potencial significa
que já existem peças para a montagem das

armas, declarou que "isto é difícil de res

ponder. Trata-se fundamentalmente da tec

nologia. Caso for necessário, Israel se de-
fenderá por todos os meios possíveis". .

Segundo (<atzir,' a produção de armas

atômicas será possível "dentro de um pe
ríodo de teflílpo razoável". "Não conhece

mos", acrescentou,' "a política dos egíp
cios, sírios, jordartianos e nem dos soviéti
cos. Elas mudam de um mês para outro.

Porém, não seremos os primeiros a introdu-

$chmidt:
','recessão

.mundial está
\

. em marcha"
,

O chanceler da Alemanha Ocidental,
Helmut Schmidt, advertiu ontem que uma

recessão mundial "está claramente. em

marcha" e poderá transformar-se nl!ma
depressão total se os países não aprende
rem a trabálhar juntos. Helmut Se hmidt

que deverá se avistar com Gerald Ford em
Washington esta semana, é de opinião que
ainda é tempo para prevenir :- ou pelo,
menos, limitar - uma depressão mundial.

As advertências d� chanceler alemão estão

contidas numa entrevista publicada na úl

tima edição do V.S. News And World,

Report,
Embora duvide que os Estados Unidos

ou qualquer outro país consumidor de

.petróleo invadam o Oriente Médío para
assegurar o fornecimento de combustível,
Sclunidt prevê que outro boicote de pe
tróleo árabe terá impactos de longo alcan

ce.

Schmidt, \ que substituiu Wi1ly Brand
em maio de 1974, disse que se opõe a

uma retirada unilateral de tropas norte

americanas da Europa Ocidental. Mas dís-

.

se que apoiava' uma redução "mútua e

-, eqUilibrada" das forças norte-americanas e

comunistas sobre o continente, Advertiu

Assassinado mais
um líder esquerdista

na Argentina. zir armas atômicas na legião".
Katzir, que é biofísica, ajudou a estabe

lecer uma unidade de pesquisa e desenvolvi
mento do Exército judeu e, foi cientista
chefe do ministério da Defesa durante três
anos: À pergunta sobre se o potencial nu
clear poderia dar motivo a preocupações,
respondeu: "Por qu� haveríamos de nos

preocupar? ,Deixemos as preocupações pa
ra o resto do mundo",

Sabe-se que os judeus contam com dois
reatores atômicos e, de acordo com técni
cos (norte-americanos) que visitaram, em

1966, o local onde se encontram, os israe

lenses "não produziam armas nucleares".
Admitiram, contudo, que um dos reatores

estava plenamente capacitado para produ
zir plutônio, componente básico dos explo
sivos atômicos.

"

Chipre:
regresso de
Malcarios
. -

crIa tensao
Um corpo crivado de balas foi encontrado .ontem num

subúrbio de Buenos Aires e, segundo policiais, trata-se

possivelmente de Rodolfo Galimberti, dirigente da esquerda
peronista desaparecido desde quarta-feira. Enquanto isso,
eram sepultados, na província de Tucumã, o capitão
Humberto Viola e sua filha de três anos, assassinados por
guerrilheiros do Exército Revolucionário do Povo, diante
do olhar revoltado de centenas de seus camaradas de armas.

Viola foi assassinado quando, em companhia de sua

esposa e suas duas filhas, estacionava o automóvel em frente

à 'residência de seus pais, no centro de Tucumã. Os

guerrilheiros fizeram fogo cruzado de dentro de dois taxis,
atingindo também as duas filhas do capitão, uma das quais
veio a falecer.,

,

Também em Bahia Blanca a violência fez mais uma

vítima: foi encontrado o cadáver do professor Rodolfo
Gilli, abatido a tiros. Militante do Partido Revolucionário

Cristão, formava na coligação esquerdista Aliança Popular
Revolucionária - APR.

Quanto a Galimberti, foi um dos líderes de Peron em

1972 e desempenhou importante papel na impressionante
mobilização da JuventudePeronista de Esquerda em favor

da candidatura e retorno ao' país do extinto presidente.
Após as eleições de 73, Peron destituiu Galímberti, que
propusera a criação das "milícias populares" .

, Provavelmente seus assassinos são membros da organização
terrorista da direita Aliança Anti-comunista Argentina -

AAA.
. As forças de segurança, ao mesmo tempo, continuam em

sua intensa ofensiva contra a guerrilha e calcula-se que cerca

de �,o0 guerrilheiros já foram presos em todo o país.

Colômbia: povo continua
protestando contra alta
da gasolina e' transporte

o governo colombiano considerou ontem como "um plano
subversivo" a onda de violências e protestos populares que se

registra há várias semanas contra a alta sem precedentes no custo

de. vida dó país. Assim, o ministro de governo,' Cornélio Reys,
disse que os distúrbios que se rêgístraram em' Bogotá, Cali,
Popayan, Pasto" Riohacha, Tulua, Sevilla, Palmira e Ibague
obedecem a um plano -organízado por "e xtremistas subversivos".

As 'autoridades mijitares; por sua' vez, pediram ao povo "não
fazer o jogo" 'dos agitadores, q'ue pretendem usaÍ"'a carestia para
insulfar o descontentamento" . Isto porque o ministro do governo
afirmou :

que essas autoridades têm instruções para neutralizar a

subversão utilizando os instrumentos legais ordinários,' sem
necessidade de recorrer ao estado de sítio.

O prefeito de Bogotá, Alfonso Palácio Rudas, disse que as

violentas manifestações, registradas na semana passada em sua

cidade e em outras cidades do país "parecem obedecer 'a Um plano
subversivo" e assinalou que· os elementos extremistas se

aproveitam 'do clima de liberdade criado pelo governo' do

presidente Alfonso Lopez Michelsen para alterar a ordem pública.
A onda de violência, contudo, não apresenta sinais de

arrefecimento e, anteontem, em 'lbague, capital do departamento
de Tolima, registraram-se distúrbios em protesto pela escassez da

gasolina que afeta várias cidades.e contra o aumento dás tarifas de

transporte intermunicipal.
'

\
A notícia sobre o retor-

no do arcebispo Makarios a

Chipre, . marcado para ;;)

próxima sexta- feira, já co

meçou a causar alguns
transtornos na aparente cal
ma da ilha. Ontem as for

ças turcas e greco-çipriotas
entraram em estado' de aler
ta ante as possíveis dificul
dades que poderão ocorrer

quando o arcebispo Maka
rios regressar. Fontes mili
tares revelaram 'ontem que
unidades blindadas turcas

se colocaram em posição ao

longo da linha de cessar

fogo, que divide a ilha de
leste a oeste.
Jornais greco-cipriotas

informaram que muitos tur

co-cipriotas abandonaram
suas casas, no sul' de Chi

pre, dirigindo-se para a par
te norte da ilha, dominada
pela Turquia. De acordo
com informações de greco
cipriotas, os turco-cipriotas
disseram que seus líderes os

instruíram a sair' antes do

regresso de Makarios.
O arcebispo Makarios foi

deposto da presidência de

Chipre em julho por ofi
ciais gregos da Guarda Na
cional greco-cipriota. Seu

(egresso à ilha conta com

forte oposição dos líderes

turco-cipriotas visto que'o
prelado é contra ta federa

ção de Estados separados
turco e grego em Chipre,
c,omo o exigem os primei
ros.

O presidente interino
Glafcos Clerides reconheceu
publicamente que os greco
cipriotas devem aceitar .a
federação se desejarem um

acordo com os turcos. Po

rem, Makarios depois de
uma reunião' com o primei
ro-ministro grego, Constan
tino Caramanlis no fim da

, semana passada, declarou

que ambos concordaram
em adotar uma posição co

mum para enfrentar os pro
blemas da ilha. O comuni
cado conjunto não forne

ceu, entretanto, outros de

talhes sobre esta posição.

Israel invade linha
de trégua síria e'

ataca aldeia libanesa

Schmidt: ainda é tempo para prevenir.

que uma retirada maciça das unidades

norte-americanas, ,sem uma redução' cor
I respondente na força militar soviética na

Europa Oriental, teria consequências psi
cológicas e pohticas.

O chanceler revelou, ainda, que não há

temas urgentes entre Estados Unidos e

Alemanha Oc idental e que ele e o presi
dente iriam debater problemas internacio
nais durante dois dias. ''Naturalmente -

acrescentou - é importante mostrar a

continuidade da velha amizade' entre.

alemães e norte-americanos ·e estabelecer
contato pessoal com .um 'novo presidente
e por 'seu lado, com um novo chanceler".

Os guerrilheiros palestinos afirmaram ontem que Israel

continua transferindo unidades da linha de trégua com a

Síria' à fronteira libanesa para possíveis ataques de

infantaria na região sul do Líbano. Dessa maneira, os

presumíveis movimentos de tropas levaram os

comandantes da Assifa -. órgão militar do grupo

guerrilheiro AI Fatah - a. realizar uma reunião para
deliberar sobre eventuais contra-ataques de' natureza nãe

especificada.
.

Por outro lado, as fontes guerrilheiras consideraram

"exageradas" as informações publicadas pela imprensa
libanesa de que Israel teria colocado na' região duas

.dívísões de infantaria e de veículos blindados provenientes
das colinas de Golan. Disseram ainda que uma significativa
transferência de unidades menores da infantaria da frente

síria provocou receios de uma ofensiva por terra na região
sul do Líbano, como represãlía-pelos ataques guerrilheiros
contra as colônias israelenses na alta Galéia.

A tensão na zona fronteiriça aumentou' desde que a

Frertte Popular Democrata (FPD), de fílíação marxista,
atacou a aldeia israelense de Beít Shean a 19 de novembro

passado. Vários israelenses foram mortos e os. residentes,

enraivecidos que imar arn os cadáveres 'dos três

guerrilheiros. Na sexta-feira passada, cinco guerrilheiros da

Frente Popular Pro-Libertação da Palestina (FPLP)cforam
mortos pelas forças israelenses após cruzar a fronteira.

No sábado, um grupo da Al Fatah entrou em choque
com os israelenses em Rihaniyah. No tiroteio, um

habitante da locálidade morreu, sua esposa foi ferida e

dois guerrilheiros palestinos foram presos. Segundo o

ministro da' Defesa de Israel, Shímon Perez, os.

guerrilheiros haviam ingressado em território de Israel'

através da fronteira libanesa e ameaçou, novamente,
"cortar a mão 'dos invasores".

Bispos bolivianos pedem anistia

política e liberdade' sindical
Ao término de sua reunião anual, os 'bispos católicos

bolivianos anunciaram que solicitarão ao governo uma

ampla anistia política e a vigência plena dos sindicatos,
.

abolidos no mês passado, quando o general Hugo Banzer

implantou a "nova ordem".
A preocupação eclesiástica em torno da nova situação e

o temor de que com ela se anulem liberdades fundamentais

da pessoa, será ,levada ao conhecimento do presidente da

república.
Os prelados já solicitaram várias vezes uma anistia ao

governo, mas este, alegando numerosos motivos, nunca

-determinou uma medida semelhante nos 40 meses em que
se encontra no poder e que se prolongarão até 1980.

A reunião dos bispos dedidiu adotar como "documento

base" de análise da situação atualda Bol{via uma declaração
assinada por três prelados, há duas semanas, na qual
solicitaram uma nova ordem e destacaram que "não pode
haver disciplina que não esteja baseada na justiça".

A. GONZAGA
ESTÁ
ENTREGANDO
�O ,EDIFíCIO

..

'

VISCONDE DE
OURO PREtO�

Constru ído sem pressa,
sem correrias é sem comprometedoras
economias de materiais. Mas com muita res-

,ponsabiLidade e com o melhor acabamento, acima
das especificações. E por quem constrói edifícios
de apartamentos há 14 anos, uma experiência para,
dar e vender, Absolutamente pronto. Habite-se

concedido, chaves nas suas mãos. Você se muda

na hora que quiser. Com a maior tranquilidade
deste mundo e com uma bruta valorlzaçâo.

t-.r"] A. GONZAGA S.A.
ENGE�HARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILlA�IAS

1 CRCI 1 -lla. Região - Rua Arcipreste Paiva, 1 i - Florianópolis - se

P.S. E com assistência técnica permanente.
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Estado começa
a pagar servidores

no dia 12
O lídér oposicionista 'Luiz Henrique da

Silveina viaja hoje para Brasília li fim' de
.relatar à direção nacional do M;DB a situa

ção do partido, após a divulgação dos',
resultados finais do pleito do último dia
15. O presidente regional, Dejandir Dal

pasquale, que deveria também acompa-
, nhar o líder de seu partido, foi impedido
de viajar por motivos partíulares e aguar

,

dará o retorno de Sr. LuizHenrique para
definir se viajaou não em outra oportuni
dade, com o mesmo propósito de' discutir
com a cúpula do MDB o resultado do

pleito.
9 líder ernedebista tem üma missão

especial em Brasilía, além do relatório que
,

[ará sobre, os resultados, que o' partido
Com, issão Apuradora obteve em Santa Catarina nas eleições de

15 de novembro: Ele, falará com o sena-

entrega q,uinta-feira dor 'Franco Montoro, lfdes 'do MDB no

- Senado, 'e com o, deputado Ulysses Gui-'

relatório ao TRE marães, além do .Iíder nacíonaído partido'
,,A Comissão Apuradora entregará' quinta-feira �o ria Câmara, Laerte Vieira,' pedindo-lhes

Tribunal Regional Eleitoral o relatório final, de' suas que estejam' em Santa Catarina por' oca-
Pela primeira vez os es- tará de debates acerca de ção resolveria esse proble-. sião da uniã do dí tô

.

al
'

atividades, após o que o IRE, cumpridas as formalidades re mao .mre ono region com

critores catarínenses estarão' editoração de livros em ma. Para ilustrar, Lunardelli , ' todos os eleitos, prefeitos e Ifderes parti-
reunidos, num' encontro es- Santa Catarina, sobre os' cita exemplos: hoje a situa- legais, encaminhará ?s resultados oficiais do pleito do dia dários' regionais. Esta reunião, que em
tadual (mi Eloríaáópolís, problemas encontrados pe- ção é um pouco diferente l�ao TSE. princípio poderá ocorrer até mesmo neste
'no período de 24 a 26 de los escritores e editores, co-/ "em virtude das facilidades '" No relatório ao TRE, ao qual' estarão anexados todos final de semana, dependerá, portanto, dos
janeiro. A idéia para a reali- mo sanar essas dificuldades que se tem' de divulgação os' mapas de. apuração, a 'Comissão Apuradora vai contatos que o Sr. Luiz Henrique da
zação 4a reunião é do Pre- "e uma 'confraternização através 'dos veículos de co- �mencionar, entre outras coisas, o número de votos valides

'

'

I

sidente da Associação 'Ca- entre os autores, geralmen- municação, mas há bem' e anulados.em cada junta eleitoral; as secções/apuradas é' J"
• • ,. '

tarinense de Livreiros, te afastados uns, dos, outros pouco tempo, quando mui- os.votos nulos e anulados de cada uma; a votação de cada ' o�ge re.n,I,C,',a
'

Odilon Lunardelli, e os ou, reunidos em círculos tas vezes um escritor catari- candidato e, as legendas partidárias; o quociente eleitoral'; I

con'tato's'objetivos da promoção são, apenas devido ii. fatores nense lançava um livro fora b, ' ,,os quocientes partidários e a distribuição dás so raso

basicamente, dois: dinami- geo-sociais, o que implica do Estado - longe do seu

t dite ial d S d df d ibili d
.

'1' idencial
O relatório ficará- na Secretaria do Trib,unal R,'egional

p'ol,.'t.·CO'S ' em'z ar o se or e 1 on, e ano em esper ICIO e pOSSI 11- t ormcr 10· resI enci ',,-

d Eleitoral pelo, prazo de três dias, para .exarne dos 'partidos
ta Catarina e constituir da es no aspecto prornocío- aqui eram poucos ,os' que .

"
l

uma associaçãovque reúna' Íuil". 1, tomavam conhecimento do' e candidatos, que poderão também verificar os

rI·' ,
..

todos os escritores catari- .; Essa confraternização fato. Isso por falta de pro- documentos e11\ que ele se baseou. Findo' 0 prazo .os r, ór.anopo .s
nenses.

< é bastante importante por- moção. E mesmo atualmen- partidos poderão apresentar as reclamações que julguem '
'

,

A coordenação do Pri- ( .

que além de tornar a classe 'te muitos ilustres desconhe- cabíveis, dentro de dois dias; sendo elas submetidas ao O presidente regional da Arena, Jorge
meiro Encontro de Autores 'mais unida, possibilitará cidos possivelmente ainda parecer da Comissão Apuradora que, no prazo de', três dias Bornhausen, manteve ontem uma série de

Catarinenses está sendo fei- -c,

que se busque soluções co- permanecem com originais apresentará aditamepto ap relatório, com a proposta das
contatos políticos' nesta Cap,ital, um do�

ta, pela EditbTa e Livraria muns aos problemas. Há es- engavetados à espera de fi- ,quais coI)1 o presidente da Asst<mbléia',
modificações que entender procedentes ou com, a �any Gonzaga, mas segundo 'informaram

LunardeIli, da qual o 'eco- critores catarinense,s espa", n,anciamento e de coragehI .. d d f
'

justificação da improcedêrrcia das arguições., lontes o parti o ainda não oi iniciado o

nomista Odilon LUNa_rdeIlt Ihados por todo o País e 'para levá-los a um editor, Antes de aprovar o reLltól:io Ida Comissão Apuradora o, e xame da situaçãb partidária após os re-

é nroprietário,., e em breve
I até" hoje não 'se conseguiu que as examinaria e publi- sultados das eleI'ço-es J'a' que' I'SSO d d

r J TRE, em três' dias, (improrrogáveis), julgará as'
. " epen e-

serão mantidos contatos ter uma idéia exata sobre caria, caso houvesse viabili- rá também do êoncurso do govern�doF
d·
'-' t' -

f d d' A
. -

d' impugnações e as recl,arnações não providas pela C,omissão, elel'to Anto'nl'o,Carlos Konder Rel·s.com os Iversos,orgaos pu- quan os sao e, o que azem a e. assoclaçao po ena

blicos para qi\e possa' ser atuaImente em termos de. faéilitar o equacionamento e, se' as deferir, o relatório voltar� à Comissão, para que Enquanto o regi:esso do 'futúro gover-
defini1da a programaçãp e o produção li1'erári' ' desses problemas, os quais, st(jam feitas as alterações.

,

"

\.," . ,
,nador .

de BrasI1ia está' sendo anunciado

apoio que deles será ,obtido na maioria das vezes, são ,De posse do relatório final o TRE se reumra pata para o final da semana, após o erlc.erra-'
para que os, objetivos sejam 'Por isso, talvez sej:' ,;;�,' r.esponsáveis pelo embota- lavrar a áta ge'ral.'Na m�sma sessãó, serão proClamados os mento das atividades do COflgresso, o '�k

mais' facilmente atingidos.' também' a' hora mais op6r- mento do ,eSpírito criativo 'eleitos e respectivos suplentes e marcada. a data par� a, Jor�e ....�ornhausen
.

chegou .� FJorianópo},is
Paralelamente a LunardeIli tuna para' a ,criação de uma de muitas pessoas. 'expedição solene dos diplomas, que se .dará em sessão na ultIm� sexta-feIra" depol� de:-;úrn peno:.
Preten,de cont,atar,com to- 'asso,'c"',ia,ça,-,,o. :}ie,e,s�'ri.t,o."re.s"",c".a,-,""'" tJ�,m".' -�'âSS:-@*,o,=;,,'que,,' i-':"W"'; """'r, ,el' '''''!..-<''(','' "".i ;'l", ''',' '". Iq�,nQRlO,ondetratoudemter�s�espar�I
dos 0S autores' dândo-lhef taIinenSe�"Otl��cafo á�sirii' "'dt<v�f�' �ehte< dis�: ,"�+?�;;�lt�eiIT�1if�i.�t�m�['�i�;ftriti��"â�j,�7:'tJ��1 :'�f�'��s"�;"'���:�:����������o�a�:!oi��:�"
todas' as inforrnaçõe,s sobre ,fique resolvido, ,eles pode- cutIdo durante o encontro

os m'embros do Tribunal, será ehviado ao pre'sÚlente do res e correligionários políticos, nada trans-'
como e porque participar rão fa,zer parte, da Associa- .diz nispeit,o ao financia- " ' .

d
'

t t d t "d d
, Triblln;ll Superior Eleitoral, em Bras11ia. puan o, no e� an o, o con,eu o as

da p'romoção_ "A noss,a in� ção Catarinense de Livrei-' mento de ediç,ões e co-edi-
'EFICIÊNCIA conversas' mantIdas durante esses encon-

,tenção é reuni-los, quer es- ros". Uma decisão Nesse', ções. Por' isso também, os tros.

tejam no Estado ou não", �entido assume caráter rele- órglros públicos serão con- Por outro lado, o presidente da Comissão Apuradora,
d

. .

, I d 'd d Dese/m'bargad'or Joa-o de Borb�, elocriou a eficiéncia dos'
iz o eéonomista. VaRte porque apesar do su ta' os e conVI a os 'a O"

,
" progresso verificado nbs úl- participar das reuniões q}le funcionários 40 TItE que trabalharam ,na apti�ação dos

_ PRIMEIRO ENCONTRO 'timos anos relativamente à, se, sucederão a partir do dial voto� da última eleição.
'O Presidente da Associa-, pub'licação de livros e à 24 de janeiro. Seria impor- - A operosidade, a competência e a dedicação dos

ção 'Catarinense de Livrei- p,romoção de autores, n0i' ta1'lte à d�stinação de recll,f- funcionários que trabalharam na Junta Apuradora do TRE

ros explica, que embora o 'vos ,ou não� ainda é muito' sos em favor da edito_r.ação ,deve ser ressaltada, porque pern:titiu que em apenas 13

programa itinda não esteja difícil a diwulgação de valo- n,o Estado: Este apoio po- dias fossem concluídos os trabalho�, ou seja, bem antes
,

'definI'tl'vam'ente el'aborado, res literários. Isso acontece deria derrubar muitos ta.-,' 2 fdo prazo previsto, qJ.íe era de
o

O dias - a imiou o

(> Primeiro Encontro de porque "nao se tem como bus, como,' por exemplo, 'o
, Desembargador João de Borba.

Autores Catarinenses cons- promovê-los". Uma associa- .medo de publicar.
, ,', '

, ,Reconduzido presid�nte
"I Celesc justifica corte$ dizendo '. '

do Tribunal Eleitoral
que estava. fazendo várias obra$ o DesembargadoLAry PeFeira bliveira'f6i reconduzido

ontem à presidência do Tribunal Regiona'l Eleitoral,
�xercendo ó mandato no período de janeiro de ·1.975, a

janeiro de 1.976. O Úesembar,gador João de. Borba, por
sua vez, foi reeleito Corregedor Eleitoral, funções qué
acumulará com a de vice-presidente do TRE.

'

A eleição foi realizada às últimas 'horas da tarde e na

mesma oportunidade o TRE, por voto de desempate de

: seu presidente, negou o habeas-corpus impetrado em favor
dé quatro cida4ãos de Curitibanos, que for� presos no

dia 15 de novefnbr9, por estarem, transportando el�itores,
infringindo a lei Etelvino Uns.

o funcionalismo público conforme a seguinte tabela
estadual vai receber seus .especial elaborada pelo Te

vencimentos de dezembr�' a souro do Estado:

partir do próximo dia 12, Dia 12 - .Gabinete ,do
incluindo o abono de emer- Governador e cio Vice-Co
gência, da ordem de 10%, e verrrador, Procuradoria da
o abono de Natal. Determi- Fazenda junto ao Tribunal
nação, neste sentido fo] da- de Contas, gabinetes e dire
da pelo Secretário da Fa- torias de administração das
zenda à Coordenadoria do secretarias/de Estado, inati
Tesouro Estadual, que en- vós da Capital, Coordena
tre os' dias 9 e 11 'Vai pro- ção do Tesouro, Contadoria
ceder os créditos banCáriOS.,' Geral dó Estado, Procura-

Os ragamentos serão doria, Departamento do Pa

efetuados em' dois dias, trimônio, Inspetoria e De-
,

,

dade, Conselho Estaduai de' gional de Educação, Biblio
Contribuintes, Departamen- teca Pública, coordenado
to Central de Compras, Ma- rias locais, Escola Profissi�
nicômio Judiciário" pe'nsão nal Feminina, Jardim de In
de ex-governadores, Arquí- fâncía, CROP, Curso Nor

! vo Público, Escritório dos mal de Educação Física,I '

Municípios, Divisão Jurf- Departamento de Cultura,
dica de Se gurança, Divisão Departamento de Ensino
Central: de Informações, Su- Médio, Assessoria da Secre

partamento dé Fiscalização perintendência de Polícia taria da Educação, Divisão
da Fazenda, Procuradoría Civil, De partamento Esta- de Ensino Médio, Conselho
Geral do Estado, Consulto- dual de Trânsito, Eséola de Estadual de Educação, De
ria Jurídica, q�partamento Políc ía' Civil, Coordenação partamento de Ensino Fun
de Saúde.Pública, Comissãd da Secretaria da Adminis- darnental, Junta Comercial
de Energia Elétrica, Conse- tração e De partamento Au- do Estado, Laboratório de.
lho Penitenciário; Coorde-' tônomo de' Turismo. Análises do Solo e Mineral,
nação. dos Transportes e " Dia 3 - Escolas básicas, Penitenciária do Estado,
Obras, Coordenação de As- grupos escola-res, escolas Educandário 25 de Novem
sístêncía Social, Imprensa reunidas, Instituto Estadual bro, Diretoria de Fomento
Oficial do Estado; Departa- de o Educação, Divisão' de e Defesa da Produção, Co-

, \

mento Estad-ual de Geogra- �nsino Profissional, Teatro ordenadoria de Organização
fia e Cartografia, Departa- Alvaro .de Carvalho, Coor- \

da Produção, pensionistas
mento Estadual de. Estatís- I d enador ia de Educação da Capital e folhasde ope
tica, pessoal em dísponíbílí- I Física, Coordenadoria Re- rários diversos.

, ,

Escritores ca.tar;nens�s
fazem, seu primeiro encontroI' ,

,

. .
'

em lane.ro'na .Cap,ital

A Centrais Elétricas de

Sapta Catarina justificóu
ontem os constantes desli

g amentos de energia elétri
ca na,manhã de domingo,
depois que a cidade sofreu
contínuos cortes com pe
quenos intervalos, entre um

e outro_ O desligrunent<il ge
ral ocorrido na Ilha e no

Continente durante parte
do' {'lerÍódo, matutiNO de

domiIlgo' foi devido' a arri,
•

pliação da potência de

transformação de· energia \

da subestação da Eletrosul,
na lóealidade de Roçado. I

A reposição de equipa
mentos elétricos 'na subesta
ção geral de"Coqueiros ,mo
tiVQU também o desliga-'

.

mento, que att:asou quaren-
ta minutos para ser nova

mente ligado, se estenden-

,do desde-às 5 horas da ma

nhã até 9h4üm, quandQ a

previsão era para até 9 ho
ras. Além da Capital, todo
o Sul do Estado não teve

energia elétrica duranté a

ma$ã de anteOl'lÍem.
DESGOSTO

Em períodos altemados,
a Celesc efetuou cortes de

energia elétrica entre às 18
e n horas da noite de do
mingo' nas linhas que aten
dem São José, Palhoça,
Santo Amaro, e nos oairros'
de, Capoeiras, c Carilpinas,
Barreiros e arredores. Se
gundG os' moradores, o des
ligamento não fazia parte
das previsões de quase toda
a PQpulação, que esperava
um bom descanso após o
dia que!) te para assistir a

Fegular: programação .de te-
levisão. No Bairro' iosé

Luiz H'enr;que 1

vai a Brasflia
fazer relato
sobreoMDS,

f,
.

Na agenda, um convite aos líderes do .!J1DB
. ,SUveirà irá mante� em Biasl1ia. O senador
Franco Montoro -já expressou a compa
nheiros de partido, o desejo. de estar pre-:
sente à reunião'�',Irias tudo dependerá do
aceito <I ser feito quanto à data do encon

tro, já que tanto 'êle.' quánto o deputado
Ulysses ,Guimarães têm compromissos' já
assumidos em Bràsília e em outros esta-

I, dos. •.

O deputado i�i� Henrique da Silveira
, não leva nenhum documento escrito sobre
.o que foi a participação, do MDB nas

eleições de Santa, Catarina. O relato serã
'feito oralmente;' � consistirá em rápidas
pinceladas sobre os resultados! nas regiões,
candidatos' mais votados, etc, além de

comentários' sobre 0 pleito em Santa Cata
rina, O líder do MDB na Assembléia, um
dos eleitos para a Câmara dos Deputados,
vai ainda cuidar dos primeiros detalhes de'

.

sua transferência. para o Distrito Federal.

O p�esidehte da :Arena (estaria inclinado
a eoiwocar a Icúpula regional pa�a exami
nar '''assuntos de',economia interna" do

partido; mas essa convocação, segundo
alguns lideres, partidários, deve ser· feita
em rp,omento pn;:ip(c io, depois, de serena

dos plenamente .0sJ�spíritos que estiveram

volta,d<)s ,paIa' as'" eleições de, novembro.
", Além ._ da� al)áI-ise.·c'ctb ',]í>leito, ao feun'ião se

destina 'à apreciação' de outras ,q�estões
internas, como o �úmportamento p0lítico
das bancadas, e, nó caso da Assembléia, a

eleição da futura Mesa Diretora ce a esco-
. Iha·da liderapç,a'rwtidária_

ESTADO ,DE
J

SAN!A CATARINA '

S�CRETARIA DOS TR�NSPORTES-E 08R�S
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

í

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE ROD.AGEM DA SECRETARIA 'DOS
,

TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA ,CAtARINA;' comunica aos interessados que se acha
'aberto a Tomada de Preços-Edital, no. 5?./74 para fornecimento de atanw.'farpado, com prazo de

eAtrega das propostas até as 15,00 horas do dia 20 d� dezemBro de 1974"no Pmtocolo Geral do,
DE RISC; EdiHéio das Diretorias em Floriariópolis. I'
Cópia do referido E'dital e maiores esclarecimentos serão obtic:l0s na Sede do D6: RISC., no

endereça acima citado. '
'

,
"

.

, '

DERSC., em Florianópolis, 28 de novembro de· 1974.

, .Eng. Civil Ernani Abre� Santa flitta
'

Diretor Geral, dó DERSC.

Mendes, quando a TV Cul- abasfecimento. Quando
hura estava passando o "ta- não, (') excesso ,.de aparelhos

, pe" do clássico de futebol, domésticos ligados, em,
houve' cortei' de' energia, re-

'

muitos casos desnecessário,
tornando aiguns minutos pode provocar um hipercar
depois. A própria' progra- \

ga de energia, superior a ca

mação' de Fádio, entiemea- p;lcidade gerada pel0s trans-

da com resultados -da Lote- fo�a�ores� Em consequên
ria Esportiva e música, esta- cia, poderá haver proble.rnas
va s.ofrendo' contínuas in- na rede do prédio, no

, terrupções. 'Incapaçitadas 'transformador mais próxi
de se auto-sústentar com mo ou em parté da\rede.
geradores próprio�, os loou
tores ,se limitavam, pacien
temente, a' fazer, referênéias
,aos ouvintes qJanto a irre-

gularidades.
'

NO CENTRO
A

.
tarüe-� de domingo foi

,

uma
.
das mais irregulares

para os visitantes e morado
res da Rua Felipe Schmidt.
Defeito.s intermitentes em

:n�e�:;:ad�e �:rna�:�� '( ORDEM' DOS' ADVOGADOS DO, BRASIL
;:n:��� ������ 6°�;�� 'Seção, de Santa Catarina,,_

��ssoprot�em�:s��n:!���:!�
I Apuração das e'leições

guidoà noite, quando o de- Con'"VI"·te �
feito foi finalmente encon-

trMo. Segundo a Celesc, os Convido os Advogados,a seguir relacioríàdos para ce�patecerem hoje, a partir, de

responsavels de domingo 18 horas, na sede da oAB e darem prosseguimento aos trabalhos d� apu,ração: das
eleições destinadas à composição do Conselho Seccional 197.5/1976, com a'

pela falta de, luz no Centro
contagem dos votos recebidos, nas urnas instaladas nas Subseções de Biumenau,

é nei local acima referido, Chapec6, Itajar, Jaaçaba, Joinville, Lages' e Tulkrão� � áinda dos votos recebidos

foram, :'�s 'consumidores; por !=orrespondência:
'

'

que previamente pressen-' José de B.rito Andrade, Friedrich Carl,Franzke (

tiam problemas, decorrentes AugustoWolt Avelino João da S,ilva
\,

de defeitos na ptórüi insta- '_L\dy Brfgido da Sil)la' Antonio Belarmi�o da Silva

lação elétrica do prédio. Hend Miguel Cavalcanti João L.eonel Mactlado Pereira

IMPASSE DAS TROYOA- 'Jacob de Souza Filho Agnaldo Valentim Fidelis

DAS
Edson A_ de Óliv�ira , Dilmor R,. Régis

-hara o' diretor de opera, _

Sérgio Luiz Carriço Oliveira Roberto João Motta
r Valéria Du�rte Queiroz \ Rogério Ca�alho Rosa

ções da Celesc, engenheiro Gete Parente Tânia Magnani
Carlos Alberto Reis Seara, Osni Nunes ,

as constantes trovoadas ve- Ficam desde já notificados os candidatos ao Conselho do local e hora desta'
rificadas, no Estado conti- segunda e última fase das apurações.
nuam com boa margem na Flcrian6palis (SC), 3 de dezembro de 1974.,

geração de ,problemas 'de� '- J_o_ã_o_J_o_sé_R_a_m_o_s_S_c_h_a_e_fe;...r ..1

; ,-

,G0rtes pa!ciais da rede
de abastecimento da Capi
taI e Co�tiflenté estão pre
'vistos para este finàl de se

mana, quando novas qpera
ções para ampliação da po
tência de transformação se

rão 'realizadas pela ,Eletro
sul.

Procura-se, relacionado com indústria .de madeirês,
para ·venda de uma máquina automática pa:tenteatla,
que produz com apenas � op�rários.

'

Cr$ 90.000,00 de lucro por mês, Enviar Cu�riculum
Vitae manuscrito à "Industrial" - Motel Ivoram-,
Avenida Hercilio Luz - Fpolis (�C) - Sigilo Absoluto_

DECLARACAO
, '

O' PRESIDENTE DO CÔNSE'LHO ADMINISTRATIVO do Fundo de
o

Desenv,oivimentQ�do ,Est�do de Santa Càtarina L FUNDESC, le�a ao conhecimento
dos Senhoras contribuintes d� tCM que o prazo para a opção �os incentivos fiscais,
referentes é!OS dep6sitos anteriores·a 16 de julho de 1974, encerra-se em 16 de

janeiro de 1975, à vista das.disposições da Lei no. p,04;1, de 02 de julho de 1974.

Outrossim, comunica, qúe até_.é! data limite (16-01-'75) 'não haverá reunião
� I .'

'

, ',.
. ,

extraordinária do Conselho Administrativo para, aprovaçãtf'de, novos' projetós,
ressaltando que a prescrição do prazo para a esc;9,!'h;a' do projeto será

imicorr ível, e' inàdiável\.' ,
' ;

,

"

' ',d,
'

, , Floriailcflpolis, 28 de nov�mbro de 1974::(�':
.' . -.'-..,..:":ç

Sérgio Uchoa Rezende
'

Presid'ente ,�" :

j ;

I

, '

, ,_

I .' ,,' 'I', .

I ,�:;f'::' 'J
ASSOCIAÇAO CATA'RINENSE ·:DE" PRO:PAGANDA

•

•

f _.' '. .'
.

!/. ", � .

"

CÔMUNICAÇÃO
,,'

,.A Direteria da Associação Catarinense de P,ropaganda;' cainunica que
te,rido em vista 'as, eleições para .a nova d,iretoria m�rcada' para 0, dia

',21/12174, abriu inscrições para .admissã> de novos ass"aciados,
'

Os ;nteressados poderã� obter informações com Osmar Antônio'

SChlindwe,in no jornal.O ESTADO - ,fone 3022, Milton de Almeid�
Co�lho na Public ,� fone 3689 e JUél'ez Viera Aguiar na Jotaguiar em
Blumenau,

.

, : o

Fpolis, 27/11/7,4.

VENDEDOR AUTONOMO

, "

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Diretor: José Matusalém Comelli Editor-Chefe:Marcilio Medeiros Filho,

I,

A .futura composiçao da As- nova legislatura da Assembléia,
Sendo catarinense que to- ssmbléia Legislativa será igualita� está portanto o módulo que pre-

dos nós somos, sempre inte- riarnente dividida entre vinte de� side à evolução ,da política cata-
ressados pelas coisas da terra, putados remanescentes da legis- rinense, ao qual se chega sem
gostaria de saber. detalhes da .Iatura que chega ao fim e outros distorções, num clima de.absolu-
notícia publicada por O ES- vinte parlamentares que se inves- ta concórdia, a tal pont� que
TADO, em sua edição de 12 'I" d
de dezembro de. 1973, refe-

tem pe a primeira' vez. e um não resta a qualquer dos parti-
, mandato, ou que' a -ele reter- dos senão reconhecer a sua evi- Um regime -ou uma forma de

rente a instalação e funciona- .

mento do novo canal de tele- nam, após u� período ,d� hiber- dência. A sentença popular eh- governo podem ser mantidos in-

visã� em Florianópolis, e que nação política em que estiveram globa muitas lições que devem definidamente em uma nação, e

seria o canal 12. _
voltados às atividades'privadas•.

'

merecer estudos prolonqados e' a história registra exemplos vi-
Soube que o edital já ha-' ,Por um capricho da própria na- objetivos por parte daqueles que 'vos disso, mas a conduta, os há-

via SIdo aberto pelo ex-Minis: tu reza pol ítica, O corpo parla- detêm nas mãos as maiores res- .bitos, o modus fa'ciendi da ativi-
tro das Comuníeações, Sr. Ri- mentar de Santa Catar i 'na se re- ponsabílidades pela vida pública, dade pol ítiea são jncapazes de
gino Corsetti em vista disso, nova segundo a proporcionalida- já que' ela não tem apenas o resistir a algumas poucas gera-
não sobra a menor dúvida; d t I d"

-
'

e. que se e.m, em regra, como va or aparente .nos numeroso çoes. No Brasil, e especificamen-
nós catarínenses gostaríamos d I da I ea, ensejan o a que os' valo- Ignorar as profundezas de um te em San

..
ta Catarina, a, luta-quede ver o quanto antes, nas

páginas do mais antigo diário
res se equilibrem, de um lado fenômeno político (fomo' a rna-: se ttava pelo soerguiniento da

de Santa Catarina, uma repor- 'pela experiência dos mais ve- nifestação popular, nos termos a tividade política e pelo apertei-
tagem esclarecendo tal assun- lhos, ,e de outro, pelo entusias-: significativos em que ela ocor- çoamento das instituições, exige'.
to, que a meu ver virá' em �o e pelõ. dinamismo dos mais reu, é mostr,ar-se incapaz _doe cor- quê esses conceitos estejam per-
muito contribuir para educar Joyen�. QUIS O 'pq�o, �a �ua sa- responder a�. �esponsa�lhd�des feitamente assimilados por aque-,
e divertir ainda mais o nosso ,bedona, que 0_ Le�lsla�lvo osten-. do homem-.publlco, �e �ntrmse- les que, ungidos pelo voto popu-
povo, alé� .de úma, nova tasse essesequilfbrio .corno pres- .

ca ou extnnsecaménte tem suas lar, irão compor a partir de fe-
opção frente aos vídeos. t d' f

.

diretri d
.

di'supo,s O e seu a.per eiçoamento, iretrizes pr,e- etetmma as, pe a vereiro próximo as' nossas repre-CeI'ÍO de ser atendido, de como garantia
'.

o processo opinião pública. Parà os parti- sentações pol íticas. Não apenas
aproveito para agradecer. I d

-

d
Noelci F., Ferreira, Floriano-

norma e renovação os qua- dos, como para .os próprios elel- pela suà sobrevivência nOS pos-

polis.
.:» dres políticos, que se consuma tos,' a tarefa de interpretar essa tos,' em que serão investidos,

assim sem quebra das tradições sentença' popular, precede neces- mas; acima de tudo, pela preser
'pol (ticas do Estado, mas tarn- sariamente o ato de se investir vação dos padrões de autenti
bém sem frustrar as vocações no poder conquistado e começar cidade da representação pol ítica,'
qUE! despontam para' a pol ítica

-

a exercitá-lo.
-

importa que as atitudes dos elei

prornissoramerrte, quer sejam as A política, como qualquer tos; a' par da correspondência às
do partido do,Governo, quer as ciência abstrata, deve ser exerci- diretrizes de seu partido estejam
da Opo�ição.,. "

da
�
segundo parâmetros ídeals, conforme com- o. pensamento, os

No pronunciamento das ur-, para-cujo conhecimento concor- anseios e aspirações dos que os,'

nas, traduzido lia fQrmaçãQ da rem v�lores éticos; morais e so- elegeram.

NOTA TV

,

AGRADECIMENTO
Venho agradecer a corre

ção com que se expressou o

repórter desse 'conceituado
jornal, em matéria referente
.ao Museu do Indio, publiçada
em 27 do 'presente mês.

Por oU,tro lado, 'quero
cumprimentar pela iniciativa e

boa vontade do jornal () ES

TADO em mostrar' o que,

sempre fiz e tenho feito a fa
vor da ciência, da tecnologia
e da cultura. IÍldio Machado
Vieira, diretor do Museu do

IÍldio:

"AFLUENTE"
Para os interessados em

Geologia e Geografia Física,
'I acaba de ocorrer-um fenôme-

no de suma importância: sur
giu, um ,"rio" :n;t rua Monse

'nhoi Topp, perto da "Estaçãó
Rodoviária". Q rio tem sua

nascente rias im,ediações do

no. 60, sendo que.a foz ainda
não teve o local defrnido. O

Departamento de Geociências
da Universidade Federal de

Santa Catarina deve tomar in

teresse na pesquisa do ,fenô
meno que surgiu' já,há bastan

te tempo. Aconselharia, tam
bém, que o Departamento Es

tadual de' Caça e Fe sca
-

usasse

,de seus direitos e regu4tmen
tasse a pesca local. Por últi

mo, emito meu pareper: T�-
"

v ez venha contrariar os estu

diosos" mas acho que se trata

de vazamento nos encanamen

tos. Se a Prefeitura enviasse

algt: �m para verificar o fenô

meno, poderia evitar a frus

tração de inúmeros cientistas

que para lá podem se deslo

'car, já que, 'no. meu entender,
não se trata de ·um rio, mas

sm; de um afluente da mar-

g em esquerda do rio da aveni,

da Rerc11io LÜz. Faulo Duar�

te', Florianópolis_

DIVERTIMENTO
Sr. Diretor, Florianópolis

é uma cidade pacata, mas

'sempre há alguma ,coisa p'ara
se divertir. O que mais falta,
real�ente, é divulgação desses
lo'cais que p-roporcionam, di
vertimento. Sugirõ, portanto,
a esse jornal, a inclusão <!Iiária
'em Sll;lS páginas UIJ;l roteiro

das p,i:incipais atrações, princi-,
palmente neste período de fé·
rias escolares, quando os estu

dantes' não tem nada para fa
zer. Carlos Filmann, Flórian'ó:
polis.
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Lição Política '
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ciológicos. Por isso mesmo, ela
sofre mutações, constantes, não
infportando ,que as, aparências
externas e os convencional ismos
a façam parecer intocável na sua
estrutura e nos seus postulados.
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As _esperanças que não Imorrem
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Onde ocorrem
as mudanças

I ," .
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A memória tle FerDtlndo Machado

Marcílío Medeiros Filho
.Independentemente da falta" de maiores perspectivas para lima elevação

substancial da qualidade da representação parlamentar catarinense apés as eleições
de novembro, o momento indica que a politica estadual,jiive o iniciode uma nova

fase cuja ten\dência é, de ocasionar sensiveis transformações no quadro até então

vigente; Considerando-se o nivel em que, se travaram as relações politicas estaduais
nestes últimos tempos, a', conclúsâo

,

a que 'se chega é que estas transformações
co?tribuirão para melhorar de forma indiscutivel os padrões de ,vivência nq vida,
pública ca}arineme, realmente bastante necessitada de uma reavaliação dos valores
éticos que aqui se estabeleceram transitoriamente neste penado. Isto=deverá
acontecer-porque, primeiramente, é diftcil se supor que a atividade poltticàconsiga
sobreviver por mais temponeste Estado nos moldes em que vinha se desenvolvendo;
em segundo lugar-em virtude, do. anunciado esforço queo futuro Governo pretende
dedicar à parte politica, com vistas à correção dos equivocos-e à depuração dos'
erros' que se .foram acuinulando n9, decorrer da fase recente da vida' púb I ica

catarinense. A favorecer isto tudo encontra-se a disposição do poder central em
fortalecer a atividade politica em âmbito nacional, de um modo. que, se não '

houvesse mais nada, esse empenho acabaria p ar 'atingir: ainda que simplesmente por
osmose, a área' politica estadual. " , '" "

,

O pretexto de se operarem modificações de vulto no setor politico-instítucíonal
çatarinense, lançado no inicio do periado que chega ao fim, não ofereceu nenhuma

contribuição notável C:J aprimoramento da vida pública do Estado. Pelocontrário,
'

atribuindo a pensadores e executores com pouca experiência a responsabilidade de

conduzir-os novos rumos anuncia'dos para a politica de Santa Catarina, os re{ultados
a, que se conseguiu chegar não, poderiam ser diferentes daqueles que as evidências,
estão a demonstrar. Além disto, as circunstâncias vividas pela politicá em âmbito
nacional não estimulavam, qualquer tipo de mobilização mais censequente no setor,
onde o retraimento foi a grande tônica dos últimos anos. Este foi, efetivamente, um
periodo politicamente pobre, quer no plano da imaginação e da criação, quer no

,

plano dos resultados. Se se procurasse fazer uma avaliação matemática, chegar-se-ia
-

à conclusão de que as operações predominantes foram a divisa0 e a subtração, pois a

soma e a ,multiplicação rião chegaram á ser formuladas com objetividade prática em

v�sta da rejeição dos fatores disponiJeis. O que de,melhor sé aproveita deste per{odo·
.

são as lições' que ele deixa. Lições até certo ponto amargas, é verdade, mas qUe por
'isto mesmo favorecem iI assimilação dos alunos, pouco apl�cadós que ,pretendem
redimir-se' na fase de" recuperação que' lhes é propo;dànada. Que façam bom

���
, ,

'Quanto ao futuro, já :tivemos oportunidade de nos manifestarmo� por repeti'das
véz,es sobre as possibilidades que ele .oferece. É inegável que grande parte de tudo

quanto se deverá· fazer para o aprimoramento do setor polltico estadual depende da
abertura que 'o futuro GO,lJerno' der à participação da representaçãà' polftica no

poder que assumirâ a 15 de milrço. Administrativainente Santa 'Catarina é um

, "Estado bem encaminhado, graças aos. novos conceitos que aqui se implantaram· na
, ad�inistração a partir do inz'cio dos anos 60. Quem. vier, agora, ·tem por 'missão'
�ssegurar a .manutenção do atl-lal ritmo de crescimento, ad(!quando-o às naturais

-transformações' econômicas e sociais determindas pela -dinâmiéa dos

açonteci11'!ent os. Com' dedicação e trabalho deV����cresôentar ao desempenho'
,{ldmini s trativo ,do Governo' os anseios reclamados pelá expectatjva popular
catarinense, de. acordo com as novas ;-Zeçg.ssidades emergentes do processo de

, áesenvolvimento do Estado. Há hoje um consenso paCifico sobre a qualificação dos
problemas administrativos catarinenses. Exis'te pouco a perquirir na apuração dos
.dados desta área. posto que a grande maioria desses problemas está equacionada ou
em vias de ser. Resta, assim, ao fututo GJverno acionarêom maior franqueza e

:

objetividade o setor polético, o'nde está qUase tudo por fazer. O Senador Àntônlo
GÍrias _Konder Reis é um político de larga convivi�cia com a.administração e reúne'
,desta fornUz amplas condições de QÚmdt:_r com equanimidade e, dedicação igual aos
dois setores do seu Govr;:rno. É.na sua capaCidade de metodizar o tra.balho e na sua,

liderança poUtica que' repousam as grandes esperanças nas transformações que se "

esperam e"l Santa Catarina a partir de março de1'975;' Ele já alinhou,aindâ .que'
'superficialmente, os projetos político e administrativo que pretende implantar em,
santa Catarin{l. A despeito, da renitência com' que ainda sobreiJivem certos:'
problemas po,Uticos - frutos da história recente - há clima para que esse trabalho'

,

seja levádo a bom termo. Basta apenas que ao talento e à disposição do futuro,.
fJovernador-junte�se o sincero deseje de colaborar dos políticos. O resto vem como"

consequência.
'

.

\,

Informação Geral
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'@peração do Paraguai,' que logrqu dar
, expansão à,p'rópria capacidade gúer,
reir�; proporcionando exemplos de
destemor e de extraordinária tenaci
dade na ação militar:

Recordando-lhe esses e ou6-os ''tes
temunhos de autêntico e inexcedível'
heroísmo, o ato cque será assinalada
a sua morte lhe exalçará as virtudes,
concitando o presente e o futuro, ao
,máximo respeito pela memória do
Coronel Fernando Machado. '

,A propósito, cabe ainda aqlJ.i uma. '

referência à excelente iniciativa' da

Liga de Defesa Nacional, que está,
com as promoções como. essa, recons

tituindo valores morais e humanos do
nosso passado, para consolidação de
tantas e tão gloriosas tradições de é
líoito nos orgulhemos.

'
'

Nem deve passar sem alusão a im

portância da adesqo que o, Conselho
Estad.ual de Cultura tem dado a tais

celebrações. Esse, apoio oferece ---"ealce
aos aspectos c1,!lturais dp:j estudos his
tóricos e à valo

\ ização de todas as

expressões da inteligência e da ação
do homem catarinense, que hajam co

limado a formação mental da soeieda-

4e brasilei r a e a' constnlção da nacio

nalidade, nos seus divfrsos aspectos:
Dolíticos, sociais, econômicos e espiri
tuais.

ri
f

- j
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CÃO ELEITORAL , "polis precisa an:a�tar a, sandália, pela
, O: deputado Waldir BuzaUo jal;tava-se di- poeira dos caminhl;ls, .numa peregrinação
ve,rtidamente 9ntem de ter pregado úma que não exclui a visita dO!l1iciliar. O polí-,

'

peça ao seu mais fervoroso adVersário
"

tico, hoje, perdeu aquela aura que o eleva-:
�

político d@ Oeste, Angelino Rosa, qúe des- va ao paraíso dos eleitos, pelo nome, pelá
ta vez concorreu pára deputàdo ff;lderal. É, tradição ou' ,por simples retórica; por máis

que ele, Buzatt@, teve a infelicidade ae ao apurada que ela foss_e". O eleitor se poljq-
passar 'por It,apiranga atropelar um cão zou e vota em quem ãcredita ser um aliado

pequenês que, segundo veio a saber,; era o . fiel, um apóstolo que guar.da sob a 'túnica'
a nlmal de estimação de 'um velho e impo�, o remédio de seus males. Mas sabe também
tante cabo. eleitoral de seu opositor. Malan- até onde e 'como o candidato ',poderá �esol-
dramente, deixou sobre o cão lJlorto um vê-los: Fromessas de néctar é mel, não en-

folheto de propaganda do Sr. Angelino Ro-� ganam mais ninguém ''" "

sa, es(!revendo às costas:. "J_a 'mento, não -, O v oto, hoje, se assemelha a um
'

queria matá-lo. Mas' afinal trata-sel,de um peixe miúdo, aprisionado apenas por ta�ra-

simples vira-latas". Resultado: numa das ur· fas de malhas fechadas, ,senão' ,ele .escapo-
nas controladas pelo dito cabo eleitoral, le... I

Angelino teve apenas 9· votos, enquanto SOFISMA .

,

'

que Buzatto, qu� não deixou de prantear Depois da péssima atuaç;io :no jogo Figuei-
junto' ao próprietário a morte de seu esti- rense x Avai, o'árbitro Gilberto Nahas' foi_

mado cão",ém gentil visita de solidl!tiedade, ao microfone da Rádio GiJarujá, para tentar

obteve mais de 100 votos. 'desfazer a impressão que sua má arbitra-

gem deixou diante de milhares de assistén-
CAVACOS DO OFicio ,tes, que' foram na noite de domingo ao

Eleito, não sem o desgaste e o stress que, Estádio 'Orlando Scarpelli., Tentou mas, é
âcometeram candidatos exéluídos 'do rol claro, não conseguiu. Seu único argumento
dos abençoados pelas votações epnsagrado- foi chamar os repórteres de, "mentirosos",
ras, o deputado sequer teve tempo do pr�- ao apontar as-suas inúmeras e imperdoáveis
meiro uísque de comemmação: logo sua falhas naquele jogo. Por exemplo, o fato
casa foi inundada por cabos, eleitorais, elei- ' --. 'de ter dada dois cartões amarelos a Ger-
tores sin,ceros ou traidores"e por toda uma' son, que 'o estádio inteiro viu e o próprio
entaurage. capaz, de haurir qualquer tipo de, jogador confirmou depois do jogo, Gilberto
va�tagem - seja uma passagem para Antã- tentou negar, É muito fácil, agora, termina-
res, uma. dentadura dé teclado ,inquebrável, da a pàrtida e cOilstatadá a bobagem que

-

,

ou um par de, calçados da afamada marca fez, cGlocar na súmula apenas um cartão.
"Melodia". A v erdade é. que sua atuação foi simples,

E a partir daí reini�iou sua campanha, mente ridícula naquele jogo, na opinião
em que o agradecimeiúo oral pouco sensi- das du�s torci�s, dos jogadores de ambos,
biliza, ricocheteando na forma'de um bar- os ,clubes e ate mesmo, dos narradores, re·
deje - espólio eleitoral temido e execrado põrteres e comentaristas da própfia Rádio
d,esde, que se criou.o regime pol(tico repre- Guarujá que foram ao estádio.
sentativo. Entre favores, dissabores e sabo- EM BOA -HORA
res., os noves deputados, assumem o seu O 'horário' noturno adotado' pelos clubes
mandato antes do tempo, pelo menoS no para o jogo de domingo provou que, do-
consenso da universalmente conhecida mingo, sol a pino, o torcedor fica mesmo é
"Carteira das Reivindicações Populare�". na praia. A renda de 87 mil anunciada 24

VOTO TARRAFEADO ,t horas' depois é eviclentemente menor que a

Aliás, uma das lições mais cristalinamente real. Mas tivesse o Jogo se realizatlo à tar-
delineadas neste último pleito, foi a de que de, o clássico_-seFia passivamente apreCiado
o cabresto' não serve mais pala amarrar pelas arqujbancadas vazias.

'

eleitor. "quem quiser.ver seu nome incluí- O horário é duplamente benéfico: me-

do nos mapas eleitorais - garante Antônio lhora o faturamento dos clubes e peunie,à
Henrique Bulcão Viana, um dos valores da televisão trazer aOs vídeos a. decisão do
nova geração eleito 'pela Grande Florianó- ca�peona'to cru:ioca.

' '

=-------

A Comissão Executiva da Liga de promovido à graduação 'de ,CSargen'to,
DefE;sa Nacjonal em Santa Catarina d,e acordo com ·a organização militar
vai prestar homenagens à ,Q1emória do dé então. Fez assim uma carreira hon
bravo Coronel Fernando Machado, no rosíssima, a c�sto de uma indiscutlvel
transcurso do 1060. aniversário do fa- vocação, inteligente e porfiadamente
lecimentO desse inolvidó.vel Catarinen- aplicada, no desempenho de árduas
se..$ mais úma louvável manifestação tarefas e de importantes missões bem
da vitalidade do orgulho patrlótico. sucedidas. ,

'

em a qual a nobre instituição de cul� Obtendo o batism9 de. frgo num

'tura clvica, sob a. pl'esidência do Co- combate contra os guerrilheiros fa�-
< ronel Janone Neto, reafirma, perante. roupilhas ,em linaruí, foi súcessiva
ó espIrita nacional, o respeito devido mente galgando postos mais elevados,
a quem, num dos mais graves momen- , sendo já Alferes quando tomou parte
tos da nOssa história, demonstrou o na d�fesa, de São José do Norte, no
seu intransigente amor ao Brasil, Rio Grande do Sul, durante o ataque'

.

sacrificarzdo-se até à morte para hon:' efetuado pe,los farroupilhas. L,utou,
rar a própria ,carreira milit�r, 'depois, sob �o comando do Barão de

Fernando Machado e,' pois, uma Caxias, em São Paulo e em Minas
das figuras de legenda na exaltação da 'Gerais e atuou ainda em oÍltl-OS seto-

. indÓmita altil'ez do Soldado Brasilei- r�s militares, conquistando oposto de
ro, posta � se�iço da defesagioriosa Capitão em 1847.
de sua Pátria. ,

'Seus iniludív eis pe�dores para a

b, .sentido cultural dessa homena- carreira das armas o fizeram matricu

gem ao herói' de- tantas batalhas da lar-se, então, na Escola Militar,. fI fim '

guerra do Paraguai finalmente mprto 'deI aperfeiçoar-se Iililitannente.' Sem
às margens do [toraró associa à inicia- pre ao lado da legalidade, a sua linha
tiva da Liga de Defesa Nacional a disciplinar foi impecáv,el, havendo' si
contribuição do Conselho Estadual de, do' exemplar na Guerra de Rosas.

Cultura, cujo presidente, professo,r Tendo�lhe sido confiado o coman

Theobaldo Costa Jamundá, será o do da .Guarnição Militar da Províf1cia
orador oficial, no ato c@memorativo, - do Paraná, 'em 1853, o êxito dessa
a realizar-se no próximo di�' 6, junto' c,omissão que lhe valeu louvores e

ao monumento do grande Catarinen- a gradecimentos do Presidente, 'Conse-
se, na praça 15 de Novembro. lheiros Zacarias de Góes Vasconce-

Na idade de 16 anos incompletos, los.
Fernando Machado se havia inscrito Foi porém, quandô, como Tenen
no Coipo Provisório seejiado nQ Des- te-CiJrol1el, 'se portou' heroicamente
terra, como lo. Cadete, logo depois nos graves embates dos campos de
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Petrobrás divulgará um
re/atóri., so�re eampos

Para ele, a soluão m;Us viável, � primei
ra vista, será o aprov\)itamento dcs corpos
de indigentes, que morrem nos hospitais
particulares, alternativa que depende da

aprovação de uma lei j' em 'tramitaão na

Câmara Federal. '

- Em países mais adiantados, como os

Estados Unidos, a medicina já está lança
do mão de órgãos artificiais, de plástico, e

não resta dúvida de que no futuro também
teremos de partir para isso. Enquanto fór

'possível manipular cadáveres, continuare-,
mos a fazê-lo, pois .os resultados são muito
mais satisfatórios. ,

,

Pelo projeto de lei: os hospitais não

podem sepultar os indigentes por sua con

ta, como fazem atualmente através de
subscriões (o que ocorre principalménte
nas' Santas Casas de Misericórdia do País).
Passados 10 dias da morte, o hospital será
obrigado a procurar a polícia, que por sua
vez encaminhará os corpos âs Faculdades.

O projeto de lei prevê a punição, até
com prisão, para os agenciadores de cad '',1:
res (em Minas, denunciou-se, há algum

- tempoque manipuladores de cadáveres do

Hospital Psiqui 'trico .de Barbacena esta

riam recebendo propinas de alguns estabe

,lecinientos para fornecer-lhes.os corpos).

,o ensino médio está à
aItura das exigências
dos vestibulares?

Médicos,mineir()s discutem'
o deficit de cadáveres

,

,

'Repatriados de Côien'a
voltam amanhã ao Brasil

o ensino médio no Brasil está � altura das exigências dos O déficit de cadáveres para as aulas
A Petrobrás informou que na' próxima Paulo Nogueira Neto, declarou que "se vestibulares? As provas vestibulares obedecem os critérios

_

práticas de técnica cirúrgica e ciências
sexta-feira divulgar' aurn relatório oficial confirmar' o. baixo. teor de enxofre no de ensino adotados nos períodos anteriores, ou fogem biológicas da Universidade Federal de Mi-
sobre todas as pesquisas e descobertas de, petróleo localizado nas costas brasileiras, completamente das regras estabelecidas durante o ensino de nas Gerais chegou a, tal ponto que, os '

petróleod" �a plala,tafo�� dde �aJ?bpos. Uém esse fato será de alto significa'do no. comba- 10. e 20, graus? professores dessãs áreas vão se' reunir este
grupo e jorn istas Ira e om us at a te da poluição do meio ambiente, porque Estas são algumas perguntas que um Grupo de, Trabalho
id d d C d lá H li ó t d mês para a discussão do problema.Cl a e e' ampos e e ,em e c p ero, esse pro uto não tem o dióxido de enxo- _ está procurando responder para atender o Ministro Ney
atingirão a plataforma. A idéia era levar os fre, grande poluidor". Braga que, nesta semana, afirmou estar profundamente

Crônica há muito. tempo, a falta de
,

ali t d
"

'

além d P ul N 'N ali cadáveres acentuou-se nos três últimos anosjorn 18 as e navio, mas e um a o ogueira eto s lentou que "o preocupado com "o. desnível social que ocorre quando.
percurso de 16 horas, Campos não tem dióxido. de carbono que sai

�

das chaminés 'estudanteS disputam uma vaga na jDniversida:de, com o de quando foi reduzido de' seis mil para dois
condiões de atracamento de embarcações. das fábricas que utilizam combustível do. menos recursos levando imensa desvantagem", 'mil o. número. de internos do Hospital

.

A Petrobr "sadeclarou que a pesquisa do petróleo é o causador principal da poluião De acordo com' suas observações, o Ministro da Psiquiátrico. de Barbacena, que era o maior
segundo poço, na plataforma de Campos, ambiental dos principais centros urbanos Educação vê o. estudante de poucos recursos sendo levado á fornecedor das Faculdades de Medicina de
atingiu ontem a vinte e dois metros de mundiais' . ' Universidade paga quando, na realidade, é o que deveria Minas e até do. Estadodo Rio. ,

profundidade, dentro da camada que tem O Secretário Paulo'. Nogueira Net�. frequentar uma gratuita. Isto. ocorre porque o de melhores O diretor da Faculdade de Medicina da
formação de arenito. Técnícos da Petrobrss assegurou qu� �os _próXlm,os �as devera condiões pode se "adestrar em cursinhos, atingindo um Ufmg, professor Clóvis Salgado, ex-Minis-informam ainda que os resultados até agora .entregar ao. Ministério do Interior, a quem

-

nível mais elevado e, com isso, garante uma melhor
d d

'J
tá b d d

"'" tro da Saúde, disse ontem 'que os corposemonstram que esse poo não eve ser es su or ina a a Secretaria do Meio.' classificação, o que lhe dá direito a entrar em Universidade
promissor como o. primeiro, mas espera-se' Ambiente, os padrões de qualidade que Federal".

'

\
obtidos pelo. estabelecimento representam

que as pesquisas venham a atingir a camada servirão para-classificar as praias brasileiras. _ Idéias nós temos muitas, mas, infelizmente, não apenas a décima parte da necessidade.

calcáPOriLaU'IÇA-O Entretanto, posso assegurar que nomes chegamos a uma solução. O problema é difícil de resolver e -r- Só na área de anatomia, a Faculdade
de praias não serão. divulgados, Esse traba- é o que me preocupa _ disse o Ministro Ney Braga. _

tem atualmente 320 alunos, que, no perío-.
Por outro lado, o Secretário da Sema - lho é apenas para se realizar o. trabalho de Transformar 1), ensino. médio, especialmente os últimos do de.um ano, precisam de pele menos 100"

Secretaria Especial, do Meio Ambiente - classificação - finalizou. três anos em' nível de cursinho, é uma das idéias surgidas. cadáveres. Pois bem: a muito custo conse

Entretanto, ela não. impedir" aque um estudante se guimos uns 20. O mesmo .ocorre com o
,

aprofunde, frequentando o cursinho e, consequentemente, pessoal do Instituto. de Ciências Biológicas
atingindo um nível superior ao dos que não. conseguem O diretor disse que; diante das inúmeras
penetrar nesta faixa privilegiada., queixas dos professores sobre/ a falta de

O DEM (Departamento de Ensino. Médio) reconhece
cadáveres, resolveu programar a reunião

algumas deficiências no ensino. de 20. grau, mas não vê

neste o problema maior.
' - , para que sejam' estu,dadas novas alternati-

"LOTERIA ESPORTIVA" ,
vaso

Buscando, num longo e profundo trabalho, os motivos
da grande disparidade entre o ensino, de 20. grau e as,

exigências dos Vestibulares, o. DEM chegou a uma

conclusão, segundo o professor Torquato Jardim, seu

presidente.I' " "

Concluindo a sua entrevista, deputado. ,

'- Acontece que as provas vestibulares exigem do aluno o

Divaldo Suruagy.virou-se para os jornalistas, que ele não' aprendeu durante o. período anterior. Mas (>
e afirmou: "botem essas declarações. Sei problema é que a forma com que .é feito O vestibular, na
que tenho vários amigos no MDB e, alguns ,minha opinião pessoal não. de diretor, 'não exige do

inimigos na Arena e os que quiserem estudante o que ele pode dar. Tira-se todo .o seu poder de'
, romper, a hora é essa". raciocínio e substitui-se a criatividade pela sorte. O método

Oswaldo Semião Lins, !em 46 anos, de optar por um "X" da.direita ou um "X" da esquerda, faz
atualmente _ é o chefe do escritório de da prova vestibular urna espécie de Loteria Esportiva, o.nde

0.'aluná muitas vezes marca a coluna na sorte ou, então, oAlagoas em São Paulo, advogado. e funcio- d d
nário público. federal, sendo membro do

'que é mais incrível, ele tem e ecidir por duas perguntas,
uma tão absurda diante .da outra que não. tem dificuldade

Ministério Público da' União. Em São alguma em acertar. Desta forma, não existe seleção. Sem
Paulo, já ocupou o cargo sob nomeaão do' uma seleão criteriosa, não se pode garantir que o estudante
Presidente Juscelino para Procurador Fede-' "X" mereceu a vaga.

'

;'
'

ral do INPS.' Conta o professor que esta fórmula adotada "visa'

Enquanto ísso, o deputado. federal eleito. facilitar o trabalho .de quem corrige, pois se substitui o.
'

,

Teobaldo Barbosa omaís votado da Arena homem pela máquina, que considero. um erro, pois a

no último pleito, entregou ontem ao Go- máquina não tem capacidade de raciocínio para decidir a
,\ida de umapessoà".,

'
'

vernador eleito, deputado. Divaldo Suruagy Antes de mais, nada, a prova corrigida 'por Um 'professoruma carta agradecendo o convite para ser o. dá urna grande margem de segurana, pois se houve um \)rro.preféito. de Maceió, que agora vai ser um na correção, o q_ue é; humano, pode ser pedida uma revisão,
técnico: ,engenheiro Dilto.n Simões, outro 'o. que possibilitará uma nova chance. Além disso, o.

que pertenceu ao governo. Lamenha Filho, professor, ao corrigir a prova, tem sensibilidade para ver

onde dirigiu a ,Companhia de Abastecimen- quando o erro aconteceu po.r engano e não por falta de
to e Sa,neamento de Alagoas - Casal. conhecimentos.

-

Suruagy: "somente eu escolho.
.

os meus secret6rios"
I

Ao. anunciar ontem na Assembléia
I Legislativa a indicação. do advogado
Oswaldo. Semião Lins, irmão do
ex-governador Lamenha Filho para ser seu

futuro secretário" da Fazenda,. o

'Governador eleito." de Alagoas, députado '

-Divaldó Suruagy foi, taxativo "não. abro
mão -d os meus direitos.' O futuro

da Agricultura, João Sampaio, onde rnante

rão vários contatos com autoridades da
esfera federal.

Macapá (capital do. Amapá), de 86.097

habitantes, está vivendo a expectativa da

diegado , amanhã.dos brasileiros que serão

repàtriados de Caiena (Guiana Francesa),
na chamada "Operaão Rebraca", criada

pelo. Ministério das Relações Exteriores
com o objetivo de solucionar a situaão dos

, Racionais que estavam emeaados de expul
são pelo governe da Guiana, onde' foram
considerados indesejáveis. ,

. A princípio, a l?opulação de,Macapá não.
'via com bons olhos avolta dos brasíleiros,
porque as informações sobre a Operaão
chegaram muito distorcidas e o povo estava

certo de que o. governo despejaria ali "um
monte de ladrões J assassinos", As autori
dades, contudo.; conseguiram' mo.dificar

Governador sou eu. E somente eu escolho.
os meus secretários". Disse ainda bastante
irritado, "ninguém deve interferir na minha
amizade pessoal com o ex-governador
Lamenha Filho, É um conselho. para que
não saiam perdendo, pois a' escolha de
Oswaldo Semião é uma decisão minha e

por coíncídéncia, ele é o. irmão de Lamenha
Filho".

Para Divaldo Suruagy, "quem quiser
romper comigo, que o faça agora. Agora é

'para valer. Quem for podre que se quebre,
já se foi () tempo em que não se podía agir
diferente. Agora, brincou recebe o tro.co,'
na hora". Explicou ainda, que viajará
quarta-feira para Brasília para um encontro
com o Presidente Geisel, ao qU:4 também
irá o presidente da Arena alagoana, deputa
'ao Teobaldo Baroosa e o futuro secretário.

essa impressão.,
Os, brasileiros que ficarão em Macapá

vão dispor de 20 toneladas de alimento� e

muitos deles já têm emprego. garantido na

.. \ � . ,\�.�. .\.� 'S. 'l.L�F.Jn?
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Icorni, Brumasa e escritórios de engenharia
e construções, responsável pela construção
da hidrelétrica do Paredão. A Construtora
Mendes Junior também já se comprometeu I

a empregar uma boa parte dos repatriados.
Para o presidente da comissão locãl da

Operaão Rebraca, Fernando Dias de Car
valho, a maioria dos repatriados já chegará
praticamente empregada, "poís estamos en

contrando a maior boa vontade das empre- "

sas na absorão da mão-de-obra",
Numa cidade onde as novidades são

raras, a chegada dos repatriados !$erá um
acontecimento marcante na vida da comu- '

nidade. Depois do trabalh�' de esclareci

.mento desenvolvido pela Comissão. local da I

"Operaão ' Rebraca", o povo. passou a

comentar com maior interesse o aconteci

mento.' e, inclusive, muita gente tem procu- ,

rado c0labo.rar para oferecermelhóres con

dições ao.s brasileiros que voltam.

cada tipo de viagem. '""

.'.'
11 u'"tipo
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A pesca e seusproblemas
A inexistência de facilidades portuárias

adequadas para a indústria pesqueira nacio
nal tem se constitutdo.: sem dúvida, em

obstáculo ao seu desenvolvimento. A cons

trução por diversas empresas de seus pró
prios locais de desembarque deve-se a esta

! I situação de inadequação, que resulta em

investimentos desnecessários e excessivos
no setor.

f
A critica foi feita por. técnicos do Mi

nistério dos Transportes, e em p�rticular
do Departamento Nacional de Portos 'e

Vias Navegáveis, órgão a quem cabe execu

tar a politica portuária nacional. Para defi
·nir bem a situação dos portos pesqueiros, a

.

Dnpvn elaborou um documento intitu I ado

"Implantação e Admini s traçâo de Portos

Pesqueiros no Brasil ", onde propõe tam

bém uma série de medidas para equacionar
e trazer soluções a médio prazo para o

setor.

Segundo o documento do Dnpvn, o

Brasil, como pais que tenta deliberadamen-

te o desenvolvimento economtco e social,
apresenta' 'entre o apreciável número de

complexosproblemas a resolver com urgên
cia, o de melhorar o nivel de alimentação
do seu povo principalmente em zonas sub
desenvolvidas, onde a população atinge a

cerca de 25 milhões de habitantes.
REDUÇÃO DA SUBALIMENTAÇÃO
Com uma enorme extensão de costa

maritima, além de considerável número de
rios e lagoas, dizem os técnicos do Dnpvn,
'o Brasil teria na pesca a possibilidade de
reduzir o desequilibrio alimentar da popu
lação, dada a reconhecida potencialidade e

possibilidades ictiolágicas, capazes de pro
porcionar economicamente as proteinas
animais que deixam de ser fornecidas por
outras fontes de insuficiente produção e

custo elevado.
'Assinala o. documento do Dnpvn que a

análise da problemática pesqueira abrange
um amplo aspecto de (tens que precisam
ser, pelo menos, indicados !.. fim de definir

a participação do setor público e ae outros
setores. Essks (tens em princtpio são: a)
potencialidade das' águas na região de in
fluência de um porto ou terminal, ou em

outras palavras, o estudo dos recursos pes
queiros; b) as técnicas de pesca e as embar
cações, recomendadas para a matéria-prima
a ser capturada; c) a peSca artesanal martti
ma, lacustre, estuarina e fluvial; d) os por
tos pesqueiros; e) a implantação de novas

indústrias pesqueiras, "acion�lização das an
tigas organizações industriais existentes,
bem como a modernização dos .métodos
industriais, relacionados com os portos pes

quei,:osi f) .

incentivo ao consumo do pesca
dp; s) melhoria do sistema de distributçâo;
h) preparação do pessoal; i) técnicas de
conservação e' higiene do pescado; j) siste
ma de crédito bancário ao setor pesqueiro;
k) racionalização da. tecnologia da pesca
visando transformá-la em atividade indus
trial para dar uma resposta aos problemas

'

da alimentaçdo,
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Publicitários se reúnem
.

e festejam a sua ·semana

Os put>liêitári�s.catarinerises estão comemorando desde_o'último
sábado a "Semana Mundial da Propaganda". Ontem � noite-cerca de

100 profissionais participaram de um jantar no restaurante Corujão,
na' Lagoa da Conceição, oferecido pelo jornal O ESTADO e

Tv-Cultura. O calendário, que prevê uma série de comemorações,
foi elaborado pela Associação Catarinense de Pro�aganda e faz parte
de um movimento internacional cumprido anualmente, que objetiva
a confraternização entre os profissionais. E há razões sobejamente
fortes que JUStificam o contentamente dos que trabalh� no setor

em Santa Catarina: a publicidade, um instrument� de comunicaçã»
que procura estabelecer a ponte entre quem produz e quem
consome, apresenta um desempenho satisfatório no Estado,
.crescímento que. chega a ser qualificado de "espantoso" pelo
presidente da Associação Catarinense de Propaganda, Osmar
Schlindwein. .' I . . .

Essa prosperidade - um fenômeno cultural eeconômico muito

importante - é atribuída pelo presidente da ACP a; basicamente,
três fatores: ao aparecimento das emissoras de televisão em

. Blumenau e Florianópolis, ao lançamento de dois jornais - OE e

JSC - off-set , e ao aprimoramento da qualidade dos serviços
prestados pelas agências.
PASSADO E FUTURO

. ,

Há dois anos a situação era bastante diferente. Em Florianópolis,
por exemplo, funcionavam apenas três agências de publicidade, Hoje'
esse número subiu para sete, além das que estão' sendo estruturadas

para que possam operar legalmente. Em Blumenau esse número é
igual, incluindo-se nesta relação a MPM .; considerada a qúinta entre

as maiores agências do País - que abriu escritório local.
.

A evolução do setor no Estado pode ainda ser comprovada pelas
inovações introduzidas na Public, no aumento de capital da

A_S.Propague - que de' Cr$' 150 milpassou para Cr$ 700 mil - e

no surgimento da Quadra. Esta última tem produzido filmes
comerciais inclusive para clientes de outros Estados.
r

Para Osmar Schlindwein, Santa Catarina deixou de ser apenas um
Estado "receptivo" de publicidade. A responsabílídade que o bom

desempenho das agências até então 'existentes criou para os

profissidnais 'que diariamente manipulam fórmulas capazes de
"encurtar as distâncias entre produtor e consumidor", fez 'com que
os "grandes anúncios" passassem a ser produzidos aqui mesmo, sem'
a participação intermediária das agências de outros Estados. "A .

qualidade do trabalho publicitário críado em Santa Catarina passou
a ser comparado com as grandes produções das grandes agências e

até' mesmo servido a: anunciantes de outras cidades e Estados

diferentes, coisas que jamais haviam ocorrido antes com tanta

assiduidade".
.

.

Esse bom comportamento - frisa Osmar � deve também ser

atribuído � colaboração- dos empresãríos que passaram a acreditar
ni.ais no podei: criativo dos' nossos profissionais. "E ,é essa confiança
mútua que deve ser responsabilizada pelos êxitos".

A publicidade não é. causa, é efeito. Portanto - diz o presidente
da ACP - nada mais nos parece tão .impor tante quanto o próprio
desenvolvimento de Santa Catarina para que hoje possamos nos

referir com otimismo ao futuro da publicidade no Estado.
'

INTEGRAÇÃO
A díretoria ' da Associação Catarinense de Propaganda -, cujo.

principal objetivo é integrar em torno de ideais comuns todos os

profissionais da publicidade em Santa Catarina":' é integrada por
Milton de Almeida Coelho e Juarez Vieira de Aguiar, tendo Osmar

Schlindwein na presidência desde o último dia 21. A entidade

pretende miar 1DO publicitaios até o próximo dila 10, promovendo
eleição para nova diretoria dentro de 18 dias. As chapas deverão ser

apresentadas até o dia 19, 48 horas antes das eleições.
,

,

Apesar das gYlc..ulda
des encontradas por .suas
matrize ". �a Volkswagen,
Ford, Chrysler e General
Motors deverão este.ano
superar suas próprias e:JS-

. pectativas em relação às

.exportações, que supera-

Chrysler; Ci$W:ll�96 mi
lhões e 700 mil para a

Ford 'e 'Cr$ 37 milhões e

800 mil para a General
Motors, As empresas que
aumentaram, seu, cálculo
em exportação são a Ford
e a Volkswagen, sendo

. que a primeira, por causa

da inauguração de sua fá
brica de motores em Tau

baté, que exporta para o

Canadá, Argentina e Euro"

pa.
A Volkswagen do Bra-.

sil, embora com atraso de

alguns dias, já' iniciou a

exportação de câmbios do
Passat para a Alemanha,
devendo iniciar dentro em

breve 'a mesma operação
com os motores, numa

média de . 500 por. dia,
dentro 'de (especificações

,

. técnicas da matriz, que

exige um moto! suscetível
.

I •

ao 'Liso I de gasolina com

._----,----------------_._-_._----

A comissão julgadora do Prêmio Coligadas,
apontou domingo os melhores da propaganda

no corrente ano em Santa Catarina que são os seguintes:
CATEGORIA IMPRENSA:

.

Melhor Anúncio Institucional:

Anúncio: Anúncios de aniversário de Florianópolis, .

.

Blumenau e Joinville
'

Cliente:: Grupo Financeiro BESC
, Agência: Bescom
Menções Honrosas:

Anúncio: Conjunto de instituciofUlis sobre a Paz
.

Cliente: COTESC
.

Agência: Public
Anúncio: Tamborim avisou/Cidadã Samba

Cliente: A.S. Propague
Agência: A.S. Propague

Melhor Anúncio de Varejo:
Anúncio: PeiterProva o Preço

,

Cliente: Casas Peiter ,-

-

.1

Agência:A.S. Propagué
Melhor Anúncio de Interesse Público:

Anúncio: O Sul está vivo, :.< ».

Cliente: Grupo 'Financeiro BESC
Abência: Bescom

Menção Honrosa:
Anúncio: Conjunto de anúncios da Semana do Trânsito

Cliente: Detran

Agência: A.S. Propague
Melhor Anúncio de Ven� de Produtos ou Serviço:

.

Anúncio: Se ele não fosse a Sauna..,
.'

Cliente: Sauna Itapoã
. Agência: Sialo,

Menção Honrosa .

Anúncio: Quem troca de carro toda semana. ..

Cliente: Auto Locadora Coelho
.

Agência: A.S. Propague
MelhorAnúncio de Venda de Imóveis:

Anúncio;, Conjunto de anúncios do Edificio Augustus
Cliente: CEISA

Agência: A.S. Propague
MELHOR ANÚNCIO DE IMPRENSA DO ANO:

o Sul. está Vivo/BESC/Bescom
CATEGORIA TELEVISÃO:

.

Melhor Filme Institucional:
Filme: Apresentação da Marca
Czteiue: Grupo Diomtcio Freitas

Agência: A.S. Propague/Produtora: Quadra
Melhor Filme de Varejo:
Filme: Cozinh a Kitch ens

Cliente: Probst
. Agência:Magna/Produtora: Quadra

Melhor Filme de Venda de Produto ou Servico; '

Filme: Farinha de Trigo
Cliente: Perdigão

Agência: Pubticlrroâutora: Souza Lima
Melhor Filme de Venda de Imóveis:

Filme: Alexandra Bianca
.' Cliente: CEISA

Agência: A.S. PropagueProdutora: A.S. Propague e Guatra
.

MELHOR FILME DO ANO:
Alexandra Bianca/CEISA/A.S. Propague

Escolhidos, os melhores

da propaganda no Estado
,

I

maior octanagem. Para' c
mercado interno e -exter

no, a Volkswagen produ
ziu até agora ao redor de
80 mil câmbios do Passat.

Salientam os dirigentes
da Volkswagen

'

que "ain
da novos mercados deve
rão surgir, não para ex

portação ainda este ano,

mas para 1975, o ano dos
carros econômicos". "No

primeiro ano do Brasília,
já exportamos mais de 15

mil, serido a maioria para
o México, onde esta ten

do boa aceitação".
I.

OS setores ligados à

exportação da Chrysler,
Volkswagen, General Mo-'
tors e Ford pensam nos,

projetos 'que têm para
(aprovação no Be fiex, par:
ampliação. de investimen
tos no país e incremento

na exportação. A Volks,

. -General Motors e as ou

tras! estão com os projetos
em estude, com o gover
no federal procurando sa

,ber o que eles podem im

portar do 1/3 das expor
tações que farão, para' que
não prejudiquem as indús
trias com· similar ou com

possibilidade de fabricar
idêntico produto no país.

, \

A Saab-Scania e a.Mer-
I cedes Benz, no setor de
veículos pesados,. também
terminarão o ano Com no

vos mercados de compra
n o ex terior. A Saab
Scania terminará o ano

com um total' de US $ 5
milhões de dólares em ex

portação, o triplo do ano

anterior, com a perspecti
va' de dobra para US $ 10
milhões de dólares em

1975, segundo um plano
, de sua direção.

..Fábrica$ c!e automóveis superam as

�xpectat;vas .quanto às ,exportações

SUAGRANDECHANCE DE ENTRAR�.

O ANO�NOVO EM CASA NOVA.
,

. '

,
-

, rão Cr$ 1 bilhão 600 mi

lhões ao final do ano. O '

cálculo anterior previa
uma exportação ao redor
de Cr$ 1 bilhão e 100
milhões. A Volkswagen,
que previa uma exporta
ção de 12 mil "Brasília"
para o México em. 1974,
no final de outubro já ha
via ultrapassado esse nú
mero_

O' cálculo inicial das

empresas, segundo seus di

rigentes, era. o seguinte:
Cr $ 700 milhões para a

Volkswagen; Cr$ 200 mi
lhões .e 200 mil para a.

J'D. MARTIlNHO CALLADO JÚNIOR

Rua A Imirante Lamego, 57
.

Perto do Beira-Mor Norte
ÚltimGs apartamentos à vendo
Aportornerif os de 19(80 e 186,00012

A melhor maneira de morar bem
,

Ruo Esteves Júhi�r, 1 - Perto de tudo

Apartamentos' de 161,10 e. 179,19 m2

POUPANÇA-'ENTRADA- SINAL
SEJÁ COMO FOR QUE VOCÊ CHAME É VOCÊ QUEM DETERMINA
-,

.

VENDA�,

Incorporação: EMPLAC� - Empresa de Projetc s, e Construções Ltda.

PREDIBENS IMOBILIÁRIA LTDA.
Edifício APLUB - Sala 85 'Fones 4141- 39 50 - 2481

FLORIANGPOLlS

I'

, '
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Catarinenses cons'egu;ram
bons resultados em P�Alegre

o remo catarinense em que

pese a situaâo dos clubes d� ,

capital devid.o ao aterro da bala

sul - que ainda aguarda uma

soluã.o por parte do Governo e

o "ano do remo" está quase se

findand.o - superando todas as

suas dificuldades' participaram
do I Campe.onat.o Pan-Arnerica

no Juvenil de Rem o - a 26a.

Rega1a Internaci.onal de P.ort.o

Alegre - e c.onseguiram resulta-

,dos c.ompensadores. A regata
internaci.onal f.oi pr.om.ovida pela
Rem.osul em c.omem.oraã.o a.o

Sesquicentenári.o' 'da, Imigraçã.o
Alemã e Centenári.o' da Imi

graçã.o Italiana n.o Ri.o Grande

do Sul, com um b.om públic.o
lotand.o .o estádi.o Náutic.o.

Segund.o R.obert.o Müller Fi

lllO, membr.o d.o C. N. Riachue

lo, a regata teve uma e,xcelente
organizaã.o, c.om .os páre.os dis

putadas dentrQ dq h.orárl.o pre

vist.o, c.om as delegaões partiçi
pantes send.o h.omenageadas jun-

t.o a presença dos Embaixadores
da Itália, Estados Unidos,
Alemanha e o vice-Cônsul da
Polônia. A cornpetião, disputa
da no domingo pela manhã, teve
a partícípaão da Federazione
Italiana de' Canottagio, dele
gaçã.o da Polônia, New York
Atletic Club (USA) da National
Ass.ociati.on .of Amateur

Oarsmen,
-

Grêmi.o Náutic.o
Uniã.o, Clube de Regatas Guaiba
e Almirante Barr.os.o; de P.ort.o

Alegre, Clube de Regata Tietê,
Espéria e Clube Paulistan.o, de
Sã.o Paul.o, Clube de Regatas
Itapagibe_, da' Bahia, Clube de
Regatas Flameng.o e B.otafog.o
F.R., da 'Guanabara, Clube de
Regatas Ald.o Luz e Riachuel.o, .

de Fl.orianópohs, América, de
Blumenau e Cruzeiro d.o Sul, de
J.oinville.'

- As gumições, catarinenses,
c.onsiderand.o que a regata f.oi de
âinbit.o internaci.onal, alcança
ram b.ons resultad.os nas pr.ovas

de Quatro C 001, com o América
conseguindo o segundo lugar; o
Riadruelo da capítalficou em

<segundo no pãreo de Dois Sem,
com Roberto Rosario e 'J.oel
Cardoso, Neste páreo o clube da
capital perdeu somente para os

irmãos Slusarski, da Polónia
(terceiro do mundo nesta cate

g.oria); n.o Quatr.o'· Sem, .outr.o

segund.o lugar d.o Riachuel.o,
perdend.o para a Argentina que é
campeã sul-americana; e n.o Oit.o
rem.os uma excelente c.ol.ocaão
d.o Ald.o Luz, c.onseguind.o .o

segund.o lugar.
O Campe.onat.o Pan-America

n.o Juvenij de Rerri.o f.oi vencid.o

pel.o Brasil, c.om vitórias n.o

Skiff e D.ouble, send.o que a

Argentina f.oi a venced.ora d.o

páre.o de Quatro C.om. C.om.o'
detalhe, .o remad.or Michel, que
fic.ou em segund.o lugar n.o páre.o
de D.ouble, pel.o 'Flameng.o, é
cataririense e rem.ou durante
muit.os an.os n.o Ald.o Luz.

·CSD convocou Conselho Técnico'
. .

da Federáç,ão de Caça Submarina
,Aproveltand.o a m.otivaã.o

existente entre .os submarinistas

da capital e a temp.orada de

verão, a Federaã.o Catarinense

de Caça Submarina está
organizand.o a segunda
competiã.o deste an.o, ain.da
este mês, em h.omenagem a.o

,Secretári.o da Educaã.o e

Cultura, pr.ofess.or Paul.o Biasi.
O pesqueiro esc.ofuid.o será

ilha das Aranhas e C.oS tões

adjacentes, c.ontand.o c.om

merg).llh�d.ores de Fl.orianóp.olis ..
e "(')s Biguás" de J.oinvi,ije,tq.u�
já participaram d.o últim.o
tornei.o.

-

Os dirigentes esperam que
este campe.onat.o, supere .o

Tornei.o "Paul.o R.obert.o

Martins", disputad.o
recentemen te na ilha Deserta e

cujo resultad.o nã.o f.oi d.os
melh.ores em virtude d.o l.ocal
apresentar a água bastante suja e

sem c.ondições de visibilidade.
O Objetiv.o principal desta

competiçã.o é a preparaã.o d.os

atletas catarinenses, que estarã.o

participand.o d.o campe.onat.o
brasileir.o da modalidade que
pela·primeira vez será disputad.o
em Fl.orlanóp.olis, n.o mês de
fevereir.o, .op.ortunidade em que
estará se reunind.o t.od.os ÓS
submarinistas brasileir.os,
inclusive .os mergulhad.ores
cari.ocas e flunúntmses, que sã.o
.os representantes d.o Brasil nas

c.ompetições internaci.onais.
O .Departament.o de Caç3>'

Submarina:) da-,·!6:onfeG€raã.o-'.'
Brasileira de' Desp.ort.os
c.onv.oc.ou para uma reuniã.o da
sede da C'BD n.o próxim.o dia 5
de dezembr.o, � 13 h.oras, .o

presidente da Fedeiaã.o' Cata
rinense de' Caça Submarina,
Waldemir.o J.osé Carlss.on e .o

C.onselh.o Técnic.o da FCCS,
Marc�l.o Rupp e Af.ons.o Cels.o,
C.orrêa. Serãq tratad.os assunt.os

referente a .organizaão d.o Cam

peonat.o Brasileir.o em Fl.orianó
p.olis, a C.opa Brasil a ser dispu
tada na ilha de Fernand.o I de

N.or.onha, Campe.onat.o Sul
American.o de caça submarina,
ad.oçã.o d.o n.ov.o regulame�t.o
�h.om.ol.ogaã.o de recwdes),
seleã.o d.os mergulhadores c.on

v.ocad.os para .o Sul-Americano
de nataçã.o equipada, etc. Na

.op.ortunidade Waldemir.o vai se

avistar c.om .o presidente d.o
CND para tratar de assui1'(.os
referentes a.o campe.onat.o brasi
leiro a ser disputad.o de io a 24
de fevereiro hesta �apital.

f': (,n."':, 1.'t. \."./ lo<' ,-;."

Os mergulhad.ores catarinen.
ses es�arã.o participand.o d.o

Campe.onat.o Abert.o de Caça
Submarina, c.om prÇlmoã.o d.o
Iate Clube Icarai, n.os dias 7 e R
de dezembr.o nas ilhas de Maricá
e Red.ond.o, em h.omenagem a

Semana da Marinha. A fe
deraã.o Catarinense estará parti
cipand.o c.om uma equipe' c.om
p.osta de ,quatr.o mergulhad.ores,
devend.o ser c.onv.ocad.os Marcel.o

Rupp, Af.ons.o Zilli, Éds.on
Andrin.o e Pirajá Martins.

OFERTA EXCEPCIONAL
DE HERMES MACEDO
PARA BORRACHARIAS,
OFICINAS e FROTISTAS!
(Válida por apenas 15 dias)

Máquina

HELBRA
para montàr e
desmontar pneus.
De

1.662,50/

70 LOJAS DO RIO GRANDE A GUANABARA

CampeonQto Nacional terá

44 'clubes, segundo'H��elange
Seleção de se

adiant,d.os os estádios". Há doís paraíbanos, nadou quase
dois anos, ele negara à Paraíba 'uma hora, descansando.
o direito de participar .do cam- 'Ontem de manhã, em vôo

peonato nacional porque não .díreto pela Varig, João Have
tinha estádio ' .'(essa negativa '- lange. retornou ao Rio, e possi
disse foi benéfica pois frutifi- velmente terá um encontro
cou em dois estádlos e por isso com o Mínístro Nei Braga,
o Estado estavá de parabéns". quando entregará oficialmente

Em João Pessoa, após visitar 'a presidência da CBD. Até o

as obras do estádio 'que está 'fun do mês se conhecerá o no

mais atrasado do. que o seu h.o-' yo presidente da entidade, que
rnônimo de Campina Grande, encon trará d íversos planos
João Havelange foí para o hotel prontos para execução, c.om.o é
Tambaú e corno faltavam duas o caso do campeonato nacio

horas para o jantar oferecido nal, e em' janeiro terá imcio a

pelo governo estadual, foi até a' maratona aérea' do presidente
piscina e em companhia do dÍÍ: FIFA, percorrendo vários

gen. Gil Cesar, responsável pe- países, sendo o principal deles
las obras do Mineirão, estádio ' a Arábia Saudita atendend.o'
Alberto Sflva no Piauí, e dos convite do rei Faiçal.

, I ...

de futebol de salão

começou, os treinos
O Ca mpeonato Nacional de

1975 será disputado entre 44'

clubes" divididos' em quatro
grupos de 11, conforme estu

dos que estão em fase de con

'clusão, realizados pela Confede

ração Brasileira de Desportos.
Está determinado também, o

ingresso de um clube paraiba
no, devendo ser escolhido o

campeão do Estarlb.
Estas informações fo r a m

prestadas, domingo por João

Havelange, presidente da FIFA,
que passou o final de semana

no Nordeste, atendendo convite

do governador EÍnani Sátiro da

Paraiba, para conhecer as obras

dos novos estádios em constru- ,

çã.o.
Havelange desembarcou no

.Recífe sábado, às 11 horas e,

Segundo Osvaldo Olinger, "este foi o material humano
c.om.o o tempo estava' ruim em

em melhores condições entre os' convocãdos nos últimos Campina Grande, para onde de- .

anos para formar a seleção de Santa Catarina. veria seguir, c.o�cedeu rápida
Normalmente o nosso estado sempre fica nas entrevista, quando falou de sua

plataforma 'de trabalho na FI
eliminatórias, 'mas este ano, com a programação a ser

FA e de seus últimos 'dias co-

feita, estamos acreditando muito na FlO� seleçãoZ No dia
Im.o presidente da CBD.

15 de' dezembro 'a seleção vai fazer dois jogos em Jaraguá T'o talm ente descontrafdo,
do Sul e, seg�J,lao Olmger, o município que tiver interesse em sem nenhum esquema especial
ver a seleção, a FCFS está aceitando partidas no interior : de segurança, ac.ompanhad.o pe

visanao aÍTecadar' condiçÕes para a preparação do plantel lo diret.or de futeb.ol da CBD,
J.osé Har.old.o Castel.o Branc.o, e

ao campeonato brasil�iro. d.o presidente da Federaçã.o
Os dirigentes mantiveram contatos coIl1 o jogador Pernambucana de Futeb.ol, Ru

Lourival, do quarani de .Joinville, aproveitando o 'interesse bem M.oreira, entre .outr.os, J.o

,do atleta que afirmou poder atender a sua convocação. ã.o Havelange visit.ou .o e'Stádi.o

Por ocasião das partidas dos times de Lages nesta capital, de Campina Grande e .o de J.o-
- / ã.o Pess.oa, amb.os c.om mesm.o

O)inger conversou com os jogadores Alvaro, Oneda e
n.olJle _ g.overnador Ernan,i Sáti-

Kingo, tendo estes confirmado as suas convocações ao
r.o _ e de dimensões idênticas, e

técnico. que serã.o inaugurad.os, semi-

CERTEME CATARINENSE acabad.os, em janeir.o d.o próxi-
m.o ano. A capacidade t.otal se

rá de 70 mil, cada um, mas

serã.o inaugurad.os, c.om capaci
dade para 30 mil pess.oas.

'M.ostrand.o excelente memó

ria, Havelange. nas diversas c.ole

tivas ,que c.oncedeu, citava da�
d.os, c.onversas passadas e se

m.ostrou sur.pre�o C.om .o que
viu na Paralba, p.ois "nã.o ima

ginava que estivessem" ...tã.o

A seleção catarinense de futebol de salão, que tem

Osvaldo Olinger como treinador, continua, treinando às

segundas, terças, quartas e quintas-feiras no ginásio' Ivo
Silveira, utilizando os jogadores que não estão
participando do campeonato estadual, com treinos leves,
bate-bola'e exercícios físicos.

Somente no próximo dia 16 de dezembro é que a

Comissão Técnica vai se reunir para iniciar os

treinamentos iritensivos já .com todos os jogadores
convocados, pois nesta data o campeonato já deverá estar

encerrado.
A princípio o campeonato brasileiro está marcado para

os dias 13, 14 e 15 de janeiro, sendo que as eliminatórias

do certame poderão ser disputadas em Santa Catarina,
mais precisamente' nas cidades de Lages e Tubarão, com

possibilidades também de serem realizadas no Paraná ou

Rio Grande do Sul.

A fase se)1lifinal do campeonato estadual chegará ao

se,u término neste fim de semana em Lages, quando serão
conhecidos os clubes finalistas. PelQ juvenil; jogam Hélio

M�ritz x Instituto de Educação e Caça e Tiro' para o
Colegial; no adulto Hélio Moritz x Clube do Cupido e

Rádio Clube x Besc, jogos estes disputados no sábado à

noite. No domingo', pelo juvenil, Ca ça e Tiro x IEE e

Hélio Moritz x Colegial. No adulfo, Rádio Clube x Clube

do Cupido e Hélio Morit�', x Bese.

Os homens
quemud!lram
a humanidade

que temos a

obrigação de conhecer.
Para saber mais,

para entender melhor o
mundo que nos rodeia.

Uma coleção de
livros, luxuosamente

encadernados,
que não podem

faltar na sua biblioteca.

cer-
Caixa econômica Federal

Ibteria Esportiva
,.

TESTE N.o. 210 (Ratifi'ca;ã.o de resulta:l.o)
,

A CAIXA ECONÔMICA FEDEÍ'\AL - CEF - C.omunica

que nã.o hóu,ve reclana;ã.o' rel*iva ao resulta:l.o d.o/

C.oncurs.o·Teste N.o. 210.

Assim, na�,f.ofma d.o qUl1 determina .o a-tig.o 16, da N.orma

Geral d.os' C.oncurs.os de Prognóstic.os Esportiv.os, ,

fica

ratifica:l.o em ca-áter definitiv.o .o resultad.o publicad.o n.o dia

19/11/74, cuj.o �al.or' para' cada apósta venced.ora é de

Cr$ 237.406,7� (duzentes e trin,ta e sete mil, quatrocent.os e

seis cruzeiros e setenta e três cenfáv.os).
O pagament.o áos ganhad.ores seri! efetuad.o apartir d.o dia

3/12/74 íl rua Fulvi.o Aducci, 122t. ,

'

Os prêmi.os prescrevem em 90 l1lias a c.ontar d.o dia

3i12/74.
OBSE RVAÇOES: N 00 haverá pagamento de prêm i.os em di a;

destina:l.os a prestàçã.o de c.ontas d.os revended.ores.

OBSERVAÇÃO: Para recebimento"d.os prêmi.os, .os ganha·
d.ores deverão �guardar a ratificação .ou retificaçã.o deste re·

sultad.o neste j.ornal ..
FAÇA HOJE SUAS APOSiAS NA LOTERIA ESPORTIVA"

��EE��;�_�����;::��S:s��:C�J��OT��R 10 DO

I

E1NSfEIN

PASTEUR
EDISON
MARCONI

OPPENHEIMER

F�ANKUN
FLEMING
VOLTA

MME.CURIE

SABIN
NEwtoN
GAULEU

LAVOISIER

MENDEL
W1ENER
FERMI mais um lançamento

EditoraTrês
,itnbolo de qualidade
editorial

EMÍUO RIBAS DARWIN
CCHAGAS FREUD
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'Ademir
POde
voltar'

dpmingo
Do clássico, apenas a ro a gente ficar fora .assís-'

lembrança de algumas tíndo,
chances de gols perdidas e ' Mostrando

,
o local,

(ainda) a 'arbitragem de ainda inchado, Ari Pruden
Gilberto Nahas. Eram as

' te garantiu sua volta. Não
escassas opiniões de alguns contra o Marcílio e sim no

jogadores do Avai na tarde domingo, contra o Améri-
,

<,

de .
ontem após a revisão cai

médica, que não constatou - Para a gente entrar
nenhuma lesão. Caso. Zezé sem estar totalmente re
deseje colocar em campo cuperado, acabará prejudi
contra o Marcílio Dias cando o 'time e isso eu não
amanhã à noite em Itajaí a quero. Acho que o meu
'mesma equipe que perdeu retomo, só se dará mesmo
Para o Figueirense poderá, é contra o América, se

fazê-lo tranquilamente. Deus quiser.
Não há problema de COTh- ADEMIR
tusão, , Enquanto Ari Prudente

Num canto do vestiário, fazia tratamento, os joga
.sozlnho, Ari Prudente dores quenão atuaram no

fazia aplicações de toalhas di. ' ssíco realizaram 60 mi-
: quentes nos ligamentos do nutos de física, comanda
joelho direito. Ele assistiu da por Zézé e maratona na

ao clássico na arquíbanca- avenida Rubens de Arruda
da e sofreu bastante. Sua Raptos com Ismael de cro-

Com Moenda fota do time por ter levado 3 cartões, amarelos, Jailson deve voltar à zaga amanhã

Jollson. e Jorge Luis
contra o Inter amanhã

é que o time ficará defíní
do 'para enfrentar o Inter
nacional.

Depois dos trabalhos os

jogadores tomaram banho
e se postaram próximos à
tesouraria a espera de
Cláudio Wagner para rece
ber os "vales gordos" pro
metidos pelo presidente.
Como se sabe, no sábado

, Ortiga esteve no estádio,
reuniu o plantel e prome
teu regularizar a situaão

de todos. O presidente
procurou saber as necessi
dades financeiras de cada
uni e o vale será feito nas

condições solicitadas pelos
jogadores. Dos 34 mil cru
zeiros da cota destinada ao

Figueirense, retirando as '

',despesas sobrou um total
de 27 mil que sei' distri
buído ao plantel, baseado
no pedido de cada um. E

hoje, durante o coletivo,
os jogadores estarão rece

bendo o bicho referente à
vitória contra o Avaí,

vamente foi machucado
por Zenon no mesmo 10-
C;U, e Marcos atingido por

, Ricardo no joelho direito
preocupam. Segundo o

acadêmico Rubens Ghisi,
os dois jogadóres.estão em

tratamento intensivo 'e fi
carão em condições de I

jogo para a partida de
amanhã contra o Interna
cional.

do treinador no clássico de

domingo o goleiro se apre
sentou bem e segurando
com firmeza.

Sergio Lopes e Moenda,
que receberam o terceiro

cartão amarelo no clássico,
estarão de fora da partida
de amanhã. Seus substitu
tos eventuais são Jorge,
Luiz na meia-cancha e Jail-

,

son na zaga central. Toda
via, até ontem o treinador
ainda não tinha definido
os jogadores 'para, as po
sições. Ele primeiro ia

conversar com o departa
mento médico para saber a
situaão de Moacir e Mar
cos e ainda Jorge Luiz que
estava com dores lomba-
.res, A princípio JJson de
verá ser o zagueiro central
enquanto que na meia-can
cha ainda' poderá existir o

aproveitamento de Almir
que está em boa forma

físiea,' Somente no coleti
vo que o Figueirense reali
za esta manhã, às � horas,

Depois de alguns pro
blemas durante a semana,
superados com a Eresença
do presidente do clube no

sábado no estádio, a tran

quilidade voltou ao plantel
do Figueirense e ontem os

jogadores -passaram uma

boa parte da tarde tecendo
comentários.sobre a vitória
de domingo. Acreditam os

atletas que este foi o clássi
co mais disputado nos últi
mos anos.

As 14h3Om treinaram
os jogadores que não atua-

_ ram domingo, fazendo tra
balhos airóbicos com Iberê
Rosa, com atletas corren

do' quatro mil metros e

com o fisicultor exigindo
'mais de Jailson e Jorge
Luiz.

vontade em de entrar em

campo, MaS isso não foi
possível porque ainda sén
.te fortes dores nolocal e,
nem mesmo no jogo de
amanhã sua presença é cer

ta.
- Minha maior moti

vaão era jogar o clássico,
que infelizmente não foi
possível ,e não 'sei se vai dar
contrao Marcilio. Duvido
so é que não vou entrar, Se
tiver condiões, não te-·
nham dúvidas que me co

locarei à disposião do
treinador, pois é muito du-

-Dos titulares, o goleiro
Nilson foi o único jogador
que trabalhou ontem à tar
de e em ritmo puxado.
Come o jogador vinha sol
tando algumas bolas nas

últimas partidas, vem fa
zendo trabalhos' especiais
para os punhos. Ontem
realizou v 'tios tipos de tre
ino sendo muito exigido
por Lauro, Búrígo e poste
riormente com Iberê Rosa,
Depois, muito cansado, ele
ainda foi bater bola sozi
nho contra o muro atrás
do vestiário. E na opinião

nômetro na mão contro
lando o tempo.

Entre os jogadores re

servas, um deles estava bas
tante entusiasmado. Ele
acha que está se recuperan
do hem e poderá pelo me
nas fazer parte da partida
de domingo, sentado no

banco de reservas. Ademir
est

'

eonfíante,
- Pode dar um toque

para a torcida. Vou voltar
no domingo contra o Amé
rica e, se o treinador dese
jar, espero jogar alguns
minutos, pois inicialmente

- - ,

O ponteiro vai intensificar os treinamentos esta semana

quero começarno banco nador' comandar' aexercí
de reservas: Ainda sinto 'cios físicos para "todo o'

algumas dores,' mas acho plantel e à tarde trabalhos
que poderei superalas, téenícos.. Ele ainda não

pois a vontade de voltar é confirmou, mas é provável
muito, grande e já faz que coloque, 'em campo
algumas horas que não sei amanhã em Itajaí o mesmo ,

o que é jogar (a última que time que perdeu para o
,

j ogou foi contra o Botafo- Avai. Após os trabalhos, os
.go no Maracanã - o Avai jogadores ficarão concen

perdeu de 5 a 1 - 'pelo trados no Mini-Hotel .Pa
'Campeonato nacional). raíso e só viajarão para

Hoje pela manhã o frei- Itaj;li amanhã às 17 horas.

Às 16 horas . apresen
tação dos jogadores que
,atuaram contra o Avai,
onde, fizeram revisão médi
ca, sauna e massagem.
Somente Moacir, que no-

V�nder,lei e$pera decisão' da direto'ria
O goleiro Wanderley que na semana passada fez

declarações à imprensa a respeito dos salários atrasados
do plantei, poderá deixar o clube punido pela diretoria
do Figueirense. Fala-se, embora Claudio Wagner ainda
não saiba de, nada, que o jogador foi multado em 60%
dos vencimentos ou que terá seu contrato rescindido

pelo clube.
'

Durante a partida de domingo,' segundo mesmo'

afirmou o jogador, um dirigente do Figueirense esteve

a procura do goleiro Joceli Santos, do Avat, para ser

contratado .pelo, clube. Indagado, o supervisor do

Figueirense disse não saber de' nada, mas admitiu que o

nome de .Joceli foi bem lembrado, considerando que
ele não está ficando nem no banco.

'

Ontem à tarde Wa nderley tinha apresentação
marcada paraas 14h30m" mas só 'chegot,.l mais tarde.

'

Apresentando vistv eis sinais de cansaço o goleiro
apanhou o material mas nem, chegou a treinar, pois
nem sequer ainda tinha almoçado, estáva regressando
de uma cidade do interior onde esteve cuidando de
negócios.

Sempre contente o goleiro brincou com os colegas e,
tomou conhecimento através de um repórter que a sua

situação no 'clube não era das melhores. Wanderley
.

somente sorriu: "Sinceramente 'isso para mim é
novidade, pois não tomei nenhum conhecimento do,
problema por escrito.: Realmente ouvi algum
movimento neste sentido e por isso durante o jogo
vários repórteres vieram me entrevistar a esse respeito,
mas confesso que não sei de nada ':

"

Ele fez questão de afirmar que se for multado não
'

está ligando muito para isso, pois daqui para frente vai

procurar cuidar. de 'seus negócios. Disse que não vai
m.ais poder acompanhar a sequência dos treinamentos
e, a título de colaboração; estará presente aos jogos
para ficar no banco,' "se precisarem de mim, é,
evidente.

'Joceli no Figueirense: ele'gostou da idéia

Sentado ao ladodo presidente do Avai.Joceli Santos
assistia tranquilamente a partida preliminar de juvenis,
que antécedeu o clássico, sem imaginar que estava sendo

procurado por uni diretor do Figuetrense, 'interessado na

sua contrataão;
'

- Cheguei até a levar um susto, quando veio um

diretor do Figueirense, baixinho e de bigode (não. sabia o
nome) falar comigo na arquibancada: 'Ele perguntou-me

-

se já tinha jogado alguma partid.a no atual campeonato.
Como' disse que não, ele falou que havia' interesse do

'Figueirense nó meu passe. O presidente eslava no meu

lado e se inteirou de tudo.
Cansado,' pois havia acabado de 'participar dos

treinamentos físicos, Joceli Santos, profissional e com

, contratoaté _10. demarço de 1975 com o Avai, aguarda
umasolução, provavelmente ainda hoje por parte do
Figueirense.

- De minha parte e do A vai, não existe-nenhum grilo.
Está tudo certo. Só falta acertar mesmo é com o

Figueirense, que depende ainda de uma reunião, que sem
realizada possivelmente hoje à noite (ontem). ,,

Mas Joceli Santos sabe que sua ida para o'Figueirense
,

�
está condicionada a um fator: 'a dispensa de Wanderley,
Mesmo assim, Joceli já comeou a fazer planos. Ele acha

,

-que poderá até ser o titular do Figueirense.
- Sinceramente confesso que tenho interesse em me

transferir por, empréstimo para o Figueirense, pois
profissionalmente, <será um bom negócio. No Avai no
momento, além de mim, ainda tem o Rubens, Danilo e o

Joceli Ferreira. Todos estão bem e as chances são bem
menores. Já no Figueirense o negócio é quase ao inverso.

'! Caso, eles dispensem @ Wanderley; vão ficar só com o.

Nilson e, embora o considere um dos melhores goleiros
,

de Santa Catarina terei mais chances. de jogar, pois irei

disputar a posião. Quero ir para C! lado. de lá mas 'não é,
para ficar sentado no banco de reservas.

Bozzano apita na'

capital e
Bezerra �m Itajaí

, ,

Vasconcelos vaimanterArpino já acha difícil

.a c'a"ss,·f-,·c'�"a-o-"<do',Am.. éric,ri'� Depois de uma reunião de 2 horas, com a-presença de

, quase todos os árbitros filiados a Federaão Catarinense de

dos negativos em seus próximos jogos. Re- Futebol, diretores do Ava{ e Figueirense.: o diretor do O Caxias viajou na noite de ontem por

conhece o técnico que esta derrota deixou Departamento de Árbitros forneceu a escala dos juízes que
volta das 20 horas diretamente para a

cidade de Xanxerê, onde ficará concentra-
sua equipe em má situação, uma vez que trabalharão na última rodada do turno, cujos jogos serão

d d d' o a espera o importante compromisso e
além do Palmeiras amanhã em Blumenau, realizados amanhã às 21 horas, exceção apenas a '

amanhã contra a Chapecoense no estádio
no returno o time terá que jogar contra Chapecoense x Caxias que terá seu início às. 17 horas da cidade de Xaxim. Depois da vitória
Avaí em Florianópolis; Internacional em

'

. (campo em Xaxim não tem iluminaão). contra o América com um placar de três a

Lages, e receberá em seu estádio Ca xias e Mas a atração da reunião de ontem" foram os um e que não deixou nenhuma dúvida
Palmeiras.' Não será nada' fácil, uma vez comentários do diretor do DA,.Moraci Gomes, referente a sobre a suá superioridade em campo, as

que 'terá que vencer todos, estes jogos se arbitragem de Gilberto Nahas no clássico Ide domingo. esperanças voltaram para o Caxias, que

quiser pensar em classificação. Moraci 'falou sobre o assunto exatamente 90 minutos, seguiu disposto a conquístar novo triunfo 'e

Italo Arpino não gostou nada da pro- comentando que houve exagéro por parte da imprensa terminar o turno em situaão privilegiada
dução de sua equipe, e tudo faz crer que' sobre a atuação de (JJberto Nahas e do 'auxiliar Osmarino

' na classificação.
O técnico Vasconcelos, muito otimista

alterações poderão acontecer para o eh- Nascimento.
" após ojogo contra o América, disse que sua

.contro de amanhã, principalmente no se- Depois de toda a conversa, e com a platéia já cansada, equipe finalmente encontrou o seu melhor
'tor de meia-caricha, com possibilidade' Moraci Gomes forneceu (finalmente) os juízes da rodada de futebol, e que as contrataões dos pOlJtei-

, inclusive de que Lico venha ,a deixar o amanhã. Novidade praticamentf! não houve nenhUma, com ros Wilson Ferreira e Castor foram oportu-
time principal, já que não tem correspon· AlvirRensi voltando a apitar em Xaxim.

'

nas, com o ataque produzindo um fute�ol
dido. Jairzinho voltará à ponta direita e ESCALA

'

de primeira qualidade, principalmente por-
Raul Bosse que deixou o clássico contun- Mardlio Dias x A vaí que oS dois estão aproveitándo a rapidez de
dido' nÓ' tornozelo, .está passando por ri- Marcíl�o Dias x Avãí , juiz José Carlos Bezerra, auxiliado Romualdo e Dirmael, com lançamentos em
goroso tratamento para readquirir condi- mfs laterais por Celso' Bozzano e Rui Devitz, ambo� de profundidade e com isso' a equipe se

ções de atuar amanhã diante do Palmeiras Blumenau; Chapecoense x Caxias, juiz A/vir Rens� completa e com muitas possibilidades de
., S I C" Ih chegar em primeiro, lugar na chave parae em caso de que não venha a ter melho- auxiliado por Abel lveris dos' antas e rineu arva o, decidir o certame deste ano.

ra, .Maninho que entr9u em seu lugar, será ambos de Xanxerê; Palmeims x América, juiz Gilberto "Além do mais, Fóntan está mais solto
mantido. ,O América faz treino físico e Nahas, auxiliado por IJosé Ferreira e Norberto Balsanelli, no meio-campo sem maiores preocupaões,
dois toques hoje à tarde, devendo seguir todos de Florianópolis; e Figue�nse x Intemacionid, juiz pod'endo com isso, render o seu bom
amanhã por volta das 14 horas para Blu- Dalmo Bozzano, auxiliado por Afonso Avila e Valdir futebpl o lado de Piava". P�ra Vasconcelos,
menau. Lode�i, ambos qe Cricfúma o futebol que o Caxias vem apresentando é

o mesmo time'em Xaxim
excelente e por isso está muito confiante
Da classificação, apesar de saber que o jogo
de amanhã em Xaxim será muito difícil,

, principalmente porque a Chapecoense vem

de, uma derrota e vai tentar a reabilitação.
No seu ponto de vista uma vitória pratica
mente dará ao, Caxias a dassíficaão, ísso

porque no returno atuar em seu estádio
contra Figueirense, Marcf] io Dias. e Chape'
coense e apenas 'saíra para atuar diante do

América no clássico. Em seu estádio, Vas
concelos diz que o Caxias' não perderá
nerihum ponto, e com isso chegará em

primeiro lugar na ?have.
1'3.];,a o jogo de amanhã, Vasconcelos vai

manter o mesmo ti.qle que venceu ao

América com Eládio, Valdecir, Pompeu,
Albet!o e Silvinho; Piava e Fontan; Wilson
ferreira, Romualdo, Dirmael e Castor. Se'
guiram ainda com a delegação os jogadores
Tadeu, J .Alves, Russinho, Wilsinho e Betb.
A delegaão foi chefiada pelo president�
Rolf Wiest, devendo retornar logo depoIS
da partida que será disputada amanhã em

Xaxim, às 17 horas.
Na tarde de hoje, Vàsconcelos levará

seus jogadores para um treino físico e de
reconhecimento do gramado, onde será
disputada a partida de am'anhã contra a

Chapecoense. '

.. il

O técnico Halo
I Ar-pino, do América,

reconheceu a superioridade do Caxias, no
� clássico do último domingo, chegando ii
dizer 'que o futebol apresentado pelo'
adversário foi excelente e que em mo

mento algum sua equipe incomodou.
Adiantou 'o' treinador que o América
atuou muito mal, em todos os' setores,
com a defesa muito atrapalhada, não se

encontrando e sendo envolvida em todos
os instantes pelos avantes do Caxias. Já o

setor de meia-cancha esteve irreconhecí
vel; com Lico atuando na ponta esquerda
como terceiro homem, jogando' aquém de
suas possibÚidades e mesmo depois que

, passou para o meio com a saída ,de Pedri
nho cOJ,ltinuou mal e o ataque sentiu a

ausência, de Jairzinhó que cumpriu pena
por ter receb�dó três cartões àmarelos.

Para Ítalo Arpino as possibilidades do
,América dentro deste certame se tornaram

mais difíceis com a vitória do Figueirense
diante do Avai e a derrota de sua equipe
diante do Caxias, "mas mesmo assim

ainda dá para chegar lá", desde que cop

quiste uma vitória amanhã em Blumenau

contra' o Palmeiras, Q que não será difíc il,
,e que, o Figueira venha a corihecer resulta-
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Ioinviüecriapolo industrial

,

, o projeto permitirá em dez anos um aumento duplicado da 'produção Industrial de Joinville.

estabelecidas e outros com. suas teíões detmítívas.

processos já encaminhados ã - Com a lenta, porém
, Prefeitura. inexorável transferência das

,

'Em caráter prioritário, já indústrias joinçillenses,
: do'

no próximo ano, deverão ser ,centrq da .cidade para uma

implantados cerca de' 15 ,região especifica, com ii- im

quilômetros de estrada para, ' plantacão de eixos viários
a definição de uma malha básicos, Joínville poderá dís
viária . interna, exigindo a ciplinar seu desenvolvimen

canalização de importância to, criando, inclusive, áreas

aproximada de Cr$ 60 mi- dê lazer (o que pouco exis-
l

lhões. Os entendimentos tem), centros comerciais e

junto a ór&.�0s' específicos áreas residenciais. Joinville,
do Estado' e do Governo 'apesar de: um espantoso e

Federal continuam se P.fO- até' comprometedor cresci
cessando -em ritmo normal, 'mento populaciohal, tendo
enquanto que a,implantação' em vi��a os inúmeros desa
física do distrito comeca fios. qlle· este crescimento

agora a' entrar em sua fase ac arreta � adrnínistração
mais incisiva, com' a' conse- municipal, tem 'no, plano di

quente transferência de mui- _

retor e nas obras já enume

tas indústrias lócais e .a im- "radas, substancial segurança
plantação'de unidades fabr!s ,de que 'continuar' asendo
de outras regiões brasileiras uma cidade organizjtda,
e até mesmo de outros onde o viver se torna uma

países.
'

. tarefa cada vez mais agradá:
EFEITOS POSITIVOS, vel, sem as interferências de
Na ópinião -do prefeito poluições sonoras' ou

Pedro Ivo Cámpos; 'com a atmosféricas, desequilíbrios
implantaâo, do distrito in- ecológicós ou de tráfego
dustrial, a cidade ganhará congestionado.

.
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Balneário tem, vacina contra.
I

'

,
'

.

ameni"g;te 'ante$ do 'verão "

Foi iniciada ontem, no Balneário Cam- serão transferidas para o Grupo Escolar na

boriú, a vacinação· contra a meningite. Vila Real e na Escôla Reunida da Barra nos

Serão aplicadas doses de vacina dos tipos A dias 4 e 5 do ,corrente, mantendo, os

e C em praticamente toda a população do' horãríos que vêm sendo seguidos: dasS ãs

município. Programada anteriormente pira, 12 e.das 13 ãs 22 horas.
. ter início apenas em janeiro, o Departa- "A vacinaão neste município será dos

mento Autônomo de Saúde Pública decidiu tipos A .e C (duas vacinas em cada pessoa)
9ue a vacinação deveria ser antecipada em e, segundo os técnicos do Dasp, poderá ser

virtude ao a umento da Ropulação fluente aplicada em crianças a partir dos seis meses

.no Balneário nos meses de verão, podendo de idade, sem limite Rara adultos, e não,
.

,...___

daí ocorrer uma maior incidência da doen- havendo nenhuma contra-indicaão, infor-
ça, que se prolifera pelo. país desde março mou o Prefeito Gilberto Meirinho.
último.

Para o município d� Camboriú foram Tendo-se iniciado em São Francisco do

,destacadas pJlo Dasp duas turmas de vací- Sul, 'onde .houve uma. grande incidência da

nadores, que encontram-se instaladas' ·uma. doença, o Dasp continuará promovendo a
.

no Grupo Escolar Presidente Médici, no vacinação primeiramente em municípios do
Bairro .das Nações, e outra no Grupo Estado onde estejam ocorrendo casos de

.Escolar João Goulart, na rua 1500. Elas miningite em número alarmante.

$iemens-,transfere unidade
, '

. ,
, ,

� de 81umenau para,\Curitiba
" '

Blumenau (Sucursal) - Estiveram em Estado.
Blumenau; onde mantiveram contato com Apesar da encomenda feita pela Cotesc
o' prefeito Félix Theíss; b Presídente e o de, equipamentos e materiais de telecomu-
Superintendente da Siemens S/A., no Bra- nicações, o GOVéFllO do. Estado do Paraná,
sil, respectivamente, o ;Embaixador Ma- .a través da Telepar, conferiu à Siemens ex

noel Pio Correa e Sr. Helmut Vervuert. O pressíva encomenda de 'equipamentos de
objetivo da visita foi o de transmitir- ap telecomunicações para ,aquele, Estado,
chefe do executivo bluménauense a deci-

.

oferecendo' toda sorte de estímulos' para
são final da' alta direção da Siemens que lá fosse implantad� uma fábrica.desta
Aktiengesellschaft, de iju�ique, sobre a empresa alemã.

. ,

localização de sua fábrica -de equípamen- GOVERNO FEDERAL·
-

tos de telecomunicações, em Curitiba. A Siemens, como qualquer outra em-

A fábrica instalada provisoriamente ém. presa, cuja linha de produção está. total-
prédio locado no Bairro da Velha, naquela mente voltada e depende .exclusívamente-
'cidade, vinha produzindo desde abril de de fornecimentos para órgãos federais e·

1973 equipamentos multiplex, ocupando estaduais, aguardou as definições do II
82 empregados.

-

Plano Nacional de 'Desenvolvimento, e as

Diversos contatos pessoais e correspon-
I
'possibilidades de participar na ampliação

dências trocadas entre a Siemens e a Pre- da Rede Nacional de Telecomunicações..'
feitura deixavam sempre claro que uma tanto na área de comutação telefônica
decisão final daquela empresa, para insta- (fábrica de Curitiba), bem como na de
lar seu complexo industrial no· terreno equipamentos .multíplex para longa distân-
doado pela Prefeitura de Itoupavazinha, Dia (fábrica de Blurnenau). ! '.
dependia do próprio mercado brasileiro, e '01 volume de produção adjuciado à Sie-
particularmente das encomendas que lhes rnens pelo Ministério das te lecomuníca
fossem feitas pelo Governo Federá! e Go- ções e T((le'brás no 11 PND, não justificam
vemos Estaduais. \lIN, tão alto in�estimento de infra-estrutu:,

FORNECIMENTOS'� ESTADqS ra de base na instalação de duas fábricas,
QUando esteve na Alemanha, em abril ainda mais que p�r exigência do próprio

de 1972, o Prefeito Félix Theiss �ecebeu Ministério os preços terão de ser mantidos
do Sr. Rudolf Krohl;l, Superintendente da J

:mlIna linha que permita a competitividade
Siemens, correspondêneia que esclarecia internacÍonal.

.

os fateres que contribuiriam p�lIa a im-
. Daí as r�zões da empresa utilizar racio-

p1!l:ntação de sUa fábrica ,de equi.pamentos nalinénte os. altos " investimen,tos de uma

de . telecomuIlicações em Blumenau entre nova fábrica apenas num loéal, transferin- .

eles as'emcomendas de equipamentos pelo do a unidade de Blumenau para Curitiba.
-3
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-

,

* CÉ�ANNE
. PAUL C�ZANNE l'1asceu em11839, em Aix-e(l-Provence,
na F'rança. I niciou sua vida trabalhando em atividades

, bancárias, ju'ntamente com seu paL Nascido"para a vida

art(stica, abandon0u o ba"co de seu pai .e rumou para
, Paris onsle estudou e con heceu pin,to'res notáveis como'
tODOUARD MANET, I (der do movimento dominante na

época: o impressiollismo,

, I

.' Joinville "(S�cursal)
, Com uma área dimensiona

da de 15 milhões'de metros
,

quadrados e localizado �

margem da bacia hidrográfi
; ea do rio Cubatão, o dis!rito
. industrial de Joinville deve- .

'. rá dentro dos próximos dez

�0S dllplicar a produção
industrial do município e

',. s�u projeto prevê a amplia- \

ção de sua área em maisilõ>

met�os quadrados pata o 'pe
ríodo de 1984/94.

.! ,O projeto de implantação
: i ,do distrito industrial prevê a

: ,execução de obras de infra-

estrutura e meios de se evi

tar a,poluição decorrente do

funcionarnento de novas

empresas. industriais. Além
'diltlistI:ibuição das indús

trias por zonas, segundo
suas características técnicas

de ocupação de' mão-de

-obra, . volume de matérias

primas e sua influência no

meio ambiente (poluição); c ,

distrito,deverá ser dotado de de'Paranáguã, o que encare- os levantamentos realizados,
áreas de lazer e habitacional, ce o produto em decorrên- estão prognosticadas as corr-

a serem destinadas aos ope- cia do longo-trecho rodoviã- dições econômicas e �StI;U-
., ráríos, técnicos diretores,' rio que o liga a este rnunící-' . turais, as. quais irão funda-

em locais-pre-determinados. pio. A previsão é a constru- mentar uma política de estí-
,

. Consta também o seu proje- ção àe urna rodovia ligando rnulo â.Iocalização coorde-
,

to de todo o traçado do ', ao porto de São Francisco nada das indústrias já exís-

f ,esquema viário, .redes de do Sul, destinada somente tentes no município e de
.

esgoto, água e de energia ao transporte d� produção. novas indústrias que, fatal-'
elétrica; áreas verdes, pistas Para a elaboração- do pro- _ mente, serão atraídas pelas
especülÍs para o transporte

.

jeto, foram diagnosticadas vantagens de infra-estrutura
rodo-ferroviário e ainda .li-' as realidades de todos os que o 'distrito ápresentar'
nhas de ligaçã�r ao eixo viá- sistemas envolvidos no· emL FJ,NANCIAMENTOS
rio básico da cidade e pistas preendimento, tais como: .Com a entrega de todos

especiais para pedestres'· e área física, estudos Iocacío-. os projetos -e seus respecti-
..
bicic1et�. ',-

.' , nais, recursos naturais, es- vos detalhamentos, a Prefei
.

A maior preocupação da trutura industrial, sistema turà de Jeínvílle mantém
eomíssão técnica responsã- creditício, integraão micro" contatos junto a órgãos fe
'vel pela elaboraão do proje- -regional, recursos naturais derais e estaduais, ebjetivan
to relaciona-se ao maior pro-. disponíveis,' transportes' e

. do firranciamentos 'para à'
blema que os centros produ- comunicação,' caracterização execução das obras de infra
tores de Santa CatarIna en- eGOnômica de JoinrIlle, pro-' estrutllra no distrito, tais
fIe·fitam: escôamento da' jeções de crescimento da como as redes de distribui
prOdução ..A possível inclu- população e demanda de

.

ção de energia elé-trica, de
são do porto de São Francis- empregos, acessos aOS distri- água, de esgoto; telefônica,
co' do Sul no sistema de tos, malha viária interna do que estão arçadas em torno·

corredores de exportação é distiito'e demru.s componen- de Cr$ 230 milhões. Estes
uma opção levada em co.nsi� tes que de.uma forma âireta .recursos, 'na opiQião do pre�,
deração pela çomissão; em ou indireta estarão ligados à' feito Pedro Ivo,.' poderiam
:face de grande parte da pro- funéionâbilidade do distrito. ser injetados de 'acordo com

dução at�al de Joinville ser
.

O prefeito. Pedro Ivo i necessidade de expansão!exportada através do porto Campos expHéOl� que çom se não houveSse empresas

.
.

, ELEGÂNCIA. ECHARME
EMEDAUX·
NA fELIPE 'SeSMlBT

I
'

NOSSOS' PREÇOS E ESPECIFICAÇÕES
GARANTEM. O SEU, IN�ESTIMENTO,

A EMEDAUX está lançando () mais'elegante e charmoso edif(cio da Felipe Schmidt: o
CÉZANNE.- U'm edifício projetado para aquelas pessoas que I"lão' precisam de'

apartamentos com três quartos El não querem ter problemas de condução. ,

.

, O CÉZANNE terá linhas arquitetônicas belas e modernas e todos os detalhes de

acabamento qwe a. EMEDAUX tránsformou em marca registrada dos seus edif(cios. Seus

apartameliltós, com 66,80 e 50,29m2 de área abrigarão, a.l�m de um Ou dois ql,Jartos, urna

espaçosa sala, cozinha e área de serviço. I '

)

Para quem está pensando em morar no centro- ou investir �m um grande negócio, o
CÉZANNE aparece com omelhór do ano. .

.

Pro�ure saber, hoje mesmo, mais detalhes do CÉZANNE.

Ao comprar um apartamento ,no
CÉZANNE, vOcê pagará o vàhlr,equivalen-
te ao de' um' aluguel 'na área. Assim você

.

poderá concluir que o apartamento se

pagará sozinho. ' Ê pássará ,a dar lucros
I

'

após um certo prazo.
'

E lembre-se: Você estará invêstindo em

um imóvel de qU'alidade EMEDAUX: com
\�specificações exclusivas, pagando um

preço igualou menor do que qualquer
. outro.

,

I

"

�--------------------------------�--------------------�------------------.----------------,-----

"

,

I

, ;

COMO OS DEMAIS EDIFICIOS DA

EMEDAUX, O'CéZANNE POSSUI ESPE"

CIFICAÇÕES ESPECIAIS E EXCLUSIVAS
. VENEZIANAS D,E PVC

/ ,GÁRAGEM INDIVIDUAL·
I. ESQUADRIAS DE ALUMfNIO
,GÁS'CENTRAL

.

, CARPET

EmEDflUX
. ED, CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX,

RUA 'ANITÀ GARI�ALDI. ESQ. SAlOANHl' MARINHO tP E 7° ANDARES - FlORIANÓPOm $C.

FONES: ESCRm:.W1O 3164/4604 - DePTO. oe VENDAS 4340/4368 - CRel NQ 31

"

Vendas:
Rua Deodoro,13
F,ones 4340/ 4368

---------------_., .. , ... _----_ ..._------_ .. _--_ ... _-_ ... -----�_ .•._"'"'-_ ...._--_ .._-

.
\

\ (
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Paralelamente, . foi, reali
zada a I Amostra de Bovi
nos de Alta Linhagem, com
a participação de criadores
da Grande Florianópolis.

Vinte-mil pesso'os
viram'o II'Rodeio
Crioulo'em S.José

o RODEIO ram os seguintes resultados da Amizade". lícia Militar e' pela Srta.
O II Rodeio Crioulo da finais:

'

Divo Vieira Branco, de' Marianne Van Der Sander,
Grande Florianópolis con- A prova de Laço por Lages, venceu .a prova de apresentou o seguinte resul
tou com a presença das se- Equipes, foi vencida pelo Doma (Gineteada). As de- tad?: l�. lugar I Tenent�
"guin te s representações: CTC "Sirruelo da Querên- mais colocações ficaram as- Paulo Piva e Sargento Eri
CTG "Sinuelo da Querên- cia", de Lages, com 6 pon- sim distribuídas: 20/ lugar Rodolfo Bento, empatados;
cía", de Lages;' CTG "Pi- tos; seguido do CTG "Pi- -,Nelsito Ferreíra, de São 20. lugar - Srta. Marianne.
quete da- Saudade:', de quete da Saudade", de José; 30. lugar � Ary Gon- Van Der Sander.-So. lugar'
Bom Jesus, no Rio Grande Bom Jesus, com 4 pontos; çalves, de Bom Jesus e em - PM Arilton Oliveira da'
do Sul;, CTG' "Mangueira da em .terceiro lugar, empata- 40. lugar - Antônio Goes, Silva; 40. lugar - PM José

.

valeiros das diversas equipes Amizade", de Tijucas; CTG dos com 3 pontos, coloca- de Tijucas. Silvio Cardoso e em 50. lu

que disputaram o' Rodeio. "Aurora',,' de Canelinha, ram-se os CTGs "Os Praia- A prova de Estafeta teve gar - PM Eleno Caparica.
A abertura oficial foi presi-, além do promotor do certa- nos", de São: José e "Man- como vencedora a equipe Foram premiados, ainda,
dida pelo Secretário da ,me, o 'CTG "Os Praianos",' gueira da Amizade", de Ti- do CTC "Sinuelo da Que- os. criadores participantes
Ag r icul turá, Sr. Glauco de São José e da equipe de jucas, classificando-se em \rência",

.

seguida do CTC da I Amostra de Bovinos,

Olinger e contou com a Hipismo da Pohcía iMílítar quarto lugar, o CTG "Aurora", de Canelinha. de Alta Linhagem, cabendo
presença do Prefeito ,ATIIal- do Estado. "Aurora", de Canelinha, A prova da Ca deira, foi Os troféus áos srs. José
do Munchen de Souza e de « Foram disputadas provas com 2 pontos. vencida pelos representan- Elias, Joaquim Goulart,
outras. autoridades civis e de Laço por equipe e indi- O' laçador Artur, do . tes do CTG "Aurora", de Modesto Primo, Dionísio,
militares.

"

vidual, Doma (Gineteada)", CTG "Os Praianos", cem Canelinha, Vilmar ,Áv íla e Amorim, Sebastião Nunes,
Estafeta, da Cadeira, Hipis-

'

três pontos, venceu a prova Lauro Souza, que obtive- Bonifácio Santos, e ao Ce n-

mo é Touradas, I
d€ Laçe-Individual; enquan- ram respectivamente, os tro de Treinamento da Aca-

AS PROVAS to, com dois pontos; e}npa- primeiro e segundo lugares.
.

resc.
. As provas disputadas no tavam Lindolfo, do CTC. A "prova Hípica, disputa- . As Touradas foram apre-
II Rodeio Crioulo da Gran- ,"Sinuelo da Querência" e da por integrantes do Es- sentadas pejo toureiro Pe
de Florianópolis, apresenta- José Merron, do "Mangueira. quadrão de Cavalaria da Po- dro Ernesto da Silva.

Cerca de 20 mi! pessoas
que passaram pelas bilhete
rias da' sede de campo do
CTG "Os Praianos", 'de São
José, garantiram o sucesso

do II Rodeio Crioulo da
Grande Florianópolis, que
se desenvolveu nó último

,

fim-de-semana, na localida
de de Forqullhinha, naque-
le município.

.

O Rodeio foi abert� na

tarde de 'sábado, com um

desfile pelas ruas' de São'
José, com a participação de
mais de uma centena de ca-

I

'\

\�

DNOS complementa Q
obra 1.10 Ribeirão

.

Garcia' contra cheia'
,

Blumenau (Sucursal) - o prefeito de Blurnenau, Felix
Theiss, assinou em. Florianópolis, novo convênio com o

Departamento Nacional de Obras � Saneamento, para a

execução das obras de proteção das margens do Ribeirão
Garcia, com .'gabiões".

' '

Para a execução desta obra, orçada em Cr$
1.200.000,od, a Prefeitura de Blumenau contribuirá com
Cr$ 300.000100 - 25% do total da obra - cabendo ao
Dnos a complementação dos Cr$ 900.000,00 testantes.
Estes trabalhos de proteção das margens�do Ribeirão Garcia
irão complementar as obras de retificação já realizadas
Idêntico trabalho deverá ser feito no Ribeirão ,da Velha, e
mais tarde outros cursos d'água que contribuem para o

alagamento. de outras áreas,. passarão por obras de
retificações e proteção das margens.'

.

As obras' de retificação e proteção estão sendo
executadas principalmente corno medida. de resguarda das
populações que residem às margens do Ribeirão Garcia, que
çom a ocorrência de chuvas prolongadas sofrem prejuízos
de ordem econômica, como o alagamento das plantações e
de suas casas.

.. '<.�,' ,

"GABIÕEES"
.

,

Os gabiões são prismas de forma. palhlelepipédica, ou
não, cujas paredes são formadas por telas tramadas com fios
de aço especial. Estas peças são enchidas com 'pedras e
'amarradas individualmente entre si. ,-;,.as dimensões são
variáveis e destinam-se principalmente, a resolver complexos

I problemas de erosão hidráulica, de forma bastante
econômica. A característica mais importante do "gabião" é
o fato de ser uma estrutura de massa, com alta' flexibilidade.
Entre outros fatores íroportantes a seu favor, estão as

,

facilidades de execução e manutenção. Um exemplo disso é
o fato de um dos primeiros gabiões usados para proteção de
margem de rio contra erosão, na Itália depois de 75 anos de
sua execução foi examinado recentemente e enco�tra-se em
perfeitas condições. ,

.

!
.

.

Com "gabiões", a.melhor forma de proteger o ribeirão.,'

Matéria prima .elev. o
preço do cerveja: ·22%.,

". . •. ' '.. ., I., )".

...

Criciúma (Sucursal) - Com uma pequena variação, de
uma marca para outra, '! cerveja sofreu, ria semana passada,
um aumento de 22 por cento, A majoração deu-se devido �
alta nos pl'eços da, matéria-prima para a sua fabricação,
assim como do papel, utilizado para rotular-as 'garrafas.

Pleiteado desde agosto último, só agora os fabricantes
foram atendidos, acreditando os revendedores que rnesmo

com a alteràção nos preços, Ó consumo não cairá, �"pois
com o forte calor, o consumidor bebe mesmo sem

perguntar o preço". "I

Ao contrário, do que costuma acontecer quando o

consumidor fica alertado para o aumento (lo produto, a

falta deste no mercado desta vez não aconteceu, pois o

abastecimento .contínuou normal, tendo sido para o

cOJls�midor a alteração de preços uma medida inesperada,

'Gaspar-ganha agência
. do 'Banco'do Brasil' . -,

Gaspar (Sucursal de Blumenau) - Uma agência do
Banco do Brasil vai ser instalada na cidade de Gaspar. �

. informação foi' dada por via telegráfica, nas últimas horas,
pelo, governador Atilio Fontana, ao Prefeito Municipal
Osvaldo $chrteider . A instalação .da agência vem ao

encontro de uma velha aspiração dos gasparenses que até
então utilizavam os serviços do Banco. em Blumenau,
principalmente a carteira agrícola. Como Blumenau serve

a diversos, municípios os serviços correm em ritmo não
tão rápido como o desejado pelo acúmulo de trabalho.rü
'Banco cio Brasil é a segunda organização de crédito a

instalar-se em Gaspar após, o Bradesco que incorporou o

Inco 'que foi fundado naquela cidade há mais de 15 anos.'

Slumenau já'controla 0x'
se41 trânsito com discos.
Blumenau (Sucursal) o novo sistema de

estcionamento na Rua,' XV de Novembro começou a

funeionár . ontem em clima .de expectativa e sob intensa'
fiscalização da Guarda de Transito. Logo de início surgiu
uma incorreção que motivou a dúvida nos motorist�,
visto que o início. do horário estabelecido pelas placas nao

coincidiu perfeitamente com o horário constante no discO
obrigatório: No� primeiro dia os guardas limitaram-sê
praticamente a fornecer! as informações sobre o 1).ovó ,

sistema, considerando que poucos foram os veículos que,
se utilizaram do disco. '

·A partir das 8 horas,' de acordo com as placas do

DETRAl:)-!, passou" a vigorar o regulamento para a

permanência dos veículos. Entretanto, seus proprietários
não encontraram este horário no disco, que por sua veZ

estabelecia 0 primeiro período corno o das '10 às 11
horas.

Justificou o Chefe da Guarda de Trânsito que a

confecção dos' discos não coincide perfeitamente p'0is
houve falta de espaço. O disco apresenta ainda õutrO
horário que hão coincide queé o do encerramento.

-,

, . .

t : É um 'r�stau'rante, dançante de primeire categoria
", .,' .!..

.

'.' �

.

.. Lagoa da �ncetçao em frente .ao pôsto
.

,
.

o C:ORUJÃO não e .boate�
...
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Em dois acidentes,
96 pessoas mortas.

Até ontem ninguém sabia explicar ...

'Os habitantes da local i- escondia "instalações super
dade de Bluemont, na Vir- secretas".'
gínia, viram, de uma distân- A BUSCA DIFICIL
cía. de 'cinco quilômetros -

'

A torre do Aeroporto
apesar ,d'a chuva o Nacional ordenou ao piloto
Boeing 727 da Trans World que se .dirigisse para o

.Lines bater nas montanhas Ae roporto de Dulles; a 70

a zuís de Upperville, "que, quilômetros, da capital, ten- ,

brando-se como se fosse de' do em vista a facílídade de

vidro", e' espalhar 'seus pe- pouso, mesmo durante a

daços sobre a .rnisteríosa tempestade, por ter o mes

área dÇ! cerca de 35 hecta- mo pistas em várias díre

res, fortemente, cercada, on- ções, ,evitando ventos cruza

de, quem passa pela estra- dos. .Mas �s duas torres, por
da, estranha à torre' de mi- volta das onze horas, perde
croondas e os, locais. de ram o contato com a aero
pouso para aeronaves, no nave. Esse foi o horário em

meio daquela região aciden- que o avião espatifou-se
tada e inóspita, masdepara contra os montes Blue
com um. grande cartaz Upperville.
advertindo que o terreno é A busca, iniciada após a

propriedade do Departa- permissão do Departamento
mento de Minas dos Esta- de Defesa, foi ainda preju
d os Unidos e que não se dicada por causa da chuva,

, permite a aproximação. da neblina e da forte Venta-

O acidente ocorreu 'do-: .nía.' Mas desde o início fo

mingo pela manhã e as pri- ram avaliadas as extensões

moiras notas das autorida- do acidente onde .morreram
des deram 'conta, apenas, todos os 93 ocupantes que,
de que o Boeing da TWA, na explosão, espalharam-se
na rota, In'dianápolis- aos pedaços, com os destro

Columbus, que ia escalar ços do avião,"
,

em Wa shington, com 86 John H. Re ed, presiden
passageiros e sete tripulan- , te da Junta Nacional de Se

tes a bordo, desviado da ro- gurança de Transportes, dis
ta do Aeroporto Nacional, se que era ainda impossível
por forte tempestade, caíra informar a causa da tragé
numa regíão montanhosa dia. As equipes, de resgate
próxima ao Aeroporto In7 vasculhavam, até, ontem, a

ternacional de Dulles, se- área, atrás da "caixa-negra"
cundário para a capital nor- c om a gravação do vôo :e

\ te-americana. �As notícias dos instrumentos' de con

posteriores, no entanto, re- trole que' poderiam fome;
velaram que o aparelho es- cer alguma pista. Segundo
patifara-se contra uma, base o legista do Condado de
s u p ersecreta do governo Loudon, George Hocker,
americano, o que, inclusive, está muito difícil o, reco-

I , I

dificultava as primeiras veri- nhecimento dos cadáveres,
ficações, já que ninguém ti- pois "a maioria dos' corpos
nha permissão para se apro- ficou despedaçada, Nem pa
xímar do local, isolado e de, recem seres humanos. Um'

difícil acesso. a montoad� de carne. 'A me-

A SECRETA DESCO- tade está absolutamente ir-

BERTA 'reconhecível".
O edifício, agora desco- OUTRO AClDENTE

berto, é praticamente inex- No mesmo dia, à�
pugnável e cavado entre as 19h30min,' outro Boeing
montanhas, aproveitando a 727, este pertencente à em

encosta do Mount Weather, presa aérea, também norte
atingindo 120 metros de am e r icana, Nor rhwest

profundidade. pestinava-se' Orient Airlines, caía, com

·a servir de quartel-general três tripulantes a bordo, em
para o Presidente da Repú- Stony Point, pouco mais de

blica e a alta cúpula rnili-, 30 quilômetros de Nova

tar, em caso de guerra nu- York, no Harriman State

clear ou qualquer outra co- Park, região montanhosa e

moção na área de Washing- 'coberta de árvores.
ton que pudesse perturbar Segundo as autoridades,
o governo. Com o segredo, dois tripulantes' mortos são

agora desvendado, é impro- John Lagario, de Minneso

vável que a sua destinação ta, e James Cox Junior, de
continue sendo a mesma. O Seattle. Nij.'o foi possív e

complexo 'subterrâneo era ainda identificar o terceiro
tãó secreto que 'muitas figu- cadáver, embora a empresa
ras do governo' desdonhe- proprietária, que. cedera o

ciam a sua e,xistência e bem avião para a equipe de fute

poupos moradores do local boi "Baltimore Colts", in

podiam ter certeza da sua' formasse se tratar do mecâ
finalidade. Anteriormente. nico de bordo Witheld. O

supunha-se que 'as instala- aparelho ,se dirigia a Bufalo;
ções Serviam para controle • para recolher os membros

met.eorológico, mas, segun- do "Colts", que, tinham
do declararam alguns mora- participado, . no domingo,
dores, eles sempre soube- de um jogo especial de fu·
ram que o Mount Weatller tebol americano.

as causas da tragédia que matou 93.

Ao final da rebelião,
4 presidiários mortos

. O� três presidiários - "Marta Rocha", "Horroroso" �
,

"Antônio Branco" � rebelados desde a manhã de ontem no
'

Instituto Penal Evaristo de Morais, na Quinta da Boa Vista,
Rio de. Janeiro, que sequestraram o diretor do presídio,
coronel Darci Bittencourt, e o chefe do Departamento
Jurídico, capitão Illa, tendo inclusive ferido o primeiro,
mantiveram em seu poder os refém, entrincheirados' na cela'
de número nove, até as 17 horas e chegaram. fazer exigências
paraa sua Iíberação: aIíberdade para Fernando G. O. e

Lúcio 'Flávio Vilar Lírio, seus, ex-companheiros. de

quadrilha. _

O FIM .DA REBELIAO �,
Exatamente ãs 17 horas ,de ontem 11 atiradores da

-

Polícia Militar' invadiram a galeria onde estavam os três
presidiários com mais, trinta outros detentos e os reféns.
Num tiroteio que durou 20 minutos os três rebelados foram
mortos, juntamente com o detento Pedro Paulo dos Santos,
que também estava armado. Os reféns-conseguiram fugir a

- custódia durante o tiroteio, mas, o coronel Bittencourt que
já tinha levado três .tiros, recebeu mais um é foi removido às
pressas para o Hospita!, em estado grave.

A frustrada fuga.
" Jorge Martins, um "detento que cumpre pena no gaipão da

Quinta da Boa Vista, por crime de estelionato, levou um tiro nas
costas e quando era medicado no Hospital Salgado Filho contou

todos os lances da frustrada fuga de "Marta Rocha" e seus

companheiros "Antônio Branco" e "Horroroso".
Em seu relato o marginal contou que tudo começou durante o

banho de sol, às ,8 Horas, quando "Marta Rocha" e seus dois
'

amigos 'passaram a dominar os guardas da PM que.os vigiavam Do'

pátio os três foram para a garagem, .dominando "e desarmando
"também os dois soldados que lá se encontravam.

Jorge Martins prosseguiu dizendo que os marginais procuravam
um retém para poderem passar pelo portão da guarda, 'resolvendo
levar um dos PMs da garagem':" Agildo Gomes de Souza - mas o

companheiro deste tentou reagir. Foi quando "Marta Rocha"

'apontou o revólver para o soldado que reagia, a fim de matá-lo,
mos o detento Jorge Martins ficou entre os dois e acabou levando
o ti�o nas costas.

"

Mesmo caldo, Jorge Martins 'contou que ainda pôd� ver quando'
o PM Agildo era levado para junto de um carro, no momento em'

que surgiu o coronel Darci Bittencourt Silva. O oficiar foi
imediatamente imobilizado,' enquanto 6 soldado Agildo era

Jiperuidó pelos bandidos. Dali os marginais embarcaram no carro é'
rumaram em direção ao portão principal, que é de ferro mas não

resistiu ao impacto do veiculo.
.

_Já na rua, o carro dos bandidos bateu contra um poste 'e, a

seguir _foi atingido por umo rajada de metralhadora, dada por ,

soldados da segurança do o

presidia, atingindo o coronel, Darci
Bittencourt- e o bandido "Horroroso ",

Diante da impossibilidade de continuar a fuga a pé, e tendo

'que passar pela frente de um Quartel do Exército, os bandidos
resolveram retornar à cela B-9, que ocupavam no galpão, levando
consigo o oficial ferido. Ali, tanto "Marta Rocha" como seus dois

.companheiros tentaram promover uma fuga em massa, mas

ndoforamseguidos pelos outros presos.
Do Hospital Salgado Filho, Jorge Martins foi 'removido para o

Souza Aguiar, onde foi operado. Amanhã ele deverá oficializar o
depoimento prestado ao policial de plantão no HSF.

"

MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E
DO COMÉRCIO

/ INSTITUTO ,BRASILEIRO ÓÓ CP,.FÉ' • �

DIVISÃO DE PESSOAL
EDITAL No. 02/74

CURSO DE TREINAMEN1"O PARA A CATEGORIA FUN
CIONAL AGENTE'ADMINISTRATIVO (SA-801) DO GRU-
POSERVIÇOSAuXILlARES (SA-80oL' I

O Chefe da 'Divisão de Pessoal do Instituto Br�sileiro do Café
(IBC) faz saber aos interessados que fica prorrogado, até o dia
06 (seis) de dezembro de 1974, o prazo para inscrição no

Cur.so de Trêinamemto acima r�ferido.
Rio de Ja neiro, 29 de novembro de 1974.

JAYME BAPTISTA FERREIRA
Chefe da Divisão de Pessoal

�

l\'linistétlo da Indústria e do Comércio.'·
j<

Instituto Brasileiro' do' Café
DIVISÃO DE PESSOAL

EDITAL N.o 01/74
Curso de treinam,ento para a categoria funcio
nai Agente Administrativo (SA-80,l), do Grupo

Serviços Auxiliares (SA-800)�
o Chefe da Divis âo de Pessoe l doi instituto Brcsileiro do'

Café (IBÇ), em cumprimento à Insfruçã,:, Normativa n.? 9, d� 4
de janeir o de, 197,,( do Departamento Administrativc de Pessoill
Civil' (DASP), foz ssbcr ao, interessados que se encontram abertas
e s inscriçôes para, '0 Curso de Treinamento exiqido 'para Trens
formação de Cur905 para a Categoria Funcional -:- Agente I-dr

miJ,istralivo (SA-80l) dei Grupo SERViÇO;') AUXILIARES (SA-tiOo)
do, Plano de C1assificacâo de Cargos do Scrvieo Público Civil dJ
Ul"liao e Aute rquie s. Federais, lnstituidc pele -lei 11.° 5.645, der
10 'de dezembro de 1970,

Poderâo inscrever-se os servidores . do IBC ocupantes dos
cargos de ARQUIVISTAS, ASSISTENTE COMERCIAL, AUXILIAR DF.

ADMINISTRAÇÃO, AUXILIAR DE ESCRITDRIO, AUXILIAR DE ES.

TI,ITíS1ICO, ESCRITURÁRIO, OFICIAL DE ADMINISTRACÃO e H;·
SOUREIRO-AUXILlAR; 05 servidores AGREGADOS; oriundos de um

dos e-àrgos citados acima e, os servidores REQU I�IT'ADOS de ou.1r03

9RGÃOS,Que tenham '-optado- pela 'iri'ilusao 'no Quadro.:cle Pesso�1
do iSC. Os servidores licenciado5 ou requisitados por ou1rl,S

ÓRGÃQS, ocupantes dos cargos acima, deverão comparecer dO:;

loci)i� abaixo para' ;nscrever·se ou parta preeilCher 9 termo de ácsi::;-
1éncia do 'lreinarT!ento, dentro do préJZO eslabelecido para a�

jnsel içõe�,
Os iormulários para' inscr:ção encon(r�tn·se à disposição 'dos

inlerel>sados,' atÉ: o dia 2 de dezernbro de 1'974, no horário nor:'

'mal de expedianle, nos �egujntes locaIS:
- COTREN - Co,,,issão Ue Tr�inament� e de' Aperfeiço�l11en.

't,o de Pesiodl do IBC '{Avenida Presidente Vargas �,o 435,'
l�,O anelar, grupo 1801, RIO - Ga);

- G,I\BINETE ,do Diretor Administralivo em' BRASíliA -, D_F
(Edifício' Central _ Selar' Cometcial Sul - Quadra '1) t,

.

- Serões de Pessoil',· t,u dp. Adrnjnj�,tfacáo das. Agências.
Rio ele J-o;,eit'" (GB), :i� de novembro de 1974, I

(a) JAYME BAPTISTA FERREIRA'
Chefe da Divisão de Pessoál

,I

Lages (Sucursal) - Na
manhã de ontem, por volta

) das 8 horas, dois indíví
duos armados com revôl

veres calibrei 38 .: um lou
ro e Um moreno, estatura
média, ambos jovens e

,

usando cabeleira longa -

assaltaram o escritório da
Distribuidora de Produtos

Sadia, em Lages, e intima
ram o gerente, que ainda
se encontrava só no escri

tório, a- .abrir 'o cofre e

entregar-lhes o dinheiro:
'c-s 38 mil. Como ogeren
te não tivesse' .as chaves

necessárias, foi espanfado
e .preso na cmara-fría do
estabelecimento. Os assal
tantes aguardaram ainda
cerca de uns 10 minutos
até que chegassem, juntos,

os outros três funcionários
e o proprietário da firma.
Dominaram todos ,eleS e

prenderam os outros três

empregados na câmara. O

gerente ficou fora para que
abrisse o cofre- e lhes entre

gasse, o dinheiro. Pouco

depois de concluído o

assalto: levando 38 lniI
! cruzeiros da firma, fugiram

do à frente, o qual abando
naram mais tarde no bairro

São .Paulo. Ali, segundo
testemunhas', passaram

pára um automóvel Corcel

azul, cujas )iacas não fo
ram anotadas e que não foi

furtado em Lages, conti .

nuandoia fuga.
O proprietário da Dís

tribuidora informou à Po

lícia, depois de ter libera
do seus empregados da

câmara-fria, que os dois
assaltantes agiram com

grande calma e frieza, apa
rentando se tratar de cri
minosos profissionais, pos
sivelmente de outra região
e passando por Lages em

seu deslocamento. A Polí
cia está mobilizada para a

localização dos mesmos:
I

'

usando
.

um automóvel
Volkswagen, placas
LA-9274, da mesma fir
ma e que estava estaciona-

,

Acidentes: rotina na avenida Vargas
Lages (Sucursal) - A

avenida Presidente Vargas,
via de grande movimenta
ção, ligando o centro de
Lages com um .de seus prin
cipais bairros, o de Coral, e

também conhecida como
pista de provas para um sem

número de pilotos, conti-

nua, apesar as muitas adver-
'

têncías da imprensa e da

autoridade, a se constituir
no cenário de acidentes qua
se que cotidianos,' alguns,
com graves consequências.
Na manhã de sábado um

V'o l k sw ag e n , placas
ILB-7445, de Caxias do sul,

Rio Grande, dirigido por
-José: de Campos, derrapou e.'

bateu num poste, originan-
,do muita confusão no trân

sito matinal e consideráveis
danos materiais. Embora
não I tenha havido vítima, o
motorista saiu bastante cho
cado com a ocorrência,

.trou na traseira de uma ja
manta Mercedes-Benz, de

Marau, Rio Grande do Sul,
resultando graves ferimentos
no motorista da Kornbí, que,
foi socorrido por outros mo
toristas e transportado para
o Hospital Nossa

\

Senhora
dos Prazeres" onde ficou in
ternado.

Dodge Dart e furtou dinhei

ro, talões de, cheques e' do

cumentos: Já no sábado,
outro larápio forçou um vi
dro do Volks, placas
IV-5960, de Caxias do Sul,
Rio Grande, estacionado na

\

avenida Presidente Vargas, e
, levou, documentos perten
.centes ao proprietário Alci
des Mário Fidler, talões de

cheques, inclusive "cheques-.
"

ouro" do Banco do Brasil, e
a importância de Cr$
1.500,00. A polícia passou a

investigar para descobrir

quem anda, � noite, "revis- ,

.tando" os carros estaciona
dos.

COMvtrIMA
, Logo 'depois, ainda na

mesma manhã e j
,

no acesso
da BR:I0l, outro local de

muitos acidentes -em Lages,
uma camioneta Volk'swagen,
Kombi, placa de Correia
Pinto, dirigida por .Altamiro

Bsadenslaur, 18 anos, en-

CARRO-fORTE
Para a imprensa Iageana,

parece que no Planalto 'os
automóveis, estacionados �
noite nas ruas, estão sendo
usados como cofres. Ainda '

na madrugada de sexta-feira
um ladrão arrombou'um

I

PAPAI NOE� CHEGA DIA 7
o bom ;velhinho chega sá'bado às 1,5 horas no pátio da Escola de. Aprendizes Marinheiro num

helicóptero da Base Aérea. V;ai distribuir 'muita b'ala e 'PEPSI COLA.
'

Toda a garotada da Grande Florianópol is está convidada.
Promoção: Núcleo Regional do.Sesi do Estreito, O ESTADO e PEPSI COLA.
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,

cios de notícias agradáveis e clt( ev-olução
no campo profiss�onal. Os transportes,

'

as viagens e os negócios relacionados
,
com ferros, aços e metais de um modo
geral lhe trarão lucros e satisfação.
LIBRA - Dia dos melhores às comuni
cações', para organizar-se profissíonal e

financeiramente' e para reaver o seu
crédito. Todavia, deverá ter cautela ao

fazer novas amizades, evitar a precipita
ção e 0S desentendimentos. Pode/viajar.
ESCO,RPIÃ,O - Plutão, seu astro. tute
lar, juntamente com o Sol, neste dia,
deverão 'transmitir ótimas influências
astrais sobre você.' Se usar' de tato e

inteligência, conseguirá elevar-se rnatéri-
, almente e conseguir a posição ql,le anseia
no, campo profissional. Amor favoreci
'do..

SAGITÁRIO � Sua personalidade será
marcante, o magnetismo pessoal estará
exaltado e suas condições gerais' serão
aumentadas neste dia em que o Sol está,
transitando pelo 120. dia e grau dê seu /

signo. Ótimo ao amor e/às viagens.
CAPRICÓRNIO - Os acidentes, as'

coisas que possam afetar sua saúde e sua

moral, os negócios arriscados e a precipi
tação no campo profissional, deverão ser

evitados hoje. Se não for necessário, não
viaje. Bom contudo; às investigações e

ao amor.

AQUARIO - Pessoas n�scidas em Áries '

.

e Sagitário, signos que harmonizam com
Q seu, muito dev.erão colaborar consigo
em . algumas dificuldades que deverão
surgir hoje. Ótimo, por outro lado, ao

amor, às viagens e às novas amizades.
PEIXES - Neste dia, tudo indica que
você terá êxito profissional, social e

financeiro. A prosperidade geral far-se-ã
,

sentir nos próximos dias, o que deverá
lhe

'

trazer' muita confiança quanto ao'
seu'futuro e dos seus. Pode amar.'

\

Horóscopo
Omar, Cardoso

ÁRIES - Se nasceu no primeiro de�ana- '

to de Áries, hoje Iterá um dia muito
propício aos negócios, à vida profissio
nal e a realização de seus mais caros
anseios e desejos. Quanto aos demais,
deverão precaver-se contra prejuíz os e

acidentes.
'

TOURO '- Dia em que deverá ser mais
objetivo, prático e calmo, para conseguir
realizar algo de útil a seu favor. Saiba
pois, que a fase não é das melhores para
você. Cuidado com negócios arriscados,'
com acidentes e com a saúde.

'

GÊMEOS - Você que nasceu em Gê

meos, hoje terá um dia dos mais

propícios para iniciar. novas sociedades
bem estudadas, novos empreendimentos ,

e negócios que necessitam da influência
de amigos ou parentes. Contudo, cuida-
do com novas amizades.

' ) ,

CÂNCER - Dia em, que lhe promete'
muito êxito e felicidade em todos os.
setores. Terá sua condição monetária
elevada através de bons negócios, rece-'
berá apoio de superiores no trabalho e

fará muito sucesso na vida social. Pode
amar e viajar.
LEÃO - O fluxo positivo de Marte e 'do ,

,

Sol muito deverá beneficiá-lo neste dia,
quer nos negócios, no trabalho, quer em '

,empresas e especulações. As .viagens
, serão bem sucedidas e a vida amorosa

mais ainda.
\

VIRGEM - Dia positivo com prenún-

Veículos Só'À.-
Av, Ivo Silveira 999 ;/

Fones: .356,6 ' 2466
'

Não venderíamos carros usados
,

_

; que causassem '

.

prObl�mas, ...ra você e para nõs,
,

/

I'

, Carro usado é negócio muito sério E, por isso mesmo, levamos esse

neqócro com muita seriedade, r' -,
'

• ' '

.

.

,

Quando vier comprar um carro usado em nossa loja, você levará
um carro testado e revisado. Você levará. também, um certificado de garantia, que
faz do-seu carro usado algo màis do que um simples carro l,Isado. "

Depois; você contará com assistência técnica e. serviços. autorizados de
um Concessionário deOualidade Chevrolet' .. '

- .

.

,

Se você está procurando um bom carro usado, venha .até a nossa loja
Isso nunca vai pesar no seu" bolso" n�,m:.,(la nossa G9.nsciê[1ç;!,�", �

4�1"
_'

, ,

.,

NO$ temos os
.

financiamentos
c;lé acordo com

o seu-orçamento

Plantão aos

sábados e

domingos'

VEICULOS USADOS OE QUAlIDADE

J

I "Darci Costa

/

).
j'

. i
)

Já estamos em dezembro que, 'como
'todos sabem, é o duodécimo e último
mês do ano civil, o imposto. Por
.qúem? Pelá Papa Gregório XIII,. de
saudosa memória. E é porisso que o

calendário vigente recebe' o nome de
gregoriano - e se 'assim não fosse, é
claro que o mundo continuaria na mes

ma, talvez um pouco rnais lerdo, e com

a diferença de que" o Papa em questão
seria mais um entre os tantos que pas
saram pela -hístória sem deixar estória.'
Mas se ele não tivesse suprimido, uns
·dias a mais lá pelos anos de- 15,82,
outro teria feito e receberia todas as

glórias'por tão 'importante transforma-
· ção.'

-x-

E num .dos últimos dias de novembro,
a' Galeria de Arte do Stúdio A2, que
dispensa apresentações, abriu mais uma
vez todas as' suas inúmeras portas, in"
clusíve a da cozinha e a do banheiro,
para dar entrada (e saída) aos seus_
inúmeros convidados (e .não convida
dos) que foram ver os últimos traba
lhos de Eli Heil, a nossa genial primiti
va da Crispim Mira. Primitiva uma ova

'� a' sua obra é, talvez, fantasticamente
·

surrealista, se é que é necessário rotulá
la.. -Eu

._ prefiro,
-

dizer que é incríveh
Absolutamente incrível. Aliás, pergun
to, prá que rotular as pessoas? ' Elas
são' o que são e o resto que se dane.
Os críticos de arte; entre outros, é que
tem o triste hábito de querer colocar
tudo quanto é artista em seu devido
lugar quan,do eles (os plásticos) é que
deveriam achar o seu canto, a sua ten-
dência. - \

-x�

Ao
_ vernissage . de Eli Hei:! compareceu,

como sempre, metade da cidade e a

festa, devidamente embalada ao som

dos Beatles, que tocaram especialmente
noite a' dentro para que 'todos fizessem
alguma associação entre os Beatles e

,
Eli, E é claro que ninguém fez. Moralz

, 'não há associação entre EH Malvina e

John Lennon e sua ex-troupe. E não
leiam mais sobre a expo da Heil em

· questão Ce Mo heil Hitler porque essa

.hístória acabou séculos antes d'eu �

que não é o conde - nascer, durante
um. incêndio em Berlim, no dia 8 de'

. maio de 1945). Vejam a montagem.]
gentilmente cedida por LP.Peixoto.

.

'.

-x-

Tu já notaste que tens' a mesma' cara

desde que nascestes? Outros estão no

.tando que tem cara nova, só' agora: é

que acabaram de sair da Clínica Regina
Neurnberg...

-x-

Vocês se lembram daquela menina, Si
mone Marçal Alves, que ganhml um

prêmio internacional de desenho infan�
til no Japão? I?9is ,bem, ela deixou de'
desenhar. Aparentemente por causa da'
publicidade exagerada em torno do

prêmio. Aliás, .quàIquer 'talento infantil
não deve ser super valoriza:do! a crian-.
ça; depois de l,Jma premiação, hão quer
mais saber de desempenhar, com medo
de decepcionar.

-x-::; .

Kika Simão (também cophecida no jet
set internacional como �aika Sainion)

I

'-

Já é dezembro' e Gil taí,
'está anunciando que fará vestibular de
história.: Não sei prá que: ela já é exí
mia contadora de ,histórias. E estó
rias .. .-

-x-

Enquanto isso, Cláudia Pop, minha
"consultora de beleza, me contou que a

moda, agora, é das mais gordotas. Dis
se-me ela, que, inclusive, ii Twíggy,
símbolo universal da magreza, está fa- .

zendo, regime prá engordar. ... Logo, os
tais falados e falantes 'gaüchos

'

que ado
ram se auto intular de magro, ou-ma
grinho estão prontínhos-prá sair de lho
da. li chegará a hora e a vez de Catarí-
na, .a nossa Santa, tão gordinha.

-x-

No sábado recebi um troféu. Foi no
Tubulão e f.oi uma promoção de Cacau
Menezes. Juntamente com mais 17 pes-

. soas dos mais diversos setoi:es da vida
florianopolítana, fui escolhido como ,

um dos Destaques de 1974. Em _9ue'!
Por 'que? Prá que? E por incrível que
possa parecer, fui pessoalmente, rece

ber Q dito troféu - logo eu, que tenho
horror

.
dessas coisas, Enfim, são os

ossos do ofício.
.

� -, -x-

Enquanto muitos e muitas esburacadas
.e

. empoeiradas estradas (se é que assim
. �.

posso chamá-las) 'estão precisando ur-' :

gentemente de uma melhorada, a estra
da da Lagoa, calçada não fazem nem
três anos; já está recebendo urna (uma
não, várias) camadas de asfalto. E claro
que é otchímo. Mas, convenhamos, não
é da maior urgência. O Ribeirão da
Ilha, por exemplo, está servido por.
uma péssima estrada de barro. Sejamos
inteligentes...

�x:-

Gostei demais da recuperação daquele
prédio na praça XV onde se�instalou a

loja Alfred.: recém inaugurada. Ma s,
que horror: pois não é que colocaram
um painel pretenciosamente . ilustrado'
'com desenhos modernosos, que não
tem nada a ver? Ali, quando muito,
deveria haver apenas uma faixa branca
com o nome da loja pequeninho, num
canto. E nada mais. Eu mesmo estava
admirado com tanto bom gosto ...
Logo, não é de se estranhar com a

sacanagenzinha visual com que tinham
que borrar o prédio. Mas, não há de
ser nada: ainda tem tempo de mudar: é
só dar uma mãozinho .de branco em'

cima de tanta cafonice.
,

'

'-x
Gilberto Gil chegou, � está encantado
com tudo o que vê. E mais encantado
deve estar agora, depois' de curtir, a

Lagoa da Conceição, onde está hospe
d�do juntamente com o seu grupo. Co
mo todos sabem, o moço se apresen�
tará hoje à noite, no Lagoa late Clube,
a partir das 9 horas, 21 horas se pFefe
rirem. Como já dis,Se, sócio não paga -

já os que não são sócios, o jeito é
desembolsar 25 notas que, afinal� é
muito pouco; levando-se em considera
ção o maravilhoso show que ouriçará a

Lagoa e arredores. Todos lá, pois. A
oportunidade é única: trata-se da pri
meira e única apresentação de um dos
mais sensacionais baianos' de toda a his
tória. E bota história nisso.

. GILBERTO GIL! Custou, mas veio.

Sob O Signo da Vingança (White Llghtning) de Joseph
Sargent.

SERPICO (Serpico) Filme policial americano, com a.

preocupação de estudar e expor a corrupção existente
dentro do próprio organismo policial. O policial que·
enfrenta a corrupção é �erpico, interpretado por AI
Pacíno, o ator de O Poderoso Chéfão. O diretor é Sidney

- Lumet, de talento comprovado em diversas oportunida
dks. O rirme deve possuir qualidades,. em que pese as

divergências de opiniões a respeito. Censura 18 anos. São

José3-7,45-9,45 horas.
'

SOB G SIGNO DA VINGANÇA (Whie Líghtíning)
Um presidiário resolve cooperar com o Departamento de

Tesouro, na captura de contrabandistas, para sair da .

prisão e vingar. a morte do irmão. Policial americano,
com BuJ,1 Reynolds fazendo o protagonista" sob à
'direção de Joseph Sargento No elenco ainda Jenniffer

Billingsley, Ned Beatty e' Bo Hopkins. Censura 18 anos.·
Ritz 5-7,45-9,45 horas. "-

GOLPE DE MESTRE (The Sting) Um golpe contra
. um mílionãrío, em Chicago de' 1936, em fume de
excelente nível, que reúne novamente, o trio de Butch

Cassídy: o diretor George Roy Hill, cloro Paul Newman e

Robert Redford. Destaque também para o ator Robert
Shaw. Censura 18 anos. Coral 3-8-10 horas - Jalisco 8
horas.

I

TV
\

TV CULTURA -Tv.,Éd�cativa, 15:0'0; As Aventuras de

Rin Tin· Tin, 15:30'; Sessão Patota, I 15:55; A Noviça
Voadora, 16:15; A Família Dó Ré Mi, 16:_15; Ba tman,
17 :15; Gente Inocente, 17 :45;A Pantera e Seus Amigos,
18:15; Jornal daTarde, 18':25; Bola em'Jógõ, 1'8':40'; A.
Barba Azul, 18:50; Idolo de Pano, 19:40'; O Machão,
20':20'; Factorama, 20:45; Campeões de Audiência,
21 :0'0'; Divisão Especial, 23 :0'0'.

i
I.

NAS BANCAS.

. Sétimo Céu
AMIGA
Fatos & Fotos

I·

Prática.Comercial
Atlas do Brasil'
G. Humanidade :-
FREUD

,e o lançamento:
NOVA MATEMÁTICA
MODERNA da LISA

.�
I
I
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Um excelente Lp
lançado' pela ODEON atra

vés do selo CAPITOL, j�
está nas lojas da cidade,
prontinho para ser descober
to pelos' que amam o bom
som. Reunindo nomes dos
mais "quentes" da música, o
Lp VALE A PENA OuyIR

, iDE NOVO �o seu v�lu�e3,
apresenta COIsas mUSIcaIS co

mo
. "I LOVE YOU, YOU

LúVE ME" com interpreta-
'

çãode ANTHONY QUINN,
o famoso astro do cinema.

úm poutporri de dois suces-

sos: GOIN'OUT OF MY

HEAD e CAN'T TAKE MY
EYES ,OFF YOU". Neste

Lp temos ainda a beleza de

"BORN FREE" tema do

filme "A Hístóría de Elza"

com o não menos excelente

interprete MATT MONRO.

, Wayne Newton nos ,presen
teia com RED ROSES FOR

A BLDE LADY e Bobby
Darin mais uma VeZ se faz

,

e �KI'
MODA JOVEM

'FLORiANÓPOlis"' ITAJA i
'.

,

NANCY w,lLSÚN a presenta
'''HOW GLAD I AM',', e

"PEOPLE" dois grandes su

cessos eternos. BOBBY DA-

RIN aparece no mundo do

disco, com duas badalações
de primeira qualidade:
"RYTHM OF TH'E RAIN"
e '''OUR DAY WILL CO

ME", ambas com excelente
aceitação pelo público jo
vem; romântico e dos, que
curtem o som lento porém
com acompanhamento, de F IADOR, ritmo marcante do contra- ,

"

baixo '. e guitarras. GLEN não peça favor ;'
CAMPBELL a presenta o seu T�mos fiadores idoneos -

inesquecív el sucesso "BY Particulares para fiança, de

THE' TIME I GET TO alugéis de casas. aparta-
mentos.ietc.

PHOENIX", enquan_to, Ó Rua Tenente Silveira no."

conjunto (um dos quentes)
• 56 - 20. andar - sala no.

THE LETERMAN apresenta I I-S_. --.J

ROBERTO LAP.A PIRES'
·ADVOGADO,

'RU<l Felipe Sclimidt, 27 .:
70. andar - sara 70S.
,(�d. 'Ol1iS Velho)

,

-Tubulâo - Movimentada
mesmo estava a noite de

sábado no badalado Tubu-

.1ão, .. com som, luz, e .ani

mação de Ricardinho 'e

Cacau
-

Menezes. -Lã esta'

vam Marisa Ramos e Adol

fo \ Zigelli, qué=entre ou

tros, receberam troféu co

mo destaque 'do ano.:

-x-

Nossos cumprimentos a

srà. Glafira Orle, pelo seu
aniversário na última sema

na. Seus fílhos, Lea � Car-
,

los Eduardo Orle, em seu

apartamento receberam

_ convidados, para comemo

raro acontecimento.

-x-

O Ministro da Educação e

Cultura, Ney Braga, enviou
mensagem ao Secretário
Paulo Blasi, fazendo, elo
gios e' reconhecendo a sua

valiosa colaboração no VII
I

Encontro de Secretários de

Educação e Representan
tes de 'Conselhos Estaduais'
"

'I"
de Educação, realizado re-

centemente em Petrópolis,
Rio de Ja neiro,

-X-,
,

A boutique Lindinhas Se-

cos e Molhados, agora de

propriedade da sra. Glori-
,

nha Riggembach, acaba de

abrir sua final no Balneário
, �' \

Canasvieiras. A nova Lindi-

.nha, que 'também vende

para cavalheiros, tem um
belíssimo' .mural interno,
que é trabalho da pintora
Grasiela Peixoto Reis.

-x-

Numa promoção do gover
no do Estado, Secretaria

da Educação, Departamen
to de Ensino e Divisão de

Educação Física, realizou
se tio 'ginásio de Esportes
da Secretaria da Educação,
a III Noite de Ginástica.

-x

Recebendo: peças importa
das para decoração de resi

dências, .Magazíne Hoep
cke, uma ,tradição' no -alto
comércio em Santa Catari,
na.

-x-

Gilberto Gil, can!or e com-

Izabela Hülse

Salum, uma'beleza
de breto que hoje

, é no�(ç.)a
em nossa coluna,••

presente no Lp com '�18 SLOOP" bastante badalada

XELLOW ROSES" música atualmente em regravações
para festinhas de 18 anos-ou

as mais originais em som e

para homenagear .a quem arranjo (JOHNNY RIVERS,
completa tal idade. THE THE LETTBRMEN, e ou-
'LETTERMEN curte ainda

.

tros). Eis aí uma pedida,
.de uma maneira sensacional genial: UM LP para todos os
a música que foi sucesso das

gostos com força jovem no

paradas náversão interpreta- '''retemo ao passado" atra
da por Leno e Lilian (CB:S) vés do "VALE A PENA

,

com o título 'em português ,OUVIR DE NOVQ". E po,

POBRE MENINA e no seu' des crer, .. vale mesmo. O

original ingles "HANG ON disco é um barato.
\ \

,

Mari!l Cristina
da Silveira Assis,
uma beleza em

destaque na
-

sociedade

catarinense

,

Surgiu em Florianôpolis a BOL!TIQUE que você
esperava. , ;

Uma, BOUTIQUE especiellzeda em roupas para
gestantes. I.:-ã você encontrarã cintas para estrias,
meias de descanso, batínhas, maiôs, vestidos, coniun-
tos-enfím tudo para a futura mamãe.

1

\

B outique NILONS e FUTURA MAMÃE - rua

Felipe Schmidt, 27 - Galeria Dias Velho -loja 6.

positor hoje será o show
-

dades do 'Exército.
no 'Lagoa Ia te Clube. A -x-

, I

promoção, ,é do Lic e Aniversário � Em Ponta

Stúdio A/2. '1 Grossa no Paraná, anteon-.:
tem festejou aniversário o

',Professor Ti,to Eloy de Oli-

dêncía receberam convida-
I '

'

dos para um .elegante jan-
tar. Encantou _os que lá

estavam, a simpatia e ele

gância do, casal, Moreira
Ma ia. '

,-x-

Pelo VÔQ da Transbrasil,
'viajou hoj� para São Paulo,
'o manequim Juan, 9,ue
ficou encantado com a

beleza da Ilha de Santa

Catarina. ,

veira. -x

Inauguração - Com co

quetel muito badalado,
realizou-se nos últimos

.

dias do més de novembro,
a inauguração do restau

rante Taperão, na na praia
,j, '

da.Tapera.

"A Influênci_a do Tóxico",
na' rede Escolarda Guana

b�ra.
-'-x-

Os' elegantes casais, Paulo
Bauer F1Tho, Fulvio Luiz

Vieira 'e Ney Ferr�ira fo-

oram vístosjantando na noi

te 'de sábado no' Tubulão.
-x-

Casamento Mônica
•

I

Tietzmann, e Aldo Barbe-

ris, dia 12 próximo às 19

horas, ria Igreja Imaculada

Cõnceição em Itajaí, rece
betão a bênção do casa-

'mento. A recepção aos

convidados. 'das famílías

'-x-

Eli - A consagrada pintora
Éli Heil, com grande suc�s
so, sexta-feira deu abertura
de sua exposição .de pintu
ra com movimentado co-

, quetel, no Stúdio A/2.

-x-

Veleiros - Domingo, assu
miu a presidência do Clube

Náutico Veleiros da Ilha, o
Sr. Manoel Bernardo Alves.

, foi comentado-em certa'
roda que o novo diretor
social do veleiros, será o

moço do � Turismo BESC,
Ayrton Oliveira.

'/

-x-

Continua recebenco mere-

cidos elogios pela sua efici

ente participação na reu

níão da Sudesul, recente
mente realizada em Porto

Alegre, o Secretário do

Desenvolvimento Econô

mico, Dr. Hoyedo Gouveia
'Lins.

-x-

'Noivado � A bonita Alda

de Oliveira, secretaria da

construtora Predilar Ltda,
. \-'

na última semana recebeu

-alíança de noivado do sr.

Nelson Santiago dêAndra
de Filho.'" -x-

O general de Brigada Flori- ,

mar Campelo, pelo vôo Ida
Transbrasíl viajou com des

tino ao Rio de Janeiro' e

,-x-

Jantar - O chefe do Esta

do Maior do 50. Distrito

Naval e sra., capitão de
,

-x-
. ) "I'ietzmann e Barberis, .será

Palestra O criminalista no Marambaia Cassino Ho
Prnesto Dória da Luz Pino. tel, no Balneário Cambo-

. to, 'tem feito palestra sobre I, .riú. ,

, Brasília, onde manterá corveta, Carlos \ Alberto'

c ontatos com altas autori- 'Moreira Maia, em sua resi
'I

.

,

I

oMercantil
deMinas

, '. /

cresceu, cresceu
.. e virou :Banco ,

Mercantil doBrasil.

I'

"Mais de 1 bilhão,em depósitos,
130 agências e filiais espalhadas por todo o País.

11 empresas operando em todos os setores do

rnerqado financeiro.
,

Atrás de tudo isso, um trabalho demuitos anos.

Centenas de funcionários que se especializaram,
principalmente numa coisa: o bom atendimento. .

A qualidade dos serviços que presta aos ,seus clientes' faz um

grande, banco,
, Com o Brasil, crescemos com otimismo, ,

Banco'mercantil,doBrasil.S.A.
,

,
'

\
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000 M1rfmAJtCJTOO�
RUA: GAL. GASPAH DUTRA - ESQ. AFONSO
PENA fone 65,91'

'

_ ESTREITO - FPOLlS.
VEICULOS NOVOS.

'

CORCEL LDO - AMARELO PIERROT .

CORCEL LUXO - AZUL COLONIAL
CORCEL LUXO - MARRON CONHAQUE
OPALA CUP� - VERMELHO VINHO
CHEVETTE � BRANCO EVEREST ..

VOLKSWAGEN 1500 - BRANCO LOTUS
VEicULOS USADOS
OPALA CUp� - VERDE METÁLICO
BEL:INA - AZUL COLONIAL .,

" DODGE DART - AZUL C/PRETO .

CORCEL STD - BRANCO

Veículos OK e usados de qualquer ma-i;"

,Ia linha Nacionar.

REVENDEDOR

A�TORIZADO � ...

ESTOQl)E D,E1VEfeULÓS

S P,2 - BEGE ALABASTRO .

S P 2 - AMARELO SAFARI
FUSCÃO - Branco Lotus

,

FUSCÃO - Branco Lotus
FUSCÃO - Vermelho'
FUSCÁO - Vermelho

• I
. OK
1973
1973
1972
1972
j1970,
1969'
1974

,

1971
1970

KOMBI - Branco Lotus
DODGE 1800 - Cinza Metálico
VARIANT - Azul Pavão
VARIANT· Vermeiha ...

CORCEL 4 PORTAS - Branco Everest
DODGE RT - Branco e Preto
DODGE DART - Vermo Etrusco
MAVERICK =Azul .....
OPALA CUP� - Verde M�tálico
RURAL WILLYS - Bage Banbu
CHEVETTE - Rosa Pantera

1973
1973
1972
1974
1972

.{ 196,8
1974

POSSUIMOS VEÍCuLos VOLKSWAGEN OK

VEICULOS USADOS DE QÚALQUERMARCA.
,

R.-GAS'pAR DUTRA � 90 ESTREITO
, FONES - 6:f12 - 6628 -6632

Florianópolis."
"

-,-'_ ..

,CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA,
A'I,. Rio Branoo. 53 :: Fone 3966

. CORCEL cUPÊ : 1972
Volks Sedan .1300 _.

.. 1968
Kombi Luxo 1970

Variant Branca .. . . 19'72

�us€ão 1500 .197::"

CARlONI _ 'Fr�diçã:o e conceito
noramo de abtonióvei�,

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN '

, ,"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA ,

DE VOLKSWAGEN' OK "
VEICULOS USADOS

-

COR: ANO:TIPO:
1300 - Branco Lotus .1970
1300 - Azul Diamanté .1970
TC � Azul Safira .1974
Variant - Branco Lotus .1972
Variant - Azul Pavão 1971/1972
TL 2, Portas - Azul Niága'ra .

• .1973
1500 - Branco Lotus ...1970
1500'- Ocre.Marajó . • • • ••19(]3

Dispomos de motores 1300, 1500 e 160(1
novos ou reéondicionados ,à base de troca

, -' GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco f'olenríno, 13 - Fone 2980

1500 Marron Caravelle
-

J
OK
'OK'

.�974

.1963

.1973

'1300 Branco Lotus
KOMBI Branco Lotus
1200 Branco Lotus - Jóia -

..

TL Ocre ry1a�ajó ... .. .

-'

COMt>RAMOS SEU CARRO À VISTA

COMERCIAL BEIAA MAR VEICUlOS E
..REPRESENTA�ÓE�

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210
,

, Fone - 4377

BRASIUA BRANCA EQUIPADA
MAVERICK BRANCO SUPER EQUIPADO
VOLKS 1500 AZUL NIAGARA

VOLKS 1500 BRANCO LOTUS
VOLl�S 1500 AZUL NAPOLl
VOLKS 1300 BEGE CLARO ,.

VOLKS 1300 BRANCO LOTUS
VOLKS 1300, AZUL PASTEL ,.

VOLKS 1200 AZUL ....

\19'74
,1974
1973
1972
1971
1971
1970
1969
1966'

ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00
ÀS 19,00 HORAS.

OK
OK
OK
OK
OK
OK

.1973

.1973

.1972 .

;1972

l T o' A.

SAVAS APOSTOLO píTSICA'
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Assistente da Faculdade de Medicina da Universidade
de Paris

Professor da Faculdade de Medicina da UfSC
,

I

Horário: 14 às 19hs. diariamente - Edifício CEISA -
.

to�j. 401 � R. Jerônimo Coelho (esq. Felipé
Schmidt) - Tel.: 2211 (Res.)

i

CEA - CENTRO DE ESTUDOS AVANÇADOS LTDA.

i Solicita com urqência o comparecimento em suasecretaria
das seguintes pessoas, ou seu representante:

.

',1 - Ismar Luiz Morelli
2 - Maria Icleia Martins'
3 - Sérgio Harley Silva
4 - Ubiratan Stefen Busato
5 - Tânia Mara Braga
6 - Tânia Regina Eufrásio
7 - Neli F.S. Alburquerque
8 - Luiz Carlos Brondt
9 - Marcus Hávio 'Ghisani
10 - Zulma Izabel Sommer
11 - Dulfe José Ramos
12 - Hodmev Felix Silva
13 - Gilson dos Santos.
14 - Tânia Regina dos Santos Coelho
15 - Olinda Maria Azevedo Machado
16 - Washington Carlos Marinho
17 - Sônia Ma ria Bruggemann
18 - Rosemari Pozzi Eduardo
19 - Leonissa Estacia Hosterno
20 - Maria Terezinha Medeiros Almeida
21 -' Rony João Angulski
22 - Mara Lúcia Pamplona

.'

'A DIREÇÃO

, I'
�------------------------------------------�

COMUN,ICADO,

SINDICATO DOS EMPREGADOS EM
EMPRESAS DE,RADIODIFUSÃO E

I
'

TELEVISÃO DO ESTADO '

, DE SANTA CATARJNA
ASSEMBLÉIA GERAI; EXTRAORDINÁRIA

EDITAL

Pelo presente Edital, o Sindicato dos Empregados em

Empresas de' Radiodifusão e Te levisão do Estado de,'Santa

Catarina, na forma dos seus Estatutos, convoca todos os seus
associados quites com a Tesouraria, a comparecerem à
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada
no dia' 5 (cinco) de dezembro de 1974, em primeira
convocação, às 18,00 (dezoito) horas, em sua sede social,
junto à Casa do Jornalista, Rua Deodo, 22 - 40. andar - sala

41, com maioria legal, ou em segunda e última convocação
com qualquer número de associados presentes; no mesmo dia,'
às 19,00 (dezenove) horas, a fim de discutir e deliberar a

respeito da seguinte ORDEM DO DIA:
-,

Discussão, elaboração e 'votação das reivindicações a serem

apresentadas aos empregadores, outorga de poderes à'
Diretoria do Sindicato para'o encaminhamento das

reivindicações, Celebração .de acordo;' ou ínstauraçâo de
dissídio coletivo, e fixação da lrnportâncía correspondente a

cada trabalhador abrangido peloacordo ou di'sSl'dio.
.

I Florianópolis, 29 de novembro de 1974.
,

Osmar A'ires T�ixeira
Presidente

».

,

:VENDE r·SE.

VANDA D,E SOUZA SALL-ES
40. TABELIÃO DE NOTAS E'
.pROTESTOS EM GERAL

"'-��-----------IIIIIIIIIIII--"" E D I'T'A L
'

.

J; Pelo presente Edital ficam inti'mados 13 pesarem dentro do prazoJ E N O I R O B A @ . 'Iegal os t ítulosque se acham em cartório para protesto, os senhores:
� BADIA BANDO - Rua Pedro Melo - Nesta.

AUTOMÓVEIS ,LTOA. . J EDEMIR ORLANDI DARELLA - Rua Menino Deus no. 92 -

R. Sandanha Marinho Esq, de João Pinto

I
Nesta.

. '.
FONES: 4.673 -; 2952 i

,",:
JOÃO GRANEMANN CARNEI RO - Rua Duarte 'Schutel no: 47 _

OPALA VARIAS CORES , , 1975 Nesta,
OPALA VÁRIAS COFlES OK 1974 JOSÉ HAROLDO DA SILVA - Rua lano no. 5 - Barreiros.
OPALA CUPÊ LUXO :. .. : 1973 JOSÉ MANGEL DOS SANTOS .: Rua Dib Cherern no. 83
OPALA ESPECIAL : 1973
CHEVETTE VÁRIAS CORES , : 1974
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES ,� 1975
DODGE "SE" VÁRIAS CORES 1975
DODGE1.8000K 1974,
CORCEl,.. GT.; ; '.: 1972:
CORCEL l.UXO .' 1972
CORCEL STANDARD , : : 1972
DODGE DART 1971

NÀO FI;:CHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 'meses

CONSTRUTORA E ,IMOBILlÁRJA .

•

BERCATON LTDA.
CRECI45
ALUGA-3E

SALA - 2. Andar - Edif, Dias Velho _ R. Felipe Schmidt
- R/Cr$ 720,00.

. VENDEM-SE,
'r:ASA - Madeira - Baln.ll.ário � Estreito _:_ 3 qtos - sala -

CORa - cozo - qto. banho - garagem - Cr$ 70.000,00 '

, '

CASA - S/Habite-5e - Campinas - alvenaria - 81 ,60m2 - 3
qtos ,- sala - copa - cozo - qto. banho - garage,m -

Cr$ 70.000,00 - Cr.$ 10.000,00 sinal _ saldo financiado.
CASA - alvenaria, _ própria.p/escrit. - R. Liberato Bitten-"
eourt - Estreito .:_ terreno - 400m2 -: bem loc. p/Const,
Prédio.

'

CASA '- Praia da Caleira - a I v enaria - 85m2 - 2 qtos. -

sala - cozo - A. Serviço - churrasr, - abrigo - 18Km Fpolis
- Cr$ 57.000,00. "

CASA - Saco dos Limões - madeira - 4 qtos, - sala - copa
- cozo - qto. banho - A. Servo - Terreno 400m2 -

Cr$ 55.000,00:'" ,

CASA - Barr e iros. +r 3 qtos. _ sala - cozo - qto, banlÍo -

A. Servo - terreno - 300m2 - Cr$ 45.000,00
LOTE - Coqueiros - 370m2 - R. Pascoal Simone - Calçada
-lajotas - Bem localizado - Cr$ 40.000;00
LOTE -, Bairro São João - R. calçada com lajotas -

Cr$ 15.000,00.
LOTE - R.N.Sra. do Hozarioc- 351m2 - Cr$ 15.000,00.
LOTES - Barreiros - Cr$ 1.000,00 sinal - saldo financiado.

,

BEllSSIMA CHACARA
CRECI-31 - Fones 25-48 e 20-82
Ruá Marechal Guilherme, no. 5

.

(horário comercial) .

COQUEI ROS. _o Praia das' Palmeiras
Casa Mista -'frente p/o mar - 70m2 - terreno 10x33

. Preço: Cr$ 60.000,00

Capoeiras.
Florianôpclis, 02 de dezembro de 1974.

Tpbeliã
I

No município de Balneário Camborlú, proxrmo ao

H�tel Plaza Itapema, com 150.000 metros quadrados,
próximo da praia. Tendo boa casa, com á'gua encana-
'. I

da, luz e força, árvores frutíferas, plantações, barra-

cões para criação de frango, estábulo de vacas. Ótima
pastagem. Preço Cr$ 450.000,00. Metade de entrada
e saldo facilitado.
Tratar fone 41�8.

COQUE I ROS _,_ Praia da Saudade
Apto. com Garage - 100m2
Preço: entrada Cr$, 15.000,00 - Saldo Totalmente financia
do.
COQUEIROS - Praia do Meio
Casa Hecém-constru (da - 90m2
Entrada 50%.:" Saldo �inanciado.
COQUE I ROS - Praia da Saudade - Zona Comercial
Frente p/o asfalto - área 420m2
Parte constru (da' ,

'Preço:' a combinar"
CENTRO - Edf, Pias Velho
loja P/comércio .; área 68,42m2 I

CENTRO Zona Comercial - Casa Antiga I
2 frentes: Conselheiro Mafra - Francisco Tolentino
Prew:Gr$ 150.000,00 '_,
JURER� - A 200m do mar

lote com 450m2
preço: Cr$ 30.000,00
ESTREITO - Área de 980m2

1 Duas frentes - Zona Comercial

l'

Preço: Cr$ 150.000,00

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74-772

AVISO

y
o DEPARTAMENTO'CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para 'conhecimento dos, interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas no dia 16 de DEZEMBRO de

1974, para o fornecimento de "AUTO-BOMBA TANQUE".
.0 Edital encontra-se afixaqo na' sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL DE COMPRAS; à: Avenida Mauro Ra mos no. 212, em
Florianópolis, Estado de Santa Ca-tarina, onde' serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.

Flo"ianópolis, em 02 de 'dezembro de 1974:
..

JOÃO JORGE DE LIMA
.

Diretor Geral

APARTAM,ENTO CENTRO
NO EDF. VISCONDE - RUÁ VISCONDE
DE OURO PRETO,' COM, 2' QUARTOS,
'SALA, COZINHA, 2 BANHEIROS E ÁREA
DE SERViÇO. - PREÇO: Cr$ 150.000,00
TRATAR NO EDF. OIAS )tELHO SALAS 16
e 17 ou, FONE 3537 =: REGIS IMÓVEIS
CRECI142.

DOCUMENTOS EXTRÀVIADOS
Foram perdidos os seguintes documento�

pertencentes ao sr. Laudencio Pereira: Carteira
Nacional de Habillt,ação, categoria Profissional, Certificado de

Propriedade do veículo marca Volkswagen, ano 1972, placas
AW-1d98, Chassis BH-251.492, motor nQ. BH-368.063.

. C�RTI'FICADO EXTRAVIADO
O Sr. PEDRO FRANCISCO. FELISBERTO, declara que extra-'

viou o Certificado· de Registro de seu veículo marca Simca., 'ano
1965, cor Amarelo Manga ·e Preto, no. Motor 39.519, Placas
CR-0793.

Criciúma-5C, 29 de novembro de 1974:

'CASA
NA RUA ,ANTONIO CARLOS FERRt:IRA FINAL
DA AGRONÔMICA ,CASA DE ALVENARIA COM 2
QUARTOS, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO,
ABRIGO PARA CARRO.
PREÇO: Cr$ 80.000,00
TRATAR NO EDF. DIAS VEI-HO SALAS 16 e 17
OU FONE 3537
REGIS IMÓVEIS - CRECI 142

'

A VENDEDORA DE APART.AMENTOS

EM FLORIANOPOU S
- ALUGÀR, VENDER; COMPRAR - chame a P,REDIBENS
IMOBI LlÁRIA
.. Edif(cio Arthur - Apto. c/1 ,quarto; sala, cozinha, WC,
dep. empregada. Temos também kitinete. Preço bom.
,- Av: BEl RA MAR NORTE - apto. 3 quartos (1 suite), WC
social, cozinha, s/estar e jantar, dep. empregada, lavabo -

Financiados.
'

' ,

- CAMBORIú- - apartamentos c/2 e 3 dormitórios -

Financiados.
'

..

- Apto. próx.. ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA - grandes
c/ótimo acabamento, preço antigo - Financiados. �

,

- Apto. em COQUEI ROS c/185,OOm2 -::3 quartos (1 sulte),
WC social, copa-cozinha, sala estar e jantar, dep, empregada,

, garagem p/2, verculos.fTodas peças grandes). ,

- Aptos. em construção - o melhor investimento c/maior
lucro: Edif(cio Martinho Callado Jr. e Desemb, Medeiros
'Filho. É hora da escolha de sua unidade.
- CAP,OEI RAS' - Casa de alvenaria c/20 mil de entrada e

mensal de Cr$ 1.050,00 iniciais (3 quartos, garage'm, etc.).
- Temos terrenos na' Trindade, próximo CI DADE
'UNIVERSITÁRIA. Preços à vista ou em condições.
- DEMAIS CASAS - -Estrelto.. Bom Abri.90, Coque,iros,
Agronômicà, LAGOA.

.

•

- ALUGAMOS - Aptos. nos Edi.fféios: SOLIMAR, RIO
BRANCO, �EIRÃO e CONDESSA.
SE V/Sa.· PENSA EM VENDER SEU ;MÓV,EL,
,CHAME-NOS OU VENHA CONVEF'lSAR CONOSCO. '.

Predibens ImoÍ:illiária l.tda .

RITa dos Ilhéus - Ed. Aplub "'- s/85
Fones 41�1, 3950 e 2481
Florianônous

RE,SIOENCIA - ALUGA-SE
, -

Em Bom Abrigo à rua Antenor Morais, 240.
Tratar' fone 3573.

�,TERRENOS
1 - LOTEAMENTO STO'DlECK LOTE 157 ,

PREÇO Cr$ 25.000,00 + 5 X Cr$ 5.000,00
2 ., LOTEAMENTO FIGUEIREDO (COQUEIROS)

PREÇO Cr$ 30.000,00
'

TRATAR NO EDI. DIAS VELHO SA!-AS 16 e,

17.
OU FONE 3537 - RÉGIS IMÓVEIS - CRECI
,142.

'VENDE-SE

\

CONS'TRUTORA JOWI

Mercearia; ótimo 'movimento. Aceita-se por conta ca

sa. ou lote. Motivo: ter outro negócio. Vere tratar:

Dom Jaime Câmara, 1 -: Centro.
'

AV. IVO SllVE!RA, 4.501 :- FONE: EJ4.:�
tONSTRÓf SUA CASA FINANCIADA EM
�T� ,240MESES.· .', �'

.'

COMPRA OUVENDE SEU IMÓVEL
,Crecf-- i7

i"

S
,,>I

§g_Io. PAATICIPA(IO' E EMPREENPIMENTOS 'LTPA,
,

RUA DEODORO n CJ.:JJ. FONE u� . FLORIANÓPOLIS· s.c.

CRECI-3t'6
Apliq�e para�a1orizar .

IMÓVEIS À VENDA
063 - APARTAMENTO �O EDIFICIQ, CALlFÓRNI�
NA' RUA TROMPOWSKY, No. 62, CONTENDO UMA
SUITE, COM ARMÁRIO EMBUTIDO,I AR .CONDICIO
NADO, COFRE, MAIS DOIS QUARTOS tOM ARMÁRIOS
EMBUTIDOS,

..

AMPLO L1VING, ESCRITÓRIO, UM BA,
,'NHEIRO COM AZULEJO DECORADO ATÉ, O TETO, PISO'
DE MÁRMORE, COZINHA COM ARMÁRIO EMBUTIDO,
PISO VITRIFICADO; ÁQUA QUENTE NA PIA, 'DEPEN
Q�NCIA PE,'EMPREGADA, DUAS GARAGENS, . ÁREA,
DE EXTERNA, SINTEKO EM TODAS AS PEÇAS.

'

054 - RESID�NCIA - Rua São Vicente de Paula, próxima'.
ao Santa Catarina Country Club, contendo dois pavimentos,
com livinq, sala de jantar, 5 dormitórios, 2 banheiros; 'copa
cozinha, armá r ios embutidos, despensa, área de serviço, gara
gem: Preço Acessível.
060 - APAHTAMENTO N'O EDF. BERENICE - Rua Anita
Garibaldi, com 2'quartos, sala, banheiro, área de serviço, de-
pendência de empregada, ga�agem. .

.

056 - NO EDIFICIO DANIELA - Apto. contendo 2 quar-,
tos, sala, cozinha, 'BWC, dependência de, empregada.e garagem
ampla. Permanêcerâo no apto. carpetes Multipiso nos quartos
e dependência de empre gada, cortinas, ar condicionado, 3 ,

armários embutidos, lustres, globos, aquecedor, área de servi
ço fechada. Os parquêts da sala toram substituídos e passa
dos sinteko.
'052 - CASA Dç-ALVENARIA - Situada no Loteamento

Barriga Verde, na Av. Santa Ca tarina, Próximo ao 'Estádio do

Figueirense, contendo 3 quartos, sala, copa, cozinha, banhei-
'ro, garagem e área de serviço, ajardinada. ,

I

-064 - ·DOis lotes situados 'na Rua Belmar, em Ca choeira do
Bom Jesus. Canasvieiras. Frent� para omar.'

'

042 - TERRENO NO BALNE�RIO DE CANASVIEIRA$,
área com 1 .080m2. representada por 3 lotes com 360m2.
cada um.

'

057 - BALNEÁRIO DANIELA - Uma casa dê madeira, com
72,OOm2. com sala, 2 quartos; cozinha, banheiro e mais uma

área externa com 67,50m2. contendo quarto, 2 garagens e

churrasqueira, terreno todo murado, rua calçada, no corpo da
casa amplo varandão, 100 metros da praia. ,

,
045 - CASA DE PRAIA' NA LAGOA DA CONCEiÇÃO -

com dois quartos, copa-cozinha, instalação sanitária. varan-
dão, rancho para barco.

'

A 01 - LAGOA DA CONCEiÇÃO - ALUG,A.-SE UMA
RESID�NCIA PARA OS MESES DE JANEIRO E FEVEREI-
RO.
021 - APARTAMENTO NO EDIFICI·O DONA LIL.A - Fino·
acabamento com 3 quartos, 2 banheiros, sendo um privativo,
living com 'sacada, sala de jantar, cozinha, dependência de

empregada completa. azulejo decor ado até o teto·, massa cor

rida, garagem, pronta Entre,ga, 80% Financiado, ponto nobre
Chácara da Espanha.

ALUGAMOS O SEU IMOVEl· E LHE
'P A G A M C) S ADIANTADO O PRIMEIRO,
MÊS � os DEMAís MEDIANTE DEPOSITO
BAI\JCÁR 10 TAXA MÓD'ICA
L1NHARES - CRECI 109 -- Comasa 210 -'

FONE 3084.

VENDE-SE
_. Uma gráfica totalmente montada e com clientela for.'
mada. Preço de' Ocasião. Tratar à rua Afonso Pena,
106 - Estreito

I,

--------------------------�----�-------------------------:=-------.�.�--�-=�--����-=-=�----.-��-=�----------�--�--�----------------��----�--------��--------�-

'TERRENO PRAIA CAMPECHE
, I

Vende-se com 40.000m2, medindo 82 metros de.
frente para o lVIar_

TERRENO PRAIA SAMBAQUI
Vende-se com 5.000m2,. medindo 44 metros de

frente para o marao lado Posto Alfandega, com linda

paisagem. Tratar fone iJ150 - Dr. Meira.

CICLO
Precisa-se de dois escriturários com prática em

departamento pessoal. Fal a r com sr. Eduardo
._ rua Deodóro;39 - lo, andar '_ sala' 24.

-
'

-

. j
INPLAC --INDUSTRIA DE P�ASTICOS S.A•.

Sociedade de Capital Autorizado
,

CGC-MF -t- 82.956.889/001
ASSEr...1BLÉIA GERÁL EXTRAORDINÁRiA

, ;:,
-

,

, EDITAL DE CONVOCAÇÃO ,.

•

Ficam convidados os senhores acionistas'da INPLAC -

Indústria de Plásticos S.A. a comparecerem à Assernbléia
G!!ral Extraordinária que será. realizada às 16:00 horas dei dia

•
16 de dezembro de 1974, na sede da Empresa, (Km'195 da

BR-101, Biguaçu), a fim de deliberar sobre' os assuntos cons-

tantes,da seguinte Ordem do Dia: I
,

1. Alteração dos Estatutos Sociais da INPLAC, emseusartigo.
50., 13 e 15, com aumento, inclusive, do capital sbcial autori
zado em mais Cr$ 219.000.00, para posterior subscrição e

integralização.
2. Assuntos de interesse da So c iedade.

Biguaçu,2 de dezembro c;le 1974.
Fernando Marcondes de Mattos

Dir etor:Presidente

APARTAMENTO - ESTREITO
Vende·se no ''Edifício, Iguassú - Rua Souza Dutra, 130 apto,
303, com 2 quartos, sala, cozinha etc. Cr$ 1.600,00/m2. Tra·
tar no local.

'
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o velho retratista. '.

da-paisagem:
êdooor1wm
/ '"

.

,,, Não se pode dizer que,sua.piritUr�
' .. sej��olucionâria, ou inovadora.

,Acary Margaric:Aà é um conservador e em

seus qu�dros éle esculpe a natureza
, tal qu�I,elà é. Mas sua arte tem a

personalidade das suas paisagens e retratos.

No hall do Hotel Lux artista plâstí- estas cidades. "Tendo vontade de pin- melhor o ilhéu apresenta emtermos (k
co Acary Margarida promove exposi- tar, trabalho a I vida inteira. Gravo 'pintura. . (

ção individual, homenageando o Go- somente aquilo que gosto, aquilo que , INSPIRAÇÃO
vemador em exercício, Atíliq Fonta- me ,toca lá, no fundo e que tenho

-

"As melhores épocas para se expor
na A amostra que irá até 'o dia 10 de vontade, de transmitir para outras. pes- são os meses de maio' e novembro,
qeienibro conta com 42' trabalhos, soas",

"

quando' então' a natureza está em toda
prestando uma homenagem ao gover-' Acary vive exclusivàmente do di- a sua plenitude, transmitindo-nos'
nador em exercício, seus secretários de nheiro obtido com a venda de seus aqueles ocasos tão raros e que só aqui
estado e ao povo emgernL quadros.sendo essencíalmenie um pin- podem ser vistos". Ele utiliza um dos'
.Pertencente a: uma família de artis- tor comercial,' Segundo ele, os artistas seus filhos (possui 13) como modelo

tas, Acary Margarida iniciou na pintura' catarínenses passam por uma crise que para algumas de suas obras; fantasiado,
aos 8 anos de idade; sofrendo uma derme como "falta, de, lugar para a rigor, pois possui um imenso arsenal
marcante influência de seu pai. Já expor". Acha que as autoridades ainda de indumentárias: "Saio com a minha

nesta idade, mostrava. uma grande vo- não compreenderam como o pintor e o caixa de tintas por aí 'li fora, onde
cação, no que foi incentivado sobre- artista em geral' necessitam de um encontro um ângulo bom, fico". A
,maneira pelos familiares. Especialista auxílio _govemamer,tCal para poderem família acha um absurdo, ele, com 67

'

. .em paisagens e retratos, ele define-se sobreviver. "O, público é muito-como- anos de idade, andar acampando no

corno "Clássico Impressionista", pro- ,dista, gosta de passar nas ruas de maior mato, sujeito a ser mordido por bichos
curando em suas- telas promover a ílha

': movimento, ver uma exposição. e 00-' e a se perder, só para arrumar um local
e suas belezas naturais.' Seu melhor, trar, E justamente nas ruas de menor que lhe proporcione um novo quadro.
momento de criação é pel a manhã, movimento é que existem salas para as "Mas agora eu não vou mais, ficarei
quando então surge-lhe, aomo num .; exposições. Pára mim que faço amos- .coma famflia, cuidando dos netos-E,
passe de mágica, toda 'a categoria que tras com a-finalidade de, vender minhas se quizer uni quadro diferente, a béle
podemos verificar em suas obras. "Sou

.

obras, estes lugares não são favoráveis" za . está logo' ali". Acha-se realizado

,

um técnico em .cabeça de negro". É pois, na maioria das vezes as pessoas' artisticamente' pois "já fiz de tudo",
desta forma'que analisa a medalha de nem tomam conhecimento do trabalho Mas.fínanceíramente, "só Se acertar na
ouro conquistada-em issa, com � seu que estamos realizando". Com esta loteria esportiva, e mesmo assim se

quadro "Pai Jacó", além da conquis- exposição ele pretende' 'arrecadar uma fizer .os treze pontos sozinho" .. Esta
tada em 1958 com "Iracema" Esta é boa verba para que lhe 'permita fazer sua atual exposição em Florianópolis,'
a sexagésima �éxta .exposição o'ficial, e uma' viagem ao Uruguai, onde iria, a dcorre depois de dois anos. Anterior
a de número 54 realizada em Flonanó- . convite do Prof. Hunther Tencer, reslí- mente, havia realizado uma amôstra no

�o�s. Já percorreuvárias. capitaís bra-' ZaI uma amostra de suas obras Para Oeste Catarinense alcançando grande
sileuas, Rio de Janeiro, Salvador, São isso pede .a colaboração dos Poderes sucesso. O preço de suas telas variam
Paulo, Porto Alegre, tentando levar' Públicos ,e do povo em geral, no ,em torne de mil e quinhentos a' dois
bem alto o nome de Santa Catarina, sentido de adquirirem seus trabalhoso 'mil "cruzeiros e os ''Nó de Pinho"
através, dos. seus quadros, tão bem proporcionando assim a oportunidade (pintura realizada sobre madeira) .

a

recebidos pela população de todas de levar para o exterioraquilo que de cem cruzeiros cada.
.

, I

, a casadoconstrutor "

I
.

__

GRANDE PROMOÇAO das
fa'mos,as tintas CORAL e'

YPIRANGA. ,Agora
.eom lS'}'o de de$conto.

bo.oz.ma
pomada e solução

I
'

: resolve o seu

problema de pele,
contra "acnes, pravos,
espinhas, eczemas
e ulcerações simples.

Luiz Fernando .; Assessoria de Negócios Imobiliários,
comunica que a partir de 10. de dezembro estará
atendendo em seu novo endereço, Avenida Rio Bran

co, 175, onde com mais conforto, continuará aten

dendo a seus clientes e amigos.

NOVO· ENDEREÇO
MESMO TELEFONE

4550

Ass. Luiz Fernando

(';OM UN ICACÃO .

�

./).
.

\

.
.

Para facilitar a obtencão e a renovacão 'da
Carteira de Saúde, obrigatória para o �'so das

piscinm do Clube, e Departamento Médico do'
Lagoa Iate Clube está funcionando das '2as. às
',6as. feiras, das 17�OO às 19 horas, no escritó
rio do Clube à Rua Deodoro no .. 11

A DIRETORIA

,I

CÂMARA
INS-Y;AMATIC X�15
Importada! .

GRÁTIS:
Estojo, 'flash e 1 filme colorido!

I �

"

CÂMARA "XERETA"
Prática!

GRÁTIS:
Estojo, flash e 1 filme coleridol

',�

Faça agora a sua
compra e ganhe cupons

6 PC·OÜcCIL 75

"i
,

I

É mais uma oferta do

NITA� COLOS.SAL!.

, '.'

70 LOJAS DO RIO G,RANDE À GUA!"IABARA
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Vestibular

Este 'ano a organização pretende evitar todas as falhas dos outros anos.
I

Execução do. Vestibular
. 'vai empenhar um.

contingente de 800 pessoas

Cerca de 800 pessoas es- los candidatos os prédios do
tarão envolvidas díretamen-. Centro 'de EStudos Básicos,
te na realização do Vestibu- Centro de Educação, Res
lar Único e Unificado da taurante Universitário, Rei
Universidade Federal de toria, Ginásio Coberto do
Santa Catarina, Esta infor- Centro de Desportos, Cen

mação foi prestada pelo pre- t ro : Tecnológico, Blocos
sidente da Comissão Central Modulados e Reitoria- Os
do Concurso Vestibular, 5.481 candidatos foram re

Clodorico Moreira, que gularmante distribuídos em

anunciou a participação de 174 grupos de provas. Gru-,
400 professores, :200 estu- P?S especiais para atender

dantes, 50 funcionários e' candidatos, estão previstos
mais de outra' centena de pela Comissão Central.
pessoas, que formarão as BANCAS E PROVAS

equipes de apoio administra- As bancas examinadoras
tivo. do Concurso de Habilitação

Revelou o presidente da de )975 vem realizando, su
� Comissão que durante esta' cessivas reuniões para pro
semana o Reitor Roberto mover a elaboração daspro
Lacerda dever' assinar por- vas.' Todos participaram de

� taria designando os' profes-: um seminário sobre textos
sares que constituirão os objetivos, visando a padroni
grupos de fiscalização du- . zação das questões, identífí
rante as quatro etapas do., cação de linguagem na for
Vestibular. Estes professores muação ,

de, perguntas. As
serão convocados pela inovações a serem introdu
Comissão Central para .reu- zidas.nopróximo Vestibular
niões de orientação geral das .: objetivam, de acordo com o

atividades em meados de presidente da' Comissão,
dezembro, o mesmo ocor- obter a aferição do maior

rendo com os acadêmicos grau de conhecimentos dos

que colaboràrão 'com a fís- candidatos, não apenas,
calizaão e execuçãp do quanto ao conteúdo, mas
Concurso de Habilitação de sobretudo de habilidades es-

1975. pecíficas, capacidade de
A Universidade Federal .raciocínio e poder de sfnte

está 'definindo a execução
do plano do Vestibular, de
rnodo a facilitar a 'prestação'
do concurso pelos 5.481 ins

critos, que disputam 1'.840
vagas. Segundo informou o

professor Clodorico Morei

ra, '0 planejamento do espa- '

I o físico será fixado pela
UFSC. Serão utilizados pe-

se.

,
.As bancas examinadoras

e a Comissão Central con

tam a partir deste ano com

uma assessoria pedagógica
permanente. Moreira anun
ciou que as provas das qua
tro etapas já estão concluí
das, mas todos os grupos de

professores responsáveis pe-

las questões continuam 'cola.
borando com a Comíssão
Central. A UFSC está pro
movendo uma avaliação do
Concurso Vestibular pela
primeira vez em sua história,

,

a fim de identificar as maio
res 'dificuÍdades encontrad�s
pelos candidatos, Este traba
lho terá prosseguimento de

pois de concluídas as quatro
etapas, com a apresentação'
de um relatório que será
encaminhado ãs escolas de
20. Grau e ao Centro de
Estudos BáSiCOS. O levanta
mento é considerado de
suma importância, tendo em
vista que a partir da localiza
ção elos problemas enfrenta
dos pelos' estudantes, as es

colas poderão revisar currí
culos, .

didática de cursos e

padronização dos' planos de
ensino, ao mesmo tempo em
que no Centro de Estudos
Básicos poderá ser implanta
da uma' programação curri
cular específica para recüpe
ração.das disciplinas onde os

candidatos tiveram os resul-
tados mais negativos. '

.

Clodorico acentuou. que
em 1975 deverã' ser instala
do um sistema de sinaliza

ção mais aperfeiçoado, faci
litando a localização dos

prédios e grupos de salas

para que os candidatos reali-
.

zem o Concurso com maior

tranquilidade.
Lembrou aos candidatos'

pendentes, que deverão

completar a documentação
comprobatória do nível de

'escolarização. O prazo expi
ra no dia 30 de dezembro.

EngenheirQs foram os
.. primeiros' ti colar
grau nq Universidade

A turma de engenharia,
formandos de 1974 colou-

grau no último sábado,
tendo como Patrono o pro-

'

fessor Emany Bayer, e pa
raninfos Casemiro Munarski

(Engenharia Civil), Edson
Flávio Macedo (Engenharia

, I

Elétrica) e Gaspar Erich

Stemrner (EngenflariaMecâ
nica). As homenagens espe
ciais foram prestadas ao

Corpo, Docente do Centro

Tecnológico e ao Reitor
Roberto Lacerda. Os novos

engenheiros, que colaram
em solenidade realizada no

Clube Doze de Agosto, são
os seguintes:

. ENGENHARIA CIVIL
Adroaldo Pagani da Silva,

Airton Demarch, Altino
Andrade Kauling, ,Átila
Rocha dos Santos, Carlos

Fiji Nonomura, Carlos Ro
berto Scóz, Edelino Leurer

i
Filho, Edemar Martins,
Edson da Veiga Monteiro,
Eduardo-' Ernesto .Zortéa,
Eugênio Junqueira Neto,
Flávio Tadeu Saldanha
Silva, Francisco de Assís Pe
reira, Ivo José Padarátz,
Ivone Haviaras , João' Júlio
dos Santos, José'Gaspar de
Souza, José Luiz Ruaro

Baggio, Laérzio d'Aquino, Si lva,
. ;�aulo Robert,?

Leto Monn, Luiz Celso Ne- ,

Ambrosini, Rf)be�o Sc�el
ves Andrade Luiz Sebastião der, Rubens da SIlva Felipe.

Rampinelli, 'Marco Antônio OpÇ.ã�:. Te�eco�wücações
Brito, Maria da Graça Perei- Alo ísio Sllveu.a Alves,

ra, Mário Baumer, Maurílio Ayrton Capella Filho, �ar
Schmitt, Nelson Luiz Pican- los Roberto Hahn da SIlv�,
ço, Nivaldo Martins Leal; lhconraHdo. coe�o �osta JI
Odilon Tayer Filho, Pércl o,

I eIÍ�r ranclsco. a

Odebredit Roberto Salles chado Steiner, José Arcino

Ferreira, Rogério Luiz Delfi- Silva, Luiz Alberto Le��;
no, Ronay Torrico Arce, Nelson �rugnar, Otto úlio

Rubens Odebrecht . Se- Schlemberg, Raul Roberto

Bastião Rodrigues P�reira, Sabatini Fern�des, Rob�r
Sérgio Marcon, Sérgio Muri- to ��rlos da Silva, Rogéno

, lo Romariz Sérgio Zendron Brasiliense, Volmar Rudolfo
" '. '

Stefan Gattringer, Wilson
--------------------.... Villentê.

Ves tibular simulado

Gabar ito de Inglês
'-

1 ,- c 6·- a 11 ,- e 16·_· b'
2·- d 7 .:_ c 12 - d 17 - c

3 -- a 8-e 13 -- a 18 ,- a

4 _. e 9·- b 14 -c 19·- e

5·- b 10·- d 15 ._- b
.

20·· d

woineyWilson Spernau,
João Buzzí.
ENGENHARIA

TRÓNICA
ELE-

Pão

Opção : Potência
Claudionor Kosmarin, 'Edu
Rogério Chaves, Eliezer

I Abreu Paegle, -Marcial Mar
tins Veiga, Mário Rogério. da

\
ENGENHARIA MEFÁ

NICA
Alceu Cámeiro da C�nha

Filho, . Amauri Diegpli,
Armin Harbs, Douglas Moel
ler Diener, Edevaldo Silva

Raupp. Gunther Faller, Nil
son Luiz Granzotto, l!Jdo
Aurélio .serpa, José Antônio'
Lope�, Luiz Mberto Alves,
Osvaldo Hiroyassu Ramada,
Oswaldo Takeshi Nishioka.

/

Mário Wiethorn: "fiscais vão vigiar a pr?dução': A Sunab autoriza o consumidor a pagar o preço da tabela.sô havendo o especial,

Sunab manda fiscal ver se
o p-ão tabelaco é produzido

Quase uma semana após a majoração do preço
do pão, verificada no último dia 26 de novembro,
a Delegacia Estadual da Superintendência Nacio

nal de Abastecimento - Sunab - prestou pela
primeira vez,' na .tarde de ontem, declarações
sobre a atitude tomada por iniciativa do Sindica

to dos Panificadores de Santa Catarina.
. A Delegacia da Sunab negou-se anteriormente

a prestar quaisquer declarações pelo fato do Sr.

Mário Wiethorn, delegado estadual, estar ausente
na data em que começaram a vigorar os novos

preços.
Por isso, só na tarde de ontem, o próprio

delegado, que, acabara de chegar de viagem,
dispôs-se a falar sobre o assunto.

, '

Segundo disse, "o pão de semolina, objeto de

elevação de seus preços, não faz parte do acordo

firmado entre a Delegacia da Sunab e o Sindicato
, dos Panificadores de Santa Catarina, razão pela
qual. nada impede o aumento."

- O acordo que existe - acrescentou -,

firmado no último mês de julho, estabelece
,
tabela somente para o pão' de trigo comum, tipo

(ranfês. Este- acordo continua vigorando junta-,

mente corri a: tabela estabelecida que é a seguinte:
Peso Preço
60 gramas Cr$ 0,17
120 gram� Cr$ 0,32

•

250 gramas· Cr$ 0,65
500 gramas Cr$ 1,30

1\lém desta tabela que continua sendo válida,
o pão de trigo comum tipo francês de 60 gramas,
conforme o acordo, deve obrig.atoriamente ser

oferecido a qualquer hora do dia,

Por isso, para evitar que as panificadoras
relaxem na produção desse pão com o intuito de

. forçar a compra dós que' tiveram os preços
majorados, os, de massas eSl?eciais, "a Delegacia
da Sunab - conforme declarou o Sr. Wiethorn -

cumprimento,
De outra forma, o delegado estadual da Sunab

fez questão de' frisar oseguínte alerta � popula
ção; com a qual conta com a colaboração:

- A qualquer hora do dia que uma panificado
ra não tiver o pão comum tipo francês de 60

gramas para oferecer ao consumidor, este poderá
pedir qualquer outro 'pão que haja � disposição e

pagará por ele o preço do '1abelado, 0U seja,
.

Cr$ 0,17.
- Queremos - disse .O delegado - que todos

cumpram o acordo e, caso algum panifício não

esteja cumprindo, temos condições de interditar

,o seu funcionamento. Até agora, contudo, não

recebemos nenhuma denúncia sobre infrações
iniciará a partir de hoje, dia 3, uma fiscalização . dessa natureza.
em todos os panifícios da Capital para verificar se
o pão tabelado .estã sendo normalmente ofereci- Falando sobre a elevação .dos preços dos pães
do e se seus preços estão de acordo com a tabela': que não- constam do acordo, o Sr. Wiethorn

fixada".
- Este acordo é passivo de anulação se não,

houver cumprimento. A Delegacia,poderá renun-
, , .

�

ciar ao acordo e baixar uma portaria que lhe darã
direito a lavrar auto de infração pelo 'não

acrescentou que "os panificadores catarinenses

fizeram o que os dos outros Estados já tinham

feito. Isso já era de se esperar, visto que o sal, o

açúcar, ri fermento e o próprio trigo sofre�aID
laumentos nos últimos meses".
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"Sofri um processo de mudança lenta e a vida foi me ensinando ... "Fiz Ioga, amadureci, me encontrei com os meus caminhos.

Gi · «SOU um peregrino,
.

mas.não mais erll/«Procissão»
Gilberto Gil apresentará seu show "Gil em horas, numa espécie de "coletiva" com a ím- tem essa de Jesus lá no céu, e o pessoal aqui

Concerto" hoje à noite, às 21 horas, no Lagoa prensa, no UC, onde está hospedádo. A prín- esperando 'por eie. Deus lá em cima, enquanto
Iate Clube, numa promoção. do Stúdio A-2. cípio ao ar livre, à beira da píscína.iao redor os outros ficam aqui". Gil fala .com' muita
O UC. colocou à disposição do Stúdio e do de uma mesa com soda limonada e coca-cela. calma, de vez em quando parando para. pensar
cantor. todas as suas instalações, dando condi- Estava' de calção azul, assim como II camisa, e sobre uma frase dita por ele \

mesmo O "Gil

ções a uma apresentação única na cidade, mas descalço, bem descontraído. 'Na metade da em Concerto" e steve em apresentação no últi

da melhor forma. possível,
'

êÕnversa, o forte vento obrigou ó pessoal a ir mo fim de semana em Porto Alegre, no Teatro

"Gil em Concerto" já girou por todo o pára a 'proteção -de um galpão próximo. E foi Leopoldina. Para .0 compositor, "foI bom, lá.
Brasil, sendo Florianópolis uma das últimas sentado no chão" de pernas, cruzadas como na Tinha estudante, mas tinha também muita

cidades onde se apresenta. Para Gil, o recado Ioga,· que o compositor de "Domingo no Par- classe média. Eles queriam saber 'como eu esta

que é dado "é o Iugar comum, bem Como na que", "Procissão", e "Expresso 2222" falou va".
.

primeira música que canto no Show - Lugar sobre sua pessoa, ("o Gilberto Gil é um

Comum: É isso aí, e quero q�e signifique isso símbolo"), sobre sep trabalho ("tenho Um tra: - A gente, tem qUe mudar. Tem que ter fé

mesmo". O concerto é dividido em três partes. balho e esse trabalho é o meu jeito"), e sobre em qeus. Eu sofri um processo de mudança
Na primeira, Gil canta músicas como "Só que- o concerto ("o shów sou eu"). lenta, mas foi a vida que foi me ensinando.

ro um Xodó", "Terremoto", .de João Donato Para ele, há vários caminhos pará a música Tive várias experiências. Fiz Ioga, pratiquei a

e Paulo CeSár Pinheiro; e "Dia de Festa", de �rasileira, sendo essa a 'razão de existirem tan- Macrobiótica, que me fez amadurecer mais. \

Rubens Sabino. Na segunda, "entro, cantando tas' opiniões. Cada ramo sofre influência de Por isso ,digo que o Gil de Procissão não tem

coisas que- ve�o compondo agora". A terceira um ou de outro lado. "A influência de Caeta: mais. Sei lá ... 'prá mim, tudo não passou de

parte é um "apêndice do shaw, com músicas' no, Veloso é legítima, n�o há como negar". uma coisa natural. É, foi um processo natural.
como "Preciso Aprender a Só Ser", e "Mara- Caetano é um dos guias da atual música autên- Vejo o mundo sob uma forma mais pes§oal.
catu Atômico".

'

tica brasileira, que está sempre em mudança, Procurei vários, caminhos, para encontrar-me.
,VÁRIOS CAMINHOS,

I

sempre'melhoran�do, E me dei bem em todos eles. E de cada um,

Ontem à tarde, Gil conversou durante duas - O Gil de "Procissão" não tem mais. Não tirei al�ma coisa prá mim. É ... é uma boa ...
"
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